
o 1EMPO - Pressão atmosférica media: 1012.2
milibares. �mperatura media do dia: 23.80; com
maxmo da maior insolação de 29.70; e mínimo à
noite de 17.50; (No Planalto a media miníma será

, de 10.40;) Estado medio do céu: Cumulus, Stratus,
círrus, de meio a encoberto. Nevoeiros noturnos no
litoral, margens de rios e -serras, Estado medío -do
'Thmpo: Com -nstabílidades no Planalto, sobre as
bacias de rios, e trechos do litoral, passando a
estável-bom. Previsão: A. Seixas Netto. '

CELESC AUMENTA CAPITAL
A Centrais Elétricas de San 1a Catarin avai

se reunir,
extraordinariamente, às 10 horas do próxi,
mo dia 10, a fim de deliberar sobre o
aumen .to do capital social da empresa, como
resultado da c a p i t a l

í

z a âo de'
Cr$ 9.383.000,00 em favor da ELETRO
BRÁS. Outros assuntos do in teresse da
CELESC estarão sendo examinados, como
reforma de dispositivo estatutário.Florianópolis - Quinta-feira 04 de dezembro de 1975 - Ano. 61 - No. 18.225 - Edição de hoje 20 páginas - Cr$ 2,00

,

FinanciamentodoS-FH t•

_ t·
..

correcão reduzidaem5
,

·0 índice da correção monetária incidente (lOS financlarnentosconcedidos pelo SFH será reduzido em 50%, abrangendo as prestações pagas pelos mutuários entre abril deste ano e abril do ano quê vem. (Pg.6)

Trens se

engavetam e

Central,
. -

,

revive seus

eeidentes
Página 13.

FAB local'iza
no oceano os

fugitivos
�ngolanos

do "Alcatraz"
Página 13.

" O,�PresidenteGeise! foi-recebido pelo Çhefe de Estado paraguaioçGeneral Alfredo Stroessner, com, quem fortaleceu as relações Brasíl-Paraguai,

Assim como no Instituto Estadual de Educação, também na Etefesc as vagas são insuficientes para OS 525 candidatos aos testes de seleção •

Geisel'e
Stroessner
'.

'

'aSsistem
Itaipu nascer
Ao receber o Presidente Geisel emAssunção, o'
PresidenteAlfredo Stroessner reiterou a

aliança que preside a cooperação técnica,
econômica e cultural entre os dois paises,
empenhados no gigantesco projeto de

Itaipu. No Paraguai, Geiselpresidiuaassinatura do
contraio pelo qualEletrobrás concede à multina�i�nal
ltaipu -firanciamento de US$ 2 bilhões. (Pg.5),

Vaga no 20. grau
fica difícil para
popu'laçáo escolar
da GranFpolis
Além das 700 vagas para o 20. grau oferecidas pelo'
Instituto Estadual de Educação, restam-ainda 350

'

da Escola Técnica Federal, avidamente disputadas
desde ontem por 525 candidatos ao teste de seleção.
O número de candidatos às vagas nos dois estabeleci-
mentos superou a oferta existente logo

'

i nos primeiros dias de inscrições. (Pg.16)

.

Ao nascer do sol 'a fila já promete ser quilométrica: são operá rios da construção civil, escriturários ou comerciários, todos munidos de uma alentada dose de paciência. No final da fila, as cotas do PIS. (Pg.16)
"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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China

. Pequim - O presidente norte.ameriea
no Gerald Ford e o primeiro-ministro
interino Teng Hsiao-Ping llà ntiveram on ,

tem conversações importantes sobre "di
versos problemas internacionais", segun,
do informaram funcionários dos Estados
Unidos.

.

Foi a segunda reunião de trabalho
entre o primeiro mandatário dos Estados
Unidos e o funcionário chinês: Da mesma

forma que os chineses, Ford qualificou de
"significativa" sua conversação de hora e

meia, anteontem, «om Mao 1M_1Ung.
Disse Gerald, Ford que nâoreunía "ajor
dou-se inúmeras questões internacionais e

bilaterais". A primeira d3.ll1l norte-amerí-
, cana disse por sua vez, que "os olhos dê
Ma'O Tsé- 'Iung se iluminaram" quando viu
Susan, a filha do presidente, de 18 anos

de idade.
-

Porém, um filme da entrevista, apresen
tado ontem pela televisão em Pequin.mos
tem pela televisão em Pequim, mostrou

que não demonstrou' m!lito mais
entusiasmo no cumprimento a Henry
Kissinger, com que já manteve reunido
em três ocasiões anteriore�. Muito sorri
dente, o dirigente chinês apertou a mão
de Kissinger duran.te uns 30 �gundos,
enquanto s sua mão esquerda acenav�

para Ford. Porém o fJlme apresentado
não tinha s'Om e não:,� ��):>e 'O que teria

ditoJ,;t�g ]Sé-,Thng. ,,; , �, ,

NO ,BALNEÁRIO CAMBORIO
TEMOS"O MELHOR NEGOCIO

( ,

EDIFf'CIO EM FASE FINAL DE CONSTRUÇÃO à meia
quadra da praia, c/sala, 2 quartos, banheiro, cozinha, área de
serviço, quarto e WC de empregada. Entrada Cr$ 15.000,00.e
Cr$ 23.000,00 a combinar e o saldo à Cr$ 1.600,00 mensais.
APTO DE COBERTURA, sala c/80m2,'4 dorm., 2banheirbs
sociais, sendo 1 privativo do casai,' lavabo, copa, cozinha,
dependência completa de empregada, garagem p/2 carros.
Preço Cr$ 130.000,00 de entradase os;aldo a Cr$ 5.000,00
mensais�
APTO FRENTE-MAR P/ENTREGA EM'DEZEMBRO, sala,
saca.çla, 3 dorm., 2·.banheiros, sendo 1 privativo, ampla eozi
nha, área, quarta e WC de empregada. Preço Cr$ 340.000,00
a combinar.
APTO REC�M CONCLUlbo, c/3 dormit6rios, e demais de
pendências, c/azülejos 'decorados até o teto, piso de c!lrâmicá
esmaltada, c/garagem. Ato Cr$10.000,00e Cr$ 55.000,00a
combinar e o saldo a Cr$ 2.1 OO,OO.mensais�. "

APTO NA AV. ATLÃNTICA P/ENTREGA EM DEZEM
BRO, sala, dorm., cozinha, banheiro, área de serviço e sacada.
Preço Cr$ 116.000,00 a combinar. :
CASA'EM ÓTIMA LOCALIZAÇÃO NUNCA HABITADA,
c/�Ia, 3 dorm., cozinha, banheiro, garagem, quarto e WC de
empregada. Com Cr$ 60.000,,00 de entrada e o saldo a ,Cr$
2;900,00 mensais. .

�

BELI'SsIMO TERRENO, cI12.000m2,frente pio mar, linda
vista panoramica. c/Cr$ 130.000,00 de entrada e o saldo em

40 meses a combinar. Mercadoria rara.
CONTAMOS AINDA, grande variedades de casas, terrenos e

apartamentos, com localização variada', à preço e condições,...
atraentes. Visitem-nos sem compromisso.' .

.

MAIORES INFORMAÇÕES, INC'LUSIVE SÃBADOS, DO·
MINGOS E FERiADOS, C/HERSON PAUPERIO, Neg6cios
Imobiliários, CRECI 2284';no Balneário CamboriO, à Avenida
Brasil, 1)0. 2417 no Lot�amento "LAUX".

CGC DO MF No. 82.894.635/0001-44

ASSEMBLÉIA GERAL
EXTRAORD INÁiuA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ORDEM DO DIA

COMPANHIA DE DrvuLGAÇAÔ E COMUNI�ODO 'ESrADO DE SANTA CATARINA
.

CENTRO DE PROMOÇÕES
E .INFORMAÇÕES TURíSTICAS SIA ..
CGC/MF: 83.096.008.0001 /20

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE.. CONVOCAÇÃO
Pelo presente Edital ficam convocados os senhores

acionistas desta Sociedade a se reunirem em Assem·
l bléia Geral 'Extraordinária, a realizar-se no dia 18 do
mês corrente, às 1� horas, à, Rua Jerônimo Coelho.,
14, sobreloja, nesta Capital, a fim de deliberarem soo

bre a seguinte
'.

ORDEMDODIA
a) Eleição da Diretoria;
b) Alteração estatutária;
c) Outros assuntos de interesse da Sociedade.
Florianópolis (Se}, 02 de dezembro de 1975

Waldi .. Campos
Diretor'

.

NESTE VERÃO:

Ford promete
vetar diálogo

com os palestinos.
Wash ngton - o presiden-

'

te Geràld Ford e Q secretá
rio de Estado. Henry Kissin
ger reiteraram ao governo
israelense a promessa de ve,

tar toda e qualquer partici,
pação dos palestinos no diâ
logo sobre o Oriente Médio.
O Secretárío Henry Kissin
ger fez esta promessa na

sexta-feira, por telefone, ao
.embaixador Simcha Dinitz,
esclarecendo entretanto que
qualquer veto teria que ser

aprovado pela Casa Branca.
N'O dia seguinte, os Bsta

dos Unidos apoiaram, nas

Nações Unidas, o acordo
que prorrogou por se É me,

ses a permíssão de perm.
nência das forças da ONU
nas colinas de Golan, llà s o

acordo' abriu 'O caminho pa
ra a participação da Organi
zação de Libertação da Pa
lestina nas converstções S'O

bre o Oriente Médio, que
serão realizadas em janeiro
pelo Conselho de Segurança.
Ford e Kíssinger enviaram

da China mensagens aos diri
gentes' israelenses reaflrrm n

do as boas int€(nções, dos
Estados Unidos. Kíssinger
convidou 'O ministro. do Ex
terior israelense, Yigal
Allon, ,a vis iar Washington
em j ane ir'O, para coordenar a

estratégia nas conversações
que, terão lugar no próximo
mês.
A mensagem de Ford, di_

rigida ao primeiro-mínístro
israelense Yitzhak Rahn, as

,

segura a este que a posição
norte-americana em relação
a OLP, não mudou, e que 'Os

Estados Unidos agiram na

ONU com a

finalidade de assegurar a

con tínuação da força de paz
das Nações Unidas nas coli
nas de Golan. .

A promessa feita por Kís-:
singer foi confirmada rro sá
bado passado, durante as

conversações entre 'O embai
xa-ío norte-americano na seM'

\...de da ONU,
Daiel Moyníhan e ChairnHer
zog, embaixador israelense
'na -orga-
n zação mundial.
Moynhan, respondeu a

esta versão da promessa de
Kissnger a Dínítz, declarou: .

"Isso foi um mero rml-en
tendido",
A aparente mudança de

ati !ide norte-americana, no
sabado, provocou uma 'certa
aspereza entre 'Os governos
norte-americano e israelense
que tinham . acertado; em

setembro passado, a manu

tenção de "consultas peI1l1a -

nentes" e a busca de ullà
coordenação de suas posi
ções ante 'O caso palestino.
Em Jerusalém, o governo

trabalhista de Rabin derro-
.

tou urna missão de "não.
confiança'> proposta em

consequência do apoio nor

te-americano à resolu ção da
ONU, que incluiu 'Os palesti-

.

nos nas próxmas negocia
ções de paz. O parlamentar
rejeitou a moção por 57 a

31. Israel jurou jamais mano
ter algum entendimento
com esta 'Organização. empe
nhada numa guerrilha con

tra o Estado judeu.

Egito protesta na ONU
contra ataque israelense

ças e mulheres. Segundo a

políci a libanesa, entretanto,
houve um total de 91 m'Or

t'Os. O primeir'O-ministro
Rashid Karami apelou para

.

a opiniã'O pública mundial
para "c'Onter 'O agressor e

purificar a sociedade de ar-

.
rogância e at'Os de violação.
d'Os direitos d'Os p'Ovos".

Argentina
Exército repudia

•

atos terrorIstas
da extrema-direita
Buenos Aires - O Exército argentino tmn [estou
ontem seu' "mais enérgico repudio" pelos sangrento»
atos terroris tas praticados pela extrema-diren nas

úl :;mas 48 horas em 'Iucuman, provmcia que no dizer
do principal partido de oposição "está marginalizada
da vida civilizada".
Na segunda-feira passada sete corpos de presumi

veis guerrilheiros foram colocados num vettulo e este

dinamitado em pleno centro da cidade de ']Ucuman,
1.400 quilômetros oa norte de menos Aires.. O ato
foi praticado por um novo grupo da extremadireita

, 'que se aitodenomina "Dias, Pátria e Muerte", no
mesmo local onde um ano antes o capitão' do

. Exército Humberto Viola e sua filh amenor de Idade
foram mo rtos por guerrilheiros do proscrito Exército
Revolucionário doPovo - ERP.

.

Na manhã deontem, também em 'tucuman, outro
comando da direita colocou U1117 carta explosiva .n a
residência de Arturo Lea Place, pai de uma guemlhei,
ra do ERP que foi morta em 1972 numa confusa
ocorrência na base aero-naval de . Telew. A tremenda
explosão destruiu uma casa, provocando a morte do
casal e uma criança, -ainda ião' identificados: 'Arturo
2ea Place fugiu do local com-a poua roupa que'
.'rajava mais foi perseguido e morto a tiros pelos
terroristas:

Um filho da vitima tinh a sido detido no ano

passado por supos tas ligações com o ERP. Outros
quatro atentados à bomta foram também perpetrados
anteontem em' ,']UcU"b n, em residências ou casas

comerciais de supostos esquerdistas. Causaram gran
des danos porém nenhurrtz vítima.

COMUN ICADO DO EXERCI TO _,

"O Comardo Geral do Exército faz saber a toda
população de seu mais enérgico repudio pelos inquoit,
ficáveis atos '1e violência ocorridos n� últimas 48
horas em San Miguel de 1Ucurrtz n, em circunstâncias
em que a força, por determin f{Jão do governo,
encontra-se profundamente empenh dia em combater

.

a subversão no país para garantir a segurança e.

tranquilidade de seus habitantes", revela um comuni
_

cada do comandante, tenentegeneral Jorge Videla:
.

Tucuman e o centro de uma "guerrilha rural' dCJ
ERP, que es ti- sendo combatida por terra e ar pelas
Força Armadas. O comitê regional de ']Ucurrum da
União Ctvica Radical - UCR =, principal parttdc de
oposição, revela num comun cada que o "povo'
argentino deve saber que 1Ucurrrm encontra.se à
margem da vida civilizada; a ilei, a ordem, a segurança
são coisas que não mais existem na PrOVJnciÍz':

'

,

Revolta c!os deputados: .'

,
a nova ameaça à 'sabelita

Bueno$ Aires �. A presidente Isabel de Peron
J.

·enf;:eritava;;�9..n�f!.nj... ��!11!4-: d&liçfK!a _ si_ão... 181t40
reyolta de Um gfJlllO d..e depu 11ldos peronistas' que
amet;lÇam deliClT' seu governo em minoria na Câmara
,dos Depu tados. Os legisla.dores - aprox inadamel) te JJ

uns 40 do totál de 121 da situação recustTam_se
anteontem à noite a acei!ar a tese do governo de que
é improcedente, por razões constitucionais, uma

inves tigação parlamentar no Ministério do '8!mEstar
Social, onde teriam ocorrido certq.s irregularidaies
durante a gestão de José Lopes Rega, ex-secre fJÍKio
particular da presidência .

:A investigação foi aprovada por unanimidade pela
éâmara' dos Deputados em outubro. Porém, lOgo
depois o governo pressionou os deputados da situa_

ção' servÜldo-se de argumentos jurídicos. Em meios
polz'ticos comento,u-se que um escândalo de gi'aves
proporçQes poderia ser o resultado dds .investigações,
'afetando inclusiVe à pessoa da presidente.

Lopez Rega, ilté sua forÇ1lda renúncia em julho,
sempre gozou de intrlra confiançá de Isabel de Peron,
constituindo-se num "superministro" e a figura mais

poderosade seu governo.
O ministro do Interior, Angel RolJedo, tentou

convencer' oh teontem à noite os legisladores "rebel_
'des" numa tumultuada reunüio. Não teve êx to e o

'denominado "grupo de trabalho" dos depu todos
dissidentes anunciou que continuariapropenso a uma

investigaçqo a fundo sobre qutJl.quer irregularidade. Os
âisside;úes,- .somaaos a ,mais ae vintraepú 11ldos áos
pequenos partidos centenas de membros da oposição
poderiam deixar,o,governo em minoria.

.

':4 investigação diz tamlim respeito às ativida�
des da "cruzada de solidariedade justicialistà", en tida _

de particul(zr presidida peta presidente Isabel Peron e

que e'subvencionada pelo seú governo. Houve denun_
cias de'utilização de fundos desta organização assis
tencial para outros fins.

O governo não impugnou as tentativas'de investi_
gar-se esta entidade, sendo que virias péssoas que nela.
trabalham já foram chantldas para prestar depoimen_
fõ tza Câmara dos Deputados. Nest(! caso a maior
repercussão foi a de um cheque no valor de 700 mil
doiares, emitidos pela presidente' Isabel de Peron

� ,contra esta entido,de e a favor do espoli(!) de Juan D.
Peron. O cheque foi anulado e atribuiu-se Sua emissão
'à um erro, poréni� t(Jarentemente, foram feitos ou tros:
pagamentos deste tipo, "confundindo o patrimônio
privado com o p'_'blico ", segundo palavras de um

deputado do, oposição.

FordePing:problemas
inte,rnacionais'

Cairo - 0 Eglto pediu
'Ontem uma sessão de erner
gência do Conselho de Segu_
rança da ONU para "exami
nar imediatamente a bárbara
agressã'O isr�elense contros
acampament'Os de refugia
dos n'O sul d'O Llbano". En
quant'O isso, em Roma, o

papa Paul'O VI deplorava es

F. "inadmissível gest'O de
" violência", que s'Omente,"ser
ve p�rá "ex'âcerb-ai' ii'ltérisã'O

'------,--------_----------- -------...
,....
.......--.,.o-"'-- - ...---"'-�...----�.-''-"'_ �:-

na ,região e no ,Líbano','. O

pontífice pediu que se po
nha f1ll1 "a at'Os desse tipo e

se mostre m'Oderaçã'O e von_
tade c'Oncreta de pacifica
ção".
Em Beiru.te, 'O col'nando

guerrilhe to palestin'O jurou
.

"imediatas represálias" a'Os

,
b'Ombardei'Os que Ilà taram

'"
. 59 pess'Oas e feriram ou tras

140, em sua maioria crian-

Segundo uma fó:ri.té· mili:
JrL,!S:r����n��,�� .�taR.J!l;� aé_'

.
re'O f'Oi apenas uma demons

tração de q�e "Israel enfren
tará 'Os guerrilheir'Os no cam, '

p'O de batalha e nã'O nas

Nações Unidas", 'Onde o

C'Onselho de Segurança deci
diu n'O d'Oining'O que a- Orga
ruzação pela Libertação da
Palestina.- O:r;P - será c'On'_
vidada a participar n'O deba�

,

te s'Obre a situação árabe-is_
raelense, em janeiro.

Guerrilhéiros de Timor

,pedem ajuda da China
Sidnei (Austrália) - O

grupó guerrilheir'O esquerdis
ta Bretilin, que luta. pela

.

independência de limor por·
tuIDlês, apelou para a China
no sentid'O de que impeça
uma invasão da Ind'Onésia
n'O territóri'O, parte d'O arqui-

\.

pélag'O indonésio,' O m'Ovi
mento, que n� sexta-feira
passada declarou a indep(m,
dência da c'Olônn, denomi
nando-a Republica' be�'O
crática de T1ll1'Or Oriental,
fez a s'OliCitaçã'O em teleg:t;a
ma ao chanceler chinês. '

A mensagem inf'Ol1lll que
na transnrlssã'O feita por rá-;
'di'O, a II).d'Onésia pr'Ometeu
gue "Timor Oriental será.
pacificada e anexada à Indo_
nésia". "Mlhares de solda-

.

d'Os ja estã'O em n'Ossas al'eas

fr'Onteiriças .

e espera-se' a

qualquer m'Oment'O ataques
aéreos e navais em" larga
escala".

. "Apelru;n'Os", continua a

mensagem, "pára o no.bre
p'Ovo da China para ql!e'
solicite a'O presiden te F'Ord
que use sua influência junt'O
à Indochina para deter esta
aventura imperialista (...).
InstáÍnos a que a p'Oder'Osa
voz da China lance.se hoje
em n'Oss'O fav'Or". O setor
'Ocidental de Thnor é territó
ri'O ind'Onésio, Outr'Os d'Ois

.

grupos naci'Onalistas, que
têm lutado contra a Fretilin,
declararam n'O sabad'O a co

lônia com'O parte da Indo.né
sia. F'Ord, que se encontra
em visita à China, parte �.
nhã de Pequim rum'O nn_d'O
nésia, 'Onde pern'Oitará.

'MÓVEIS.

.

VENDO:

,Fica convidados os acion'istas da DIGESC - COMPANHIA
DE DIVULGAÇÃO- E COMUNICAÇJI.O DO ESTADO DE

SANTA CATARINA, para a Assembléia Geral Extrarodiná
ria a' realizar-se no dia 15 (quiflzel' de dezembro de 1975, às.
10:00 (dez) horas, na .sede social à·Rua Jerônimo C�elh9 no.
14, 30. andar,. em Florianópolis, SC, a fim de deliberarem

.sobre ai seguinte

1. Au m e nto do Capital. Social, dó atual valor de

Cr$ 2.600.000,00 (dois milhões e seiscefltos mil cruzeiros)
para, Cr$ 2.753.139,04 (dois milhões, setecentos e cinquenta
e três mil, cento'e trinta e nove cruzeiros e quatro centavos)
integralizádo,mediante incorporação dos. bens p�rtencentes �
Coordenação· Estadual de Relações Públicas extinta pela Lei
5.089 de 30 de abril de 1975, conforme Decreto E/GGE
20'-10-751 No. 11.80 publicado no Diário OHcial do Estado
de Santa Catarina sob no. 10.347 de 22 de Outubro de 1975.
,

2. Reforma do Estatuto Social .

2 1. 'Alterar o artigo 50. relativo ao valor do Capital Social
.

2:2: Alterar õs 'artigos 11 e 28 relativos à .elaboração de

balanços semestrais e apuração. dos resultados.
3. Outros assuntos de interesse social.

Florian6polis, 03 de dezembro de 1975.
F lávio' José de AImeidil Coeiho

.

Diretor Presidente
Luiz AntOnio Soares

Diretor
Waldemar Joaquim da Silva Filho

Diretor

"NAO TEM�MOSQUITO QUE CH'EGUE A

TEMPO"
"DIRETAMENTE 00 JAPÃO"

"KINC,HO-MAT"
MAT�DORELeTRICO DE MOSQUITOr
VENHA CONHECER D.E PE�TO OU.SOLl
CITE NOSSO VENDEDOR PELO FONE -

22·3359 ;.;;_ Tiradentes no. 12·10. andar - Vá

lOgo porque a produção é limitada.
DISTRIBUIDOR. EXCLUSIVO PARA TODO
O ESTADO DE' SANTA 'CATAR'INA "OR
GALEMOS" Tiradentes nQ.12 -:- Florian6po
lis.

LAGOA. DÁ CONCEiÇÃO - Lote no Village com 5OOm2.
Preç� Cr$ BO.OOO,OO Financiado.

.

RIBEIRJI.O DA ILHA - Terreno. com 15.000 m2 perto do,

\
.

mar. Bom preço.
LAGOA DA CONCEiÇÃO �'Área de 18.732,50 rn2. de freno

t� para !l Lagoa.
.'

,

CANASVIEIRAS - Bom' lote com 4.20 sn2. Preçó Cr$
40.000;00.

.

CANASVIEIRAS - Ótimo lote de 12x23,30. Bom preço.
CANASVIEIRAS - Lote de 12,50' x 30,00 bem localizado.

I I 'SÃO MIGUEL - Área de 105.000 in2. com praia particular e
frente para a BR·101

. .

BEIRA MAR NORTE. - Casa de 160m2 bem conservada.
Bom preço.
RIBEIRÃO DA ILHA - Terreno de frente para o mar. Bom

preço. '

'CENTRO - Área de sete mil m2. bem localizadfl.

RUA MÁRÉCHAL GUILHERME, no-. 5
FONE 22-5777

, CRECI-78

AgronOrnicá. Residência Alto Padrão c/200 m2. terreno
441 m2; contendo uma suite é1clouse, amplo living, cozinha
'amedcana, mais .dois dormitórios;' dep. empregada, garagem
jardim etc. '.

,
.

Bel(ssimo sitio em Ratones, c/água pr6pria, luz, diversas
árvores frut(feras, diversas aves e su 'I nós e duas vacas leite i--
ras; Bom preço. '. .

Galpões Industriais
Dois galpões construrdos em terreno de·1.500 m2., em

área industrial provida de toda a infraestrutura, para qualquer
tipo de indústria ou dep6sito. Entrega em dezembro pr6xi-
mo. . .

.

RLiaAngelo Laporta, 7 fones: 22-4075 El,22-4190
CRECI. 31;4. XI Região. :'
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Associaçiio dos fiscais
,

espera decisão,da justiça
sobre colônia de férias

A entidade quer
anular o contrato;
sob a justificativa
de irregularidades,

A Associação dos Fiscais da Fazenda de
Santa Catarina estâ aguardando o desfecho
de ação ordinária visando obter a anulação
ou rescisão de contrato com a-Planesc, pelo
qual, em 1973, incumbiu aquela fuma de
emitir e vender títulos da sua colônia de
férias prevista para ser construída no Bal-
neário deCamboriú.j. '

'

A AFRESC apresenta três motivos prin
cipais para o processo, de anula çãó: os

corretores da PIa nesc - Planejamentos de
Estudos Sócio-Econômicos de Santa Catarí

�Ila Ltda. _ comprovadamente contratados
por essa sociedade civil, usaram de coação
para a venda de títulos, vendendo-os inclu
sive em valor acima do estipulado e ainda a

pessoas não· associadas .ã AFFESC; a

Planesc não possui sede no Balneário de

Camboriú, segundo o que afirma no contra

to; . ° terreno doado pela Planesc para a

AFFESC não é de sua propriedade, mas

sim de um de seus sócios e não possui área
certa nem delimitada.

'

IRREGULARIDADES
O assunto, levado inclusive à tribuna da

Assembléia Legislativa pelo deputado Acá
cio Pereira, do MDB e secundado pelo
presidente da Casa, Epitácio Bittencourt,
teve, segundo o presidente da AFFESC,.
: João' Acelino Senna, "a melhor acolhida na

Associação" enquanto que esta tenta tam
bém erradicar as graves irregularidades re

gistradas durante a venda de títulos da
colônia de férias e os vícios encontrado s

[na elaboração do contrato.s-

Historiando, João Acelino Senna des
mente também asafirmações anteriores da
Planesc em que se eximiu 'Oe qualquer
responsabilidade sobre a atividade dos cor

.retores: "o contratosda colônia de férias,
que deve ter sido assinado em dezembro de
73· - a' atual diretoria foi empossada em

.

agosto de 1975 - determinou a emissão de
5 míl títulos no valor de Cr$ 6 mil cada
-'Um. =Inícialmente -feram imprimidas mil
títulos e' o resto só deveria ser 'impresso
depois das prestação de contas sobre os

iniciais. Ao invés disto, aparecem títulos de
8 .mil até Cr$ 24 mil, dos quais quase,
nenhum. adquirido por fiscais da fazenda.

'_ Os corretores da Planesc usaram de
coação' na venda de títulos, fazendo-se
passar por fiscais da fazenda e usando
credenciais que haviam sido dadas em

branco nela então diretoria da AFFESC à
.

Planesc - afirmou Senna.
Antes da venda dos títulos, e celebração

de contrato, a 5 de outubro de 1973, a

Planesc fez a doação de uma área de terras,
situada no Canto da Praia, no Bairro das

Nações, rua Venezuela, em Camboriú, de
um total de 24.200 metros quadrados. E

,
diz João Arcelino:

.

_ A doação nunca se efetivou porque na

hora do registro, o Registro de Imóveis do
Balneário de Camboriú embargou o mes

mo, considerando, que havia cinco outras

propriedades na área. O terreno doado pela
Planesc não era de propriedade da empresa
e uma vez que o catório embargou o

registro, o processo passou à �romoto?a,
cujo representante afirmou 'que a esc�ltu
ra de doação não se refere a um. objeto
certo e determinado e, assim, ao nosso ver,
não passa de uma simples promessa de

doação" ... O mesmo foi confirmado ainda

pelo Juiz de Direito do Balneário de
Camboríú,

Sobre a razão porque, posteriormente, a
AFFESC: ainda não se apropriou do terre
no, o presidente da Associação responde
que as providências foram tomadas, procu
raram-se os proprietários do terreno, que
'inicialmente I não foram achados e, mais
tarde, tendo a própria AFFESC mandado
realizar as medições do terreno, não existiu
recíproca neIJl resposta por parte dos .mes-
mos.

.

PROVIDi:NCIAS
Considerando todos esses motivos e

outros menores que sdemonstraram uma

inobservância de quase todas as cláusulas
do contrato pela Planesc embora o próprio
contrato não teriha sido nem aprovado em

Assembléia Geral da Associação dos Fiscais
da Fazenda, esta entidade tomou as seguin
tes providências: implantar uma auditoria
independente, apurando todos .os fatores
sócio-econômicos e financeiros, para o que
firmou convênio com o ITAG; arrolar,
através da sua consultoria jurídica, as irre

gularidades ocorridas;

Iniciado o trabalho da consultoria Jurí
dica, diz João Acelino Senna, "achou-se
por bem entrar em juízo com uma ação
cautelar, visando sustar a venda de títulos e

a cobrança de promissórias, porém o juiz
de Direito de Camboriú não deu a liminar,
alegando que devia haver audiência tam
bém com a parte contrária".

A Associação entrou então com agravo e

com uma ação ordinária para anulação ou

rescisão de contrato com a Planesc, face
aos vícios encontrados na elaboração do
contrato, segundo João Acelino, Senna
"leonine e unilateral".

�etor de saneamento do �asp
recebe todo tipo de reclamo

\
A'maioria das

reclamações, segundo
o Dasp, resulta de

r brigas entre vizinhos

Baseando-se no regulamento sanitário
datado de 1928, o serviço de saneamento
do Cen tro de Saúde de Florianópolis, faz as

verificações e intimações cabíveis à média
de 30 reclamações recebidas por mês, que
vão desde 'as mais justificadas até outras
esdrúxulas e iÍnprocedentes.

�, BR'IGA DE VIZINHOS "-

A fonte do setor de controle da habita
ção do Centro de Saúde comenta que
fossas, lixo em terrenos baldios e galinhei
ros são os objetos mais comuns na .reclama
ção por parte da população. Uma vez

registradas, são encaminhadas a um guarda
sanitário que vai fazer a vistoria e, observa
de sua procedência é feita a intimação.

Poucas pessoas, porém, importam-se
com essa primeira intimação que recebem,
p�r serem proprietários ou responsáveis do
objeto de reclamação. Diz a fonte do DASP
que o guarda sanitário" ob�rvaÍldo não
terem sido tomadas as providências, escreve
nova intimação e, duas a três são o máximo
a que o setor se incumbe de notificar ,

emitindo a partir de então uma multa
compatível com o caso ou a interditação.
"Mas a interditação é muito difícil de se

fazer porque, 'por exemplo, não epossível
fechar um prédio oti uma casa, podendo
até contar-se com represália dos morado
res".

O setor de controie da habitação possui
três fiscais para atuação e que esta'o conti
nuamente ocupados, embora muitas vezes
retornem da verificação, com a observação
de que ela é improcedente. "Na maioria das
vezes, é briga de vizinhos", diz a fonte.
Porém não é incomum receberem-se recla
mações coerentes por causa de um curral
de porcos, de galinheíros éxistentes quase.
no centro da cidade e que incomodam aos

que estão por perto. De rol de todas,
porém, é lembrada uma recebida no ano

,passado: em árvores de um determinado
terreno, seu proprietário havia pendurado .

urubus mortos, a fim de afugentar os vivos
(urubus).' .

Em casos de reclamações de fossas e

outras contravenções em edifícios ou casas,
às vezes é autuada a imobiliária, proprietá
ria do local, e não o morador. As multas
impostas são pagas à consultoria jurídica
do Centro de Saúde e, por exemplo, por
motivo de uma fossa aberta e que atinge o

terreno alheio, pode atingir a quantia de
Cr$ 532,80.

ALIMENTOS
Enquanto que o serviço de saneamento,

em Seu setor de controle da habitação, se

coloca em ação os seus fiscais em conse

quência de pedidos e reclamações, e setor
de controle de alimentos exerce UJlla vigi
lância constante independente de tal.

O diretor do Centro de Saúde, médico
sanitarista Fetnado de Oliveira, considera
que higiene em bares, restaurantes, feiras e
outros locais "é tudo uma 'questão de
educação". Nos bares e restaurantes, as
chícaras de porcelana para o café sempre
tão comentadas por sua falta de limpeza e

rachaduras, agora· foram substituídas por
copinhos de plástico que, no entanto, não
são esterilizados. Assim, nllo fazem grande
diferença das chícaras, evitando somente

doenças por contato do homem, mas nllo
evitam as causas por contato animal. Não
sendo': bem guardados, e, na maioria das
vezes, carecendo do suporte de plástico,
não são ainda higiênjeas; "mas isto pesSoas
conseientizadas não deixariam acontecer" e
por isto a fiscalização precisa intervir, diz o

diretor do Centro de Saúde� ,

�--------------------------------------------�,' ,. \ f 1
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DESQUITES
Enquanto que em 74

a la. Vara da
-Famtlia da Capital
registrou 65 pedidos

de desquite, o
número este ano j4

se eleva a 91.

Números continuam
crescendo

Buzatto não aceita parecer
'I .;. .'

contrário a 'seus projetos

,recebe em: recebe em:·

.DEZEMBRO JANEIRO'
quem nasceu em: quem nasceu em:

MAIO SETEMBRO
JUNHO OUTUBRO
JULHO' NOVEMBRO
AGOSTO DEZEMBRO

A Corregedoria Geral
do Estado registrou 1.200
pedidos de desauite em

1974, entre lítíginoso e a

migáveis, significando um

leve aumento com relação
ao ano anterior. Na Capi
tal, até o dia de ontem, já
haviam sido registrados n?
Cartório da Vara de Famí
lia, Órfãos e Sucessões 91
autos de desquite, corres
pondentes a 1975.

.

D,ÉSQUITES E MENO-
RES

'

No ano passado dos
1.200 pedidos de desquite
registrados pela Corregedo
ria Geral do Estado, 6'44 sé

referiam a desquites amigá
veis, destacarído-se neste
número 65 da la. Varada
F amília de Florianópolis,
48 da 2a. Vara de Joínvil
le, 83 de Blumenau - 1 a. e
2a. Varas - s:: 41 da la.
Vara de Joinville. Neste
'ano, somente no Cartório
da Vara da Família, Órfãos
e Sucessões de Floríanópo
lis, jâforam registrados 68
desquites amigáveis, sem

contar os que se encon
tram em tramitação.

. Os desquites judiciais
'em 74 totalízaram 369 em

todo o Estado, ocorrendo
maior incidência de pedi
dos nas comarcas de Flo-.

.

rianópolis - 41, Joinville -

54 nas la. e 2a. Varas e em

Blumenau - 39 na la. e 2a.
Varas. Em Flçrianópolis, o
Cartório da Vara 'da Famí
lia já acusou este ano 23

desquites judiciais, não in
clusíndo-sé nestes os que
estão em trámitação, ob
servando-se porém, que no
total, se considerando-se
que ainda não está fmdo o

ano, a incidência em '75
poderá superar a de 74. '

O corregedor gera) do
Estado, Ruy Olympio de
Oliveira, referindo-se" aos
processos realizados em

1974, informou que foram
realizadas 4.454 audiências
cíveis no Estado, sendo o

maior número delas regis
trado na-Ia, Vara de Tuba
rão, com" 304 audiências.
Destacam-se ainda a Vara
de Menores de Florianópo
lis (216); a' 2a. Vara Cível
de Florianópolis (154); a

2asVara de Tubarão (148);
a 3a. Vara de Joínvílle
(146), Concórdia (138) é
Urubici (132).

Investigando o aumento
do número de audiências
verificado nas comercas do,
Sul do Estado, o correge
dor geral deduziu que tal
fato decorre da grande có
pia de justificações que se

levaram à, esfera judicial,
pela ocorrência das inun-

dações naquela região cata-
tinense.

.

,

Com relação à Vara de
Menores da Capital, o Cor
regedor, Geral, do Estado
Jaz a seguinte esp e CI fica
cão quanto às audiências
realizadas: 60 dizem res

'peito a fatos considerados
mfrações penais; 45 à colo
cação familiar; 33 a aban
dono a 29 a alimentos. Em
todo o Estado, porém, as

ações de alimentos, em ge
rã} em, consequência de
desquite dos pais, soma

ram a 1.338; de abandono
a 100 e de busca e apreen
são de menores a 82. Em
73, as ações de alimentos
totalizaram 1.540, de .a

bandono 117 e de busca e

apreensão de menore e de
bens de menores a 72. .

:AÇÕES lRABALHIS- \

TAS
Dos 100 pedidos de fa

lência recebidos em todo o

Estado em 74, o maior
número deu, entrada na la.
Vara de Itajaí - 10êseguindo-se a 2a. Vara ível de
Florianópolis e a la. e 2a.
Varas de Blumenau com'

seis processos }alimentares
novos em cada urna, Em
31 de dezembro, de 1974
estavam porém ainda e}ll
andamento 232 falências, '

índice menor ao rezístrado

lor do subsídio de Governa-
dor do Estado.

'

Refutando as alegações
do relator, o deputado Wll�
dir Bizattc acentuou: "O
deputado' Nelson Pedríni,
muito comodamente, ia' que ,

a bancada governista na �
sembléia e' In! joritãría, invo
ca, entre outros, o argumen
to da ncons titucionalidade
das matérias, sem contudo
apresentar consistência lógi-
.ca, e porque não dizer, não
aponta tais inconstituciona
lidades".
_' Alega, ainda, o relator,

que a ma téria, ao invés de
diminuir o teto de. venci
mentos. dos servidores, aca

baria por elevá-lo. A côntece
porém que, consoante o ar

tigo 1 Q. do projeto, a proibi
ção alcança as expressões,
inclusive "a qualquer títu-

em 73 quando somente em

Joinville, haviam se regis
trado 54 falências; nas Va
ras da Capital 46: em Brus
que 13 e em Blumenau 11.

Em 74, deram entrada
nos foruns de justiça cata
rinenses ou nas juntas de
conciliajão e jul�amento
204 açoes trabalhistas en

quanto em 73, a incidência
em algumas, cidades era o

seguinte: em Caçador - 58;
em Santa C:pl'f(,a - 54; em
-Canoinhas - 31) em Curi
tibanos - 24 e na Capital -

106 na Vara da Fazenda
PÓbllca. Das reclamatórias
recebidas :110 ano passado, .

74 deram entrada em Ca
ça dor, 3 O em Curítlbanos,
22 sem Maravilha, 18 em

Videira e 11 em Tímbô.
O Corregedor Geral do

Estado esclarece, contudo,
que .muitos promotores
preferem redigir as recla
matórias trabalhistas, dei
xando para os operários a
assinatura ;'visando esti
mular os mesmos à síndica
lização, permanecendo
anônimos na defesa dos
operários até' a data em

que o advogado do sindica
to assuma o patrocínio da
caus". 'Desta maneira, ex"
plica, grande número de
cópias de reclamatórias
provenientes dos gabinetes

dos promotores não é
computado. Assim, quan
do o operário se dirige ao

promotor para reclamar
seus direitos, o represen
tante do Ministério Públi
co .faz-lhe ver a irregulari
dade bem como a situação
constrangedora gerada por
uma ação, resultando sem

pre numa anuência do pa
trão ou num acordo, dei
xando também essas inter
venções de Serem compu
tadás, embora altamente
Y��!ljosas para a paz so-;
cial"
U· maior número de

contestações, em 74 coube
à Vara da-Fazenda Pública
de . Florianópolis, para on
de .fluem as ações onde é
demandado o Estado de
Santa Catarina, entrando'
29 contestações na Justiça
do Trabalho. Foram ainda
intentadas contra o-Estado
32. ações trabalhistas, dás
quais' 29 processadas na
Vàta da Fazenda.

Na faixa de acidentes
de 'trabalho, revela o Cor
regedor Geral do Estado
q,ue 0:11ÚmerO de processos
ajuizados continua em de
clínio; seguin�b o ritmo de
73. tendo SIdo autuadas

,

" 1Q4 ações, das quais oito
por iniciativa do Ministério
Público. .

Mesmo com o, parecer
contrário do relator, depu ta
do Nelson Pedrini, o deputa
do Waldir Buzatto anunciou
ontem' que não desistirá da
tentativa de v er aprovados
os "projetos de lei profun
damente moralizadores" de
sua autoria, um 'que estabe
Ieee um teto de ganhos para
os servidores publicos do
Estado' e o outro que veda
aos servidores da administra
ção direta e indireta a parti,
cípaçâo no produto dos lu-

. cros das entidades publicas.

Os dois projetos, com o

patecer do relator apresen ta
do ao exame da Comissão
de Justiça, classificando-os
de "inconstitucionais", não
poderàm ser votados na

sessão legislativa de 1975 e

deverão permanecer em' tra
mitação, para vol tar à pauta
em rrarço do próximo ano.

As ementas são as seguintes:

lo", pois, como é sooido; há
servidores que percebem,
com vantagens, 'remunera

ção superior a Cr$ 30 mil.
E prosseguiu o parlamen

tar: "Diz' ainda o parecer
que, como grande equívoco,
é ter o signatário do projeto
incluído e assim entendido
como servidores publícos,
tambám aquelas pessoas que
sejam diretores ou emprega
dos das empresas públicas,

nários públicos, é remunera
do ou não pelos cofres pu,
blicos". De sorte que sua

conceituação é muito am

pla, atingindo todos aqueles
que, de qualquer

'i,modb, prestem
serviços ao poder publico,
quer. direta; quer indireta
mente. Em momento algum�
foi usada a expressão "fun
cionário publico" que,juridi.
camente, é usada estrito sen

su, ao passo que a outra -

das sociedades de economia-
.

servidor _
é notoriamente

mista e das fundações. Ora; , 'ampla. Por essas razões.rião
conforme ensina Pedro Nu- há equívoco e nem inconsti
nes, in acionário de Tecno- tucionalidades em meus pro.
logia Jurídica, servidor pu- jetos, tendo, ass in, o ilustre
blico "é todo aquele que" "relator, elaborado em fia
investido de qualquer cargo," grantes e errôneas afirma
encargo, ofício ou função ções, prejudicando que a or

publíca em caráter efetivo dem ética seja colocada a

ou temporário, integrado ou serviço dos bons costumes
não no quadro dos-fúnelo-, em nosso Estado".

"Lutárei até alcançar os

meus objetivos, que são sa

neadores e do alto interesse

público", disse Buzatto,
acrescentando que se sente à
vontade para contestar "os
hábeis e astuciosos pareceres
da lavra do ilustre relator".

"Veda aos' servidores públi
cos da aiministração direta
e indireta a participarem do
produ to dos lucros das entí-

,

dades publicas do Estado",
e "Dispõe sobre a percepção

. de vencimentos pelos servi
dores pirblicos. civis emilita
res do Estado", Este último
projeto diz que nenhum ser

vidor poderá, perceber men
salmente, a qualquer; tftulo,
importância superior ao va-
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Cartas

IMPOSTOS
Senhor Diretor:

com muita atenção e inte.
resse notícia em seu jornal
do dia 22 de novembro, na
coluna reservada a cartas,
onde um cidadão residente
no Estreito se acha pre ,

ocupado com a absurda ele
vação de impostos, pro
posta pelo recérn.imposs a

do o Prefeito da Capital.
Realmente, esta lIà té

riaa está deix ando nosso po
vo bastante preocupados,
pois, rmjcgar os impostos
em quase 400 % é incon
cebível e penso ser até in
constitucional pois a políti
ca praticada pelo nosso go
verno e- justamente o c on

trário, isto é, reduzir a carga
tributária do povo, como

acontece com os tributos
estaduais e Imposto deRen- ,

da, que vem reduzindo sua

alíquota progressivamente.'
Eu não sou contra que se

atualize os tribu tos, mas
vamos devagar -Sr. Prefeito,
desse jeito que Vossa Senho
ria está propondo não e

possível, e por certo, caso
aprove esta lei, será mu ito
difícil eleger e mesmo reele ,

ger os candidatos arenistas.
Meu caro Sr. Diretor do

Jornal "O Estado", eu so

não estou entendendo por
que nossa imprensa não
combate mais estes absur
dos. Antigamente quando
subia a luz, a agua e mesmo

os tribu tos, os Ó rgãos de
nossa Imprensa eram os

primeiros a combater to
dos esses absurdos, e agora
sobem tudo astronomica
mente e nossos Jornais não

reagem a nada.
'

Senhor Diretor, vamos
-

defender nosso povo, por
que, do contrário, eu não
sei o que vai aion tecer.
Quanto a minha sugestão

para ,

resolver o problema ,

de nossa Prefeitura é o

seguin te: 10. - racionalizar
os Serviços Públicos Munici
pais, com funcionários com
petentes e capazes. 20. -

Evitar os gastos supe-r
fluos. 30. - Sempre. que
efetuar c ornpras promover
coleta d e preços para com
prar melhor e mais barato.
-40. - Atualizar os tribu tos
conforme equivalência sala
rial. 50. - Dar incentivos
especiais ao desenvolvi.
mento do turismo na cida
de, o qual proporcionará
maior renda a mun cípalida
de.
Encerrando, esta; convido

aos florianopolitanos e espe
cialmente aos Estreitenses,
que são os rra is sofridos,
para unirmos con tra estas
arbitrariedades, pois o povo
já não consegue ma is pagar
os impostos mun cipais, ima·
gine mais 400%, Ricardo
Scheidt, Estreito-Florianó
polis.
O85: As cartas env iulas à
redação deverão con ter o

nome completo do reme;

ten te, assinatura e endereço
legtvel. Elas sd serão publi
cadas se chegarem com estes
dados.
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Crise econômica
o governo não esconde sua

preocupação ante os graves pro
blemas de natureza econômica
que afetam o Pa ís. Seus ma is
leg(timos representantes, a come
çar pelo próprio pres dente da
República, têm reiteradamente
manifestado sua apreensão diante
da situação que se apresenta nos
dias atuais. A procura continua
de remedios para o combate dos
males tem sido consjante e ainda
anteontem foram anunciadas do
ze medidas severas, destinadas a

conter as importações e a estimu
lar as expo rtações, com o ob je ti _

I
ça comercia I até ou tubro apre ,

vo de se alcançar, no ano que se sentou um déficit acumulado de
avizinha, �m equilíbrio na con a US 3,1 milhões, importância que,
de comercio e um melhor desern. segundo o ministro da Fazenda,
penho do balanço de pagamen- poderá chegar' à casa dos quatro
tos. bilhões de dolares até dezembro.

çando para tanto novas diretrizes
de atuacâo. A reducão ao mmi
mo do' déficit do' balanço d e

paqamentos, visando, paralela
mente, a um controle estrito da
dívida externa brasileira, figura
como a principal delas. Na verda-

de, no espaço de apenas 'dois
anos - 1973/1975 - a nossa

dívida externa terá quase dupli .

cado se forem confirmadas as

previsões de um endividanento
'final da ordem de 20 bilhões de
dólares. O desempenho da balan-

Diante de mu danças de ordem

conjuntural, entre as quais a de
maior peso e- sem duvida o au �
mento mundial dos preços do
petróleo, viu-se o governo na

contingência de redimens ionar
seus objetivos econômicos, tra-

,

O quadro, como se vê, é dos
mais graves, chegando ao ponto
de o próprio minis 11'0 Mário Hen

rique Simonsen manifestar publi
camente o seu desapontamento
com o desempenho das exporta-

,\

�=-�

�::..-::�

ções. E para tentar alterá-lo, fo
ram criados novos incentivos à
venda de produtos brasile sos no

mercado externo, ao mesmo tarn .

po em que se impõem mais restri _

.ções às importações, a começar
pelas praticadas pelos órgãos do
poder público federal que, em

1976, terão computsoriamente
que reduzir em 25 por cento os'
valores apl icados na aqu isicão de
produtos estrangeiros, I�vando
em conta, para esse cálculo, os

valores efetivamente importados
no <110 em curso.

Assim agindo, as au1Dridades
começam a pôr em prática na

própria casa as providências que
-considerarn indispensáveis para
fazer frente à crise econômica,
que atinge ,o rrasíl. Com isso, dá
o governo uma demonstracão do
quanto elas são necessárias, ao

mesmo tempo em que faz ver à
iniciativa privada o quanto preci .

sa do seu apoio e colaboracão
para poder superar os obstácu'los
existentes.

Espanha: " distensíio contida
Madri - Uma iradà rea

ção da direita espanhola
obrigouo rei Juan Carlos a

reconsiderar seus planos de

liberalização e a pedir ao

prime iro ministro conserva

dor Carlos ;\rias Navarro
que permaneça no cargo até
1978.
As in ciativas do rei, se

gundo a fon te, despertaram
forte .oposíção do Conse
lho do Reino de orienta

ção direitista, e Juan Carlos
não conseguiu obter aprova,
ção para nomear um .novo

primeiro-ministro.
O s próprios homens de

rregóci o reagiram também
adversamente, continua á
fonte, temendo que as mu

danças sej am radicais de
mais, e muito rápidas, de

póís de mais de três décadas
de governo autocrático do
general Francisco Franco.
A bolsa esteve em' baixa

hoje em Madri pela primeira
vez desde a sagração do re i,
depois da morte de Franco,
a 20 de novembro.

'

A resis tência contra o rei
intensificou_se quando ele
conseguiu que o conselho
aprovasse o candidato esco

lhido de sua escolha, 1brca
to Fernandez Mranda, para
presidente das cortes. Fer-.
nandez Miranda teimou pos-

se hoje no cargo.
Juan Carlos chamou hoje

ao palácio o primeiro-minis
tro cuj a renúncia tinha acei
to na semana passada para
lhe pedir que reconsiderasse
aa decisão. ,O rei deu a

Arías Navarro uma semana

para tomar uma decisão, se

gundo a fonte.
Espera-se 'qu,e A.rias aceite
ficar por ma is trê anos, até

termino de seu mandato,
mas com a condição de ter

virtualmente, carta branca
para gerir o governo e nome

ar o gabinete; poderes que
não teve sob Franco. ,

Sa�-se que o rei desej ava
designar-um novo prime iro
-min stro escolhido' por' ele
próprio e não pelo conselho
do reino, e substituir virtual
mente todos os membros do
gabinete por ministros mais
liberais.' ,

,

Entretanto, causou, mal ,

estar no conselho a insistên
cia de Juan Carlos em que
'Fernandez Miranda fosse in

,cluído entre os três candida
tos, a serem propostos p-elo
conselho, de a.:ordo com a

lei, para a escolha do novo
presidente do,parlàIIlento.
"A liberalização ainda é

possível, l11J. s não forma em

que o rei planej ava", disse a

fonte. "Arias tem o apoio

do conselho, da dire ita polr
tica e de muitos espanhois
que não desej an mudanças
,profundas demais. Isso foi
demonstrado pela quantida
de de gente que essístiu ao

funeral de Franco".
Não ficou claro se Arias

designaria um gabinete com

tantas mudanças co mo o rei
sugere.

baixador na Inglaterra, ou

José Maria ;\reilza, um bas
co que foi embaixador de
Franco na França e nos Es
tados Unidos.
Dirigentes polrticos disse

ram que o rei designou Fer
nandez Mranda direitista' e
falangista, para equilibrar a

nomeação de um primeiro
ministro liberal, como espe
rava fazer. '

Nem a permanência de
Arias nem a designação' de
Fernandez serão bem recebi.
das pela opos ir�o esquerdis
tas, que age na clandestin �

dade, em especial comunís ,

tas e socialistas.
O dirigente' socialista FeH

pe González disse que consi
dera o novo chefe do parla
mento "una continuação de
Franco".

Em seu discurso de posse
ante os 551 membros do
parlamento, Fernandez Mi
randa jurou lealdade a Espa
nha e ao rei., e acrescen tou:
"Sou total e absoluta

mente responsável por meu
passado; e sou fiel mas não
amarrado aele".

Fenton Wheeler/AP

Informação geral
Trt,,,.,,it,, ti" ')I·ri;'o
o Detran está se preparando para

exercer uma rigorosa vigilância nas estra
das do interior da Ilha durante toda a

temporada de verão. Aliás, essa provi
dência vinha sendo adotada regularmen
te nos anos anteriores, com resultados
bastante positivos.

'

A missão do Detran, nesse caso, é
muito mais preventiva do que repressiva.
O fato de os motoristas faltosos serem

punidos' com a aplicação das multas
previstas no Código Nacional de Trânsi
to não caracteriza a missão como mera

mente punitiva. A: multa é apenas uma

consequência da prevenção de acidentes,
servindo como um alerta para os infrato
res a fim de evitar reincidências.

* * *

Se a missão do Detran nesse sentido é
elogiável sob todos os pontos de vista, é,
justo também que se espere do órgão
que, na. (n.st}uç_ão dos guardas encarrega
dosda vigilância, não sejam olvidados os

ensinamento. relativos as normas de ur

banidade.
Os efeitos práticos da campanha se

riam infinitamente mais rendosos se; no
tratamento. com o público, os guardas
dispensassem aquele toque de gentileza
capaz de fazer o infrator reconhecer o
abuso cometido sem conflitos de diâlo
KO e de'entendimento. trata-se de uma
missão que, além de resto, é também
educativa.

* * *

, Quanto ao público, não é fácil pro
mover uma conscientização ,total sobre
os perigos que geram a imprudência e o

excesso de velocidade. Infelizmente os

infratores sempre existirão, mas os dolo
rosos exemplos verificados em oportuni
dades anteriores podem servir como

aviso para que sejam evitados novos

acidentes. Ha casos em relação aos quais
o Detran não pode contemporizar.

i}fina�, é a segurança de muitos que
esta em 10Z0.

I)i.ti,.."r.tio' t�ml,a.titt.'tul"
No atropelo de final de sessão legisla

tiva quando muitos deputados disputa
vam os últimos minutos de tribuna para
fazer seus pronunciamentos de despedi
da, alguns episódios inusitados ilustra
ram os anais da Assembléia legislativa.
Um deles, que está sendo muito comen

tado nos bastidores da Casa, ocorreu

com o representante tubaronense, João
Corrêa Bitteneourt,

* * *

o parlamentar inscrevera-se na última
sessão plenária em todos os espaços
disponíveis, pretendendo fazer dois dis
cursos, um de homenagem ao desembar
gador Alves Pedrosa, e outro abordando
a questão da comercialização da carne

bovina. Na hora em que foi-lhe dada a

palavra, o deputado ficou um pouco
embaraçado sobre squal discurso devia
fazer primeiro, e acabou, empastelando o

seu pronunciamento. A primeira folha
rendia, de fato, a pretendida homena
gem. Mas a segunda fazia parte do outro
discurso programado.

* * *

Quem não sab'ia dos dois discursos,
acabou não entendendo aquela estranha
mistura.

tlt,dr Beckl·r
Foi exaustivamente lido, relido e

discutido ontem nos meios políticos e

governamentais o discurso proferido na

véspera no Senado, pelo Senador Otair.
Becker.

* * *

O Sr. Oatir Becker, que assumiu o

Senado em virtude da renúncia do Sr.
Antônio Carlos Konder Reis, para assu

mir o Governo do Estado, não abre mão
da candidatura em 1978. Mas não como

suplente.

E.-':f�f·tlf·"tt!.ti
Há indícios de, que a questão dos

excedentes não abrangerá apenas os

estudantes que não conseguiram se clas
sificar nos exames, de admissão para os
cursos de nível sbperior.

* * *

Poderá haver excedentes, também,
no ensino de nível médio.

CE,.,' IIt.l l<'t'lillf!
A Caixa Econômica Federal está in

tensifidando os preparativos para insta
lar sua agência central na rua Felipe
'Schmidt, no Centro. Comercial Aderbal
Ramos da Silva.

A CEF adquiriu todo o lado térreo
do prédio, na esquina daquela rua com a

Jerônimo Coelho, um local verdadeira
mente privilegiado.

,?,."d,,"ali.�"'"

A Secretaria da Fazenda está estu
dando a antecipação do pagamento dos
vencimentos do funcionalismo estadual
neste mês de dezembro�

O objetivo:É facilitar aos servidores as

suas compras de Natal.
Mas não há aindá, por enquanto,

nada decidido.

'·arti t�i11t'<�ti"
A Federação das Associações Comer

ciais e Industriais enviou um memorial
ao Governador do Estado no qual reivin
dica a participação de representantes das
classes empresariais nos órgãos de deli-
beração colegiada do Governo, ,

* ,* *

Os médicos, os advogados, os enge
nheiros, os sapateiros e os vendedores
poderiam também fazer idêntica reivin
dicação. Conquanto, em sinal de reci
procidade, fosse assegurado ao Governo
um assento nos órgãos de deliberação
das respectivas entidades de classe.

'·tU-II, fif·tlr
O senador lenoir Vargas Ferreira

,telefonou ele Brasflia ontem para o

deputado Nelson MQrro� que se encon
trava no gabinete do partido, na Assem
bléia, comunicando-Ihe que não terá
condições de estar em Florianópolis
antes do dia 5. Os compromissos de
final de ano legislativo e ainda -uma

reunião do Diretório Nacional do parti
do impediram o presidente da Arena de
viajar a esta Capital, como tem feito
semanalmente.

* * *

Mas no partido informou-se que des- 4-
ta vez ele vem para ficar.

'

Tf·I,·ft"U!.ti
Os telefones que se encontravam em

pane em consequência das cuuvas foram
ontem consertados pela Telesc.

E provável, porém, que hoje muitos
deles não estejam funcionando. -,

E que hoje a Telesc providenciará os
cortes dos telefones cujas mensalidades
estejam em atraso.

* * *

Se o usuário, por acaso, constatar
que seu aparelho' está mudo, a Telesc
recomenda que antes de qualquer recla
mação verifique se está com o pagamen
to em dia.

Dilema
O Governador Konder Reis está num

dilema: não sabe se mantém a Secretaria
do Oeste ou s/e promove a criacão da
Companhia de Desenvolvimento do Oes
te - Codoeste - já prevista por lei
estadual.

* * *

Enquanto isso, a Pasta continuará a

, ser exercida interinamente pelo Coronel
,

Décio lago, cargo que vem ocupando
desde julho, quando faleceu o antigo
titular Hélio Wassun.

.<Isfalto na Citlatlt!
O Prefeito Espiridião Amim Filho

está fazendo o possível e o irnpossfvel
para .dar início efetivo às obras que se

propõe realizar ã frente da administra-
, ção municipal.

As dificuldades são imensas, a come

çar pela falta de dinheiro. Mas o Sr.
Esperidião Amim Filho tem em mãos
um esquema de todas as fontes imaginá
veis para obter recursos para a Prefeitu
ra. A :-determinação que imprime aos
seus propósitos é o melhor estimulante
que os assessores municipais poderiam
receber para se dedicarem, da maneira
como vêm se dedicando, ao trabalho de
dar viabilidade 'a' uma Prefeitura cujas
mazelas a colocaram como inviável no
conceito público.

'

O Sr. Esperidião Amim Filho está
fadado a ser o primeiro Prefeito de
Florianópolis, nas últimas décadas, ca

, paz de realmente prover a Prefeitura de
uma estrutura financeira em condicões
de enfrentar o desafio dá cidade.

.

Espera-se que Arias de
more cerca de uma semana

para fOl11))_ r o novo gabine
te. Será a primeira reestru tu

ração ministeriâi completa
desde que Franco nomeou

ATias, depois do a;sassinato
do almiran te Luis Carrero
Hanoo, em dezembro de
1973. Arias presidirá sexta
-feira uma sessão ordinária
do gabinet.

O conselho, cujos 16
membros foram design aios
por Franco, tornou o re i
cien te de que' o unico pri .

meiro-min il tro que aprova
ria seria o exmin � tro do
trabalho Liciano de La Fu
ente. Juan Carlos, segundo
·se acredita, prefere Manuel
Fraga lribarne, ex-ministro
de comuniçações e ex-em-

1It!I'"titl�
Zenon está com hepatite.

* * *

O Avaf também.

Ltlta(!ão eJilflotatla
Nenhuma agência de turismo da cida

de dispõe de passagens aéreas para a

Argentina.
'

Todos os vôos, estão com lotação
esgotada até o dia 22.

São os compristas.

Prtlia.ti
A Prefeitura determinou a limpeza

regular das praias da Ilha durante a tempo'
rada de verão.

'

A limpeza já vem sendo efetuada,
apesar de o sol não estar favorecendo a

temporada.

••

Vallflll'/.Irtla ••

O programa Vanguarrda ", criado por
Adolfo Zigelli na Rádio Diário da Ma
nhã e umà das mais bem sucedidas
realizações radiofônicas de Santa Catari
na, saiu do ar por determinação da
direção da emissora.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Geisel falará amanhã à nação
o presidente da República fará dois pronunciamentos

através de uma cadeia de rádio e televisão:
o primeiro será durante transmissão do ato de

assinat ura do decreto que beneficia os mutuários do BI"JH.
O segundo terá cunho pai ítico-partidário.

Brastlia .: O Presidente Er
nesto Geisel fará dois pro
nunciamentos n.o Palácio do
Planalto, quando regressar
da viagem que 'está fazendo
ao Paraguai, segundo in

formou o assessor de im
prensa, Humberto Barreto.

O primeiro, de caráter
econômico, será gravado
ao vivo durante a solenidade

A viagem do

presidente
ao Paraguai

Assunçã!) - o Presidente
Ernesto Geisel disse on

tem.vao desembarcar na ca

pital paraguaia, onde se en

controu com o presidente
Alfredo Stroessner, que "tal
encontro significa não só a

reafirmação de uma amizade

sólida e fecunda - que entre

brasileiros e paraguaios não

carece de explicação, por
ser sincera e espontânea
-, mas adquire também
maior expressão como' mais

um passo avante na amglia
ção do real entendimento

que marca as' relações entre

nossos dois países",
Por sua vez, o general,

de assinatura de decreto que
beneficia OS mutuários de
baixa renda na aquisição
de casa própria pelo Banco
Nacional de habitação e

iraá ao ar, à noite, numa

cadeia nacional de rádio e

televisão.
O segundo discurso a ser

feito peloo Presidente Gei
sel, será de caráter político
-partidârio, quando rece-

ber os congressistas no salão
nobre do Paláciosdo Planal
to para o encerramento
dos trabalhos Legislativos.

A presidência da República
não divulgou o teor dos
discursoss presidenciais, que
ainda estão sendo prepara
doss e deverão sers revisa
dos pelo próprio, chefe do
Governo.

Geisel trata com Stroessner de assuntos econômicos e culturais

Alfredo Stroessner, em seu,

discurso de saudação disse

que os dois governos deve

rão analisar, conjuntamente,
novas formas de considerar
em que termos se poderão
ampliar os efeitos que sobre
o futuro de ambos os países
poderão ter a exploração
dos recursos naturais e o

intercâmbio cultural, cientí-

tico, econômico e tecnoló

gico.
,

A visita do presidente Er
nesto Geisel ao Paraguai se
estenderá até sexta-feira,
quando serão assinados um
contrato de financiamento

pela Eletrosul no valor de
dois milhões de dólares e'

um tratado de amizade e

cooperação.

Francelino reúne hoje) o diretório nacional

ser feito pelo presidente
da Arena.já que o partido

tem procurado a melhor i-

,
dentificação com o Gover
no e o próprio general
Geisel há declarouu que das
obras e realizações. do exe

cutivo são também da Are
na.

,

..AÇÕES
LETRAS DE CÂMBIO
OBRIGAÇÕES DA ELETROBRÁS

S/A CORRETORA DE VALÔRES MOBILlARIOS
�one(0482)22-4906

Rua Felipe Sehmidt, 27 - s/116/7 (Ed. Dias Velho)

Ulisses diz: que MDB

está otimista ante

o, trabalho da Arena

- Vou dizer, maiss uma vez; que o

Governo não está cogitando da revisão

partidária e nem de apresentar proposta
de reforma constitucional profunda e, mui
to menos, de convocar constituinte para
isso. Será um discurso simples - acen

tuou.

Brasília - A alta direção
do MDB está tranquila di
ante da informação que
lhe chegou" segundo
a qual a Arena está plena
mente mobilizada para a

campanha das eleições
municipais do próximoo
ano, cumprindo instruções
do próprio Palácio do Pla
nalto, segundo afirmou,
ontem, em seu, gabinete,
Ulisses Guimarães, presi
dente do partido.
" O dirigente oposicio
nista -centuou que es

sas são as informações que
lhe chegam no Congres

so, assim como tem recolhi-
, doo as mesmas indica-
ções de todos os Estados
do Pats, inclusive e parti- .

cularmente em São Paulo,
"onde o governador Paulo
Egídio Martins está arrega
çando as mangas em plena
campanha eleitoral". .

Para o presidente Na
cional do MDB, essas in

formações constituem um

bom sinal, pois a Arena
não estaria absorvida na

campanha eleitoral se não
tivesse recebido instruções
expressas, em tal senti
do, do Palácio do Planalto.

Assim, o MDB sente-se
animado 'a entrar na luta
pela disputa de prefeituras
e cadeiras de vereadores
em quase quatro mil mu

nicípios brasileiros, con
.centrando o seu maior po-
der de fogos "las maiores
cidades. sem perder de vis
ta a necessidade de fazer o
maior número possível de
prefeitos e vereadores.

No Rio Grande do
Sul, onde esteve recente

mente, Ulisses Guimarães
verificou um festivo am

biente de disputa eleitoral
entre OS dois partidos, o

que está obrigando ao des
dobramento dos líderes
mais importantes do Esta-
do. '

Ontem, o presidente do 'I'MDB procurava se infor
mar para ultimar o seu

programa de viagens ao

nNorte do País, desde a

Paratba até o Amazonas,
passando por Recife. Ele
esta disposto, agora não só
a fazer reuniões fecha
das, mas também concen

trações com o maior nú
mero de eleitores.

------,

o discurso de Bonifácio rio
encerraOlento das

atividades da Câmara
O líder arenista .anunciarâ em

seu discurso na sexta-feira que o

calendário eleitoral não será

modificado e por isso haverá
-

eleições .

em 76 e em 78;; que
nãosiaverá reformas

substanciais a curto prazo.

Brasãia - "Farei um discurso simples,
exaltando S as obras do Governo e a

colaboração da Câmara nesta sessão legisla
tiva" - disse o lfder José Bonifácio, anun
ciando os temas do seu pronunciamento,
no encerramentos do ano parlame-ntar, no
qual lembrará fatos "que vocêss não
acreditaram", como a manutenção do ca

lendário-eleitoral e dosaípartidarismo.
Segundo ele, no seu discurso fará um

apelo no sentidosíe que todos colaborem
para o aperfeiçoamento democrático, que
está em marchá, sob a alegação de que se

não houver ação uniforme de todasas clas
ses poderão surgir empecilhos". O aperfei
çoamento não depende só das classes diri

gentes - frisou - mas de todas as classes.
O líder José Bonifácio informou,

ainda, que no seuuu pronunciamento, que
classificou de "protocolar", reiterará que o

calendário eleitoral será cumprido fíelmen
te, com eleições municipais em 1976 e

com as eleições de 1978.

,

I

Ao ser informadosíe que o 10. Vice-Pre
sidente Nacional da Arena, sendador Jarbas
Passarinho, aceitou convite para visitar
várias regiões do .pafs com o "Grupo
Renovador", José Bonifácio observou:

- Isto é muito bom. Eles estão se

entrosando com a direção do partido. É
bom deixar bem claro que os renovadores
não podem sair da linha pragmática da
Arena e nem da linha índésviável do apoio
e colaboração ao presidente Geisel. Acho
que e1es estão seguindo estes rumos. Assim,
o que vocês chamam de '

Grupo Renova
dor", está dando uma boa colaboração ao

. desenvolvimento partidário.

Não mexa

no seutê,".
Use o dinheiro
da Novo Rio.

Brasília - O presidente netária sobre as operações
da Arena, deputado France- de aquisições de casa pró
lino Pereira, deveráa anun- pria para as

.

,pessoas de

ciar hoje, durante a Ieunião recursos escassos.

doo diretório nacional do As gestões, revelou-se, ti

partido - a primeira que' I-veram êxito e o Governo

realiza sob sua: gestão
.

- o deverá anunciar medidas
atendimento do Governo às abrandando a correção mo-

reivindicações feitas, junto netária e o anúncio deverá
a setores econômicos, no

sentido de êrern reduzidos
os índices da correção mo

netária do setor de habita

ção popular.
Desde que sua eleição,

em setembro, Francelina
Pereira tem mantido

contatos com autoridades
do Governo no setor eco

nômico, inclusive COm o Mi

nistro Reis Veloso. Levando
as reivindicações do partido

- para que fosse encontrada a

melhor maneira de reduzir
os impactos da correção mo-

A VENDEDQRA DE APARTAMENTOS
EM FlORIANÚPOllS

VENDEMOS
AGRONÔMICA - Uma casa com 3 quartos, sala de jantar,

copa, cozinha, banheiro, dep. de empregada. garagem,
CENTRO - Rua Esteves Júnior, Apto. com 3 quartos (1

suite), sala de estar e jantar, copa-cozinha, WC social, dep. de

empregada, área, de serviço, salão de festa, garagem - Aceita-

mos o seu imóvel,
'

CENTRO - Rua Almirante L�mego, Apto. com 3 quartos,

(suite) com sacadas, WC social, sala de esta� e jantar, copa-co-
�

zinha, lavabo, área de serviço, dep. de empregada e garagem.

Aceitamos o seu imóvel.
ESTREITO - Rua Heitor Blum, Apto, corn.S quartos, sala,

WC social, área de serviço, dep. de empregadã;- garagem. Acei
tamos seu imóvel.

CANASVIEIRAS - Dois terrenos com uma' área de

768.00m2,
CACHOEI RA DO BOM JESUS - Um terreno com uma área

de 1.370,11 m2.

RIO VERMELHO - Estrada Geral uma área de 55.000m2.
/

ITACORUBI - Terreno com visão panorâmica 14_000m2.

,GARANTIMOS a venda imediata do seu imóvel, de preferên
cia Apto. Entregue-o urgente em nossa f i rma .

IMOBILIÁRIA PREDIBENS LTOA.
.

Av. Rio Branco, 142 - Fones: 22 - 6099 - 22 - 6756
e 22 - 0299 - CRECI25.

Venha buscar um Natal
mais alegre na Novo Rio:
dinheiro à vista

para você comprar
o que quiser,
onde desejar e pagar
em até 24 meses.

I
, �

Novo Rio financia
uma vida rnelhor.

,

GRUPO FINANCEIRO NOVO RIO

..n BANCO NOVO RIO DE INVESTIMENTOS S.A.

1"1 '( ASSOCIADO AO BANK OJ lONDON & SOUTH AMERICA lIMITED

. NOVO RIO CREDITO, FINANCIAMENTO
E INVESTIMENTOS S.A.

NOVO RIO S.A. DISTRIBUIDORA DE TiTUlOS
EVAlORES MOBILIÁRIOS

Florianópolis: Rua Deodore, 35/1 g

, Blumenau: Rua Sete de Setembro, 967 - S/205
Crieiuma: Rua Ccnselheiro João Zanette, 59/1 g

LAGES: Rua Correa Pinto, 171
•

"7------------,- -------_--------- ---4

A Hansen põe à sua disp-osiçao OS extintoresAPAG,com uma
única intenção: que você durma tranqüilo.Sempre. .

.

.

,
'

DISTRIBUIDORES
• BLUM�NAU: Cia. Mercantil Victor Probst· Rua 15de Novembro, 579. CANOINHAS:'Organização Regente Ltda.> Rua Vidal Ramos, 1141 � CAÇADOR: S,A, Maffessoni Comércio e indústria- Rua Anitá Garibaldi, 2. CHAPECI): Nadir Techio & Cia, LIda, . Rua Marechal Deodoro 1653.
CRICIUMA: Zanatta & Cia. l.tda.> Rua Henrique Lage. 351' FLORIANÓPOLIS: Philippi Veículos ttda. -Rua Heitorêlumm.Iêâ- Estreito· ITAJAi: Engelec Engenharia Elétrica Comércio e Indústria LIda, - Rua João Sand,i,:>4 - Hipermercado' JOAÇABA: 8etro Lar LIda, . Av, 16 de Fevereiro,
315/Zl (Luzernal • LAGES: Extincêndio de Raul Antônio Breitenbach - Rua São Jaoquim. 235< Esq, Cristiano » RIO DO SUL: Comercial Protetora Riosulense LIda,' Alameda Aristiliano Ramas. 1125' SÃO BENTO 00 SUL: Erwin Schumacher t.tca. . Rua Visconde de Taunav. 82 a 88

Você, que é o responsável pela segurança de
uma empresa, é evidente que entenderá a nossa

mensagem. Por isso, seremos objetivos:
A Cia. Hansen Industrial fabrica os extintores

APAG para as diferentes classes de fogo e de acordo
com as Especificações Brasileiras da ABNT.
Os extintores APAG, bem como os demais
equipamentos contra incêndio da Hansen, antes de
terem recebido o selo de aprovação da Associação
Brasileira de Normas Técnicas, passaram por um
controle de qualidade tão rigoroso como os Tubos e

'

Conexões Tigre e os outros 6000 produtos que a

Hansen fabrica,
A Hansen ainda coloca à sua disposição o seu

"Manual Prático de Equipamentos Contra
Incêndio;' bem como o seu pessoal. especializado,
para informações técnicas - gerais ou específicas -

sobre a melhor maneira de empregar os diferentes
extintores APAG e demais componentes hidráulicos
contra incêndio, conforme o sistema preventivo
ideal projetado para a sua empresa.
Tudoem comum acordo com as exigências da ABNT
e as normas do Instituto de Resseguros do Brasil,

Preencha o cupom abaixo e receba
graciósamente o material nele especificado,

APAG - e durma tranqüilo,
,

.

•••••••••• I ••• I I I. I I I 1'1 I I I I I I ..
• DESEJO RECEBER O "MANUAL PRÁTICO DE :
• EQUIPAMENTOS CONTRA INCÊNDIO" E OS •
• FOLHETOS DOS. EXTINTORES APAG. •

., .

- ' " .

• ' cidade/estado

•••••••••••••••••• � ••• I ••• I.�

APAG
ClA.HANSEN INDUSTRIAL
DJVISAo DE EQUIPAMENTOS CONTRA INCENDIO
Rua São Paulo, 1675 - C. Postal, 147 - Fones: (0474) 3403 e 4392
Telex: 0474-167 CHIN BR - a§200 - JOINVILLE - S. CATARINA

•

•

•

•

nome
•

•
•

•

cargo

empresa ···········,uiliiiúme'o··
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Programa p.ara conservar.solos

atinge 22 municípios do Estado

OOMB\NHIA DE DIVULGAÇAO E OOMUNlCAÇAO DO ESTADO DE SANTA CATARINA

PRÉ-QUALIFICAÇÃO
DE AGÊNCIAS OU EMPRESAS

DE RROPAGANDA:=

A DICESC-COMPÃNHIA DE DIVULGAÇÃO E COMUNCAÇÃOO DO ESTADO DE SANTA CATARINA,
com base no artigo 20. do Decreto N/GGE 11.11.75/no. 1.324, qúe disciplina a contratação de serviços
relativos à divulgação, comunicação e relações públicas, exigindo somente a habilitação preliminar d� profis
sionais, agências ou empresas do ramo, mediante processo público de pré-qualificaçá'o, TORNA PUBLICO

que se acha aberta, na sua sede social, à Rua Jerônimo Coelho no, 14 -" Ediffcio Ceisa - 30. andar -

Secretaria Geral - nesta capital, a PR�-QUALI FlCAÇAO .de agências ou empresas especializadas na presta

ção de serviços de divulgação, comunicação e relações públicas, com encerramento previsto para o dia 22 de

dezembro de 1975 às 14:00 horas, quando será recebida a documentação e procedida à abertura dos

respectivos envelopes, com observância dos seguintes princ(pios:
1. A pré-qualificação_tem por fim a habilitação, pelo per(odo de 1 (hum) ano, de agências ou empresas que

desejem contratar com a DICESC, nos termos do Decreto N/GGE 30.07.75/no.661, a prestação de serviços
de divulgação, comunicação e relações públicas, de interesse dos órgãos da Administração Direta e Indireta

de Santa Catarina e das Fundações por ele institu(das.
2. Para a hablllitação em apreço será exigida a comprovação de personalidade [urfdlca, de capacidade
técnica e de idoneidade financeira.
2.1. -'- Aferir-se-á a prova de personalidade jur(dica mediante:

·2.1.1. - a sua declaração e respectivo registro na repartição completamente, Quando firma individual.

2.1.2. '-·a publicação no\órgão oficial da ata. de aprovação dos estatutos e .elelção da Diretoria, e respectiva
certidão de arquivamento na repartição competente, para as sociedades anônimas,

2.1.3. - o contrato social e alterações subsequentes, se houver, com os respectivos arquivamentos na reparti-
. ção competente, em se tratando de sociedades comerciais em geral. ..

2.1.4 "- a inscrição dos contratos e atos contitutivos no Registro das Pessoas Jur(dicas, com relação às

sociedades civis.
2.1.5 - a certidão de arquivamento, na repartição competente, de autorização para funcionar no pafs, no
caso de firma estrangeira; 2.2. - A capacidade técnica será provada por:
2.2.1. - registro ou inscrlcão na entidade profissional competente.

.

2.2.2. '- .declaração de duas ou. mais entidades públicas, autárquicas, ou paraestatais, ou ainda, a critério da,

DICESC, de empresas privadas de notório conceito, que atestem o normal atendimento de contrato de

prestação 'de serviços relativos ao objetos desta pré-qualificação.
2.2.3 - documento comprobatório da manutenção de, pelo menos, um cliente com utilização de rnfdia

nacional.
,. .

.

2.2.4 - curriculum da agência ou empresa com a relação 'de todos os atuais clientes.
2.2.5 - curriculum dos diretores e outros membros da equipe da agência. ou empresa, utilizados normal

mente em seus trabalhos.
2.2.6 - roteiro de campanha criada e veiculadaa pela agência ou empresa, com a sua justificativa resumida.

2.2.7 _:_ declaração do responsável legal, sujeita à verificação "in loco", de possuir a aqência ou empresa

escritório montado no Estado de Santa Catarina, com instalações e equipamentos que atendam às exigên-
cias próprias dos serviços a ser aven tuairnante contratados.'

.

2.3 - Como prova de idoneidade financeira, exigir-se-á: 2.3.1 - balanço do último exercício, com a respecti-
va conta de lucros eperdas, e a prova de sua publicação, no caso de sociedade ar)Onima..

_

2.3.2 "'- declaração que, no rnrnlrno, dois estabelecimentos bancários, atestando a i?oneidade financeira da

agência ou empresa. .

2.:::.3 -'- certidões de quitação com as Fazendas Nacionais, Estadual e Municipal, Certificado de Regularidaçle
de Situação expedida pelo INPS, e recibo de quítação d o Imposto Sindical. ..
3. - 'Cópia do presente Edital e quaisquer.esclarecimentos que se fizerem necessários serão fornecidos na sede

da DICESC, no endereço supra, até o dia 10 de dezembro de 1975, no horário de 14:00 às 18:00 horas.

4 - O julgamento da pré-qualificação objeto deste Edital caberá à Comissão de Licitações da D'ICESC,
constitutda pela Portaria no. 02/75, de 03 de setembro de 1975. .

5. - Levar-se-ão em conta, no julgamento, as reais possibilidades de atendimento ao eventual chamamento

da Administração e as capacidades técn icas e financeiras das agências ou empresas participantes.
6. - A contratação que se venha a efetivar com as agêncies ou .empresas pré-qualificadas na forma do presente
Editalobedeeerá à legislação em vigor.

Florianópolis,28 de novembro de 1975.
A DIRETORIA

-

"0

,

SF" reduz corr�cão e
50� e FGTS é corrigido
de três em três meses

CALAMIDADE
Diariamente,milhares de árvores são derrubadas,

. milhares de-aves são sacrificadas, .

'

toneladasde detritos são atirados aomar.
7 --Isso vemprôvar uma coisa!

" -

para sedestruir não éprecisofazerpropaganda.

São Paulo - O índice da
c orreção monetária incíden.
te nos financiamentos con,
cedidos pelo sistema fínan
c eiro da habitação será redu
zido em 50% relativamente

as prestações pagas pelos
mutuários entre abril do
corrente ano e abril de 1976
e o lançamento dos juros e

da correção monetária dos
depósitos do FGTS passará
a ser feito trimestralmente,
Atos nesse sentido deverão
ser assnados am.nhã pelo
presidente Ernesto Geisel;
segundo anunciou ontem, nes
ta Capital, o ministro do In
terior, Sr. Rangel Reis.

O', ministro, que veio a

São Paulo participar da sole,
nidade de abertura do sim

posío sobre oportunidades
de investimentos no nordes
te, também anunciou que a

média do crescimento eco

nômíco daquela região deve
rão atingir 8% durante o

corrente ano, "resultado
que, se não é sensacional, é
bem melhor que o do cresci
mento médio registrado no

país durante este período".
O simpósio, que está sendo
realizado no parque Anhem,

. bi, e- uma promoção conjun
ta da Sudene e do Banco do
Nordeste.
DISPARIDADES

REGI ON AIS
A solenidade de abertura

do simpósio foi presidida
pelo prefeito de São Paulo,
Sr. Olavo Setubal, que ressal.
tau o grande esforço que
toda a nação vem fazendo

Q Programa Nacional de Conservação de Solos, criado no 32.000.000,00 para assistência técnica e c-s
último mês de outubro, no qual serão aplicados cerca de 615.000.000,00 destinados a crédito rural específico; em
Cr$ 1 bilhão e 500 milhões, atingirá numa primeira etapa 1977,. Cr$ 663.700.000,00 dos quais Cr$ 48.700.000,00
22 municípios catarinenses. Ao dar esta informação, o para assistência técnica e Cr$ 615.000.000,00 destinados
secretário da Agricultura e Abastecimento, Victor Fontana, ao crédito rural específico. Para execução desse trabalho
esclareceu que o Programa deverá recuperar gradativamente serão mobilizados todos os recursos disponíveis, prevendo
regiões com alta ocorrência de erosão e pro�urar evitar_a -se a colaboração dos estabelecimentos creditícios, de

repetição de práticas predatórias ao solo em areas que serao cooperativas, sindicatos e dos diversos serviços, incluindo o

incorporadas às fonteiras de expansão agrícola. concurso de engenheiros-agrônomos.
Nacionalmente, o progra;rna será supervisionado pelo ., .

Ministério da Agricultura e· coordenado pela Empresa Quando tratar-se de financiamento especffico, para

Brasileira de Assistência. Técnica e Extensão Rural _
proteção ao solo e combate à erosão, a sua tramitação nos,

Embrater Em Santa ,Catarina a assistência téc
. estabelecimentos de crédito terá prioridade sobre quaisquer

. rocae, lume de créd á
creditícia será desenvolvida pela Acaresc, .

outros. Alem disso, corno o vo ume de cre ito ser objeto
.

Os 22 municípios prioritários para a implantação do
de destaque .específico do.Conselho�onetário Nacional, as

P NCS em Santa Catarina são: Campos Novos, Capinzal, despesas de J�ros e de serviços c?�rerao por conta do.F�ndo
Chapecô, Dionísio Cerqueira, Fraiburgo, Canoinhas, Itaió-

de De�envolVlIDento Agropecuário (Fundag) constituindo

polis, Irineópolis, Major Vieira, Mafra, Campo Erê, São subsídios governamental.

Lourenço d'Oeste, São Domingos, Xaxim, Xanxerê, Abelar- Os proprietários de terras localizadas nos murucipios
do Luz, Faxinal dos Guedes, Ponte Serrada, Irani, Catandu- contemplados com a medida, que as exploram diretamente,
vas, Água Doce e Caçador. terão prazo dé-sseis meses para efetivamente dar início aos

trabalhos de proteção ao solo e de combate à erosão e dois

OS RECURSOS anos para conclui-los, contados ambos da data efIl que a

Pelo-Decreto no. 76,470, de 16 de outubro do corrente medida for obrigatória. A lei prevê que qualquer pedido de

ano, foram alocados, ao Programa Nacional de Conservação financiamento de lavoura ou pecuária destinados à aplica
dos Solos, recursos no montante de Cr$ 1.507.100.000,00 ção em terras, onde for exigida a execução de planos de

a serem utilizados da seguinte forma: em 1975 Cr$ proteção ao solo e de combate a erosão, somente poderá ser

196.200.000,00 dos quais ér$ 11.700.000,00 para assistên- concedido, por estabelecimento de crédito, oficial ou não,
cia técnica e Cr$ 184.500.000,00 destinados a crédito rural se acompanhado do certificado comprobatório dessa execu

específico; em 1976, Cr$ 647.200.000,00 dos quais Cr$ 'ção.· !

para reduzir as disparidades
regionais e a necess nade de

que o desenvolvimento das
áreas críticas do país seja
feito de forma Integrada
com o das regiões melhor
situadas.. Ressaltou, ainda,
que o empresariado paulista
pode encontrar no nordeste

grandes oportun ilades de

expandir ti complementar
suas atividades.
A importância de um de

senvolvimento integrado,
tambem foi a tônca do pro
nunciamen to do· minis tro

Rangel Reis, que destacou a

inexistência de íncompa
tibílidade entre o desenvol_
vimento do nordeste e a

consolidação do desenvolvi.
menta econômico e social
da região centro sul. Até

porque, o que e de grande
importância para o

'

desen
volvimento do nordeste "e
de maior interesse para a

região" é a associação entre ..
c apital e experiência de em

presários nordestinos e sulis
tas. Para ele isto pemútirá o

melhor aproveitamento dos
recursos disponfveis.'

- O nordeste ainda preo-
o

cupa muito o governo e o

governo considera esta. re

gião al tarrente prioritária,
pois não podemos admitir

que urra região onde mora
mais de 30% dos brasileiros
continuem com -uma renda

"per capita" que se inclui
entre as mais baixas do muno

do -. Disse o ministro do
Interior, acrescentando que,
durante o corrente exercí
cio, o montante dos recur-

sos aplicados por intermedío
do Fundo de Investimentos
no Nordeste (Fínor) deverá
atingir Cr $ 3 bilhões e 100
milhões.

INCENTIVOS
Para o ministro Rangel

Reis, "é inegável que a in
dustrialização

.

do nordeste
experimentou um' grande
desenvolvimento em função
dos incentivos fiscais que o

governo federal colocou a

disposição do empresariado
para este fim", e na sua

opinião, &ia improcedentes
•

algum, s críticas por conta
da destinação de recursos

particularmente destinados
ao nordes te para programas
especiais como o PIN e o

Proterra, que representam
'apenas "uma reorientação
na política de aplicação da
queles recursos inclusive em

alguns setores da. própria
economia nordestina".
Ainda por con ta desses

programas especiais, o go
verno vem acelerando pro
gramas específicos como os

de irrigação, já que no nor

deste, onde ex stem 580 lÇu
des públicos acumulando
uma reserva de 12 bilhões
de metros cúbicos de água
encontram.se irrigados ape
nas 30 mil hectares. O rema
nejamento de recursos tarn,
bém permitirá que sejam ofe
recidos maiore estímulos ao

desenvolvimento da agroin
-dústria nordestina,responsa'
vel pelo aproveitamento de
rra téria prima locais e pela
absorção de um grande con

tingente de mão de obra .. "E

Hoje, Dia Internacional da

Propaganda, todas as coisas vão
acontecer normalmente:
você vai trabalhar, seus
filhos vão à escola e sua

mulher vai às compras, E também
vão acontecer todas essas

coisas tristes que você leu
ali em cima.

Claro que você não é culpado
pela destruição do meio arnbiente .

mas,no fundo, no fundo, cada um

de nós tem um pouco de

responsabil idade .

Talvez por termos feito a

primeira funda para nossos

filhos, ou por nossos pais
terem colocado uma em nossas

mãos.
A emoção de matar um

passarinho é tão triste como a

de pisar uma árvore que acaba
de germinar.

Mas nem tudo está perdido e

se todos nós cooperarmos, talvez
possamos salvar o que ainda

resta de bon ito
neste velho mundo.

Então,comece hoje. No Dia
I nternacional da Propaganda,
faça propaganda. Conte para
seus arniqos o que você acabou
de ler. O verde, o canto dos

pássaros e a pureza do mar

fazem bem aos olhos. E também
ao corpo.

, PUBLIC
e

ampra/o da propooondo Itdo.

os resultados obtidos nessa
área ensej aro o aceleramento

.

do polo nordes 1e a partir do
próxim_o ano", disse ele.
O ministro Rangel Reis con

cluiu seu pronunciamento in.
formando que o governo Con.
tinuará atento para assegurar
ao nordeste os meios de pro·
moção do seu desenvolvimej,
to e confessando sua grande
admiração "pela grande capa.
cidade de trabalho, pelo seno
so de patriotismo e pelo eres

cente entusiasmo do sofrido
homem nordestino".

Durante a sessão de aber
tura do simpósio, quyconta
Com a participação de 400
técnicos, empresários e au

toridades do nordeste, de
São Paulo e de ou tros Esta.
dos, o superintendente da
Sudene, Sr. José Lins Albu·
querque, e o presidente do
Banco do Nordeste, Sr. Nil.
SOn Holanda, fizeram expo
sições sobre detalhes de que
é produzido no nordeste to·
do o petróleo brasileiro e de.
que são inúmeras e excelen
tes as possibilidades de in
vestimentos naquela região,
"tanto para consumo inter
no como para a produção de
bens destinados a exporta
ção".
Amanhã, os trabalhos

prõsseguem com palestras
do min stro do Planeja
mento, Sr. João Paulo dos
Reis Veloso, do coordena
dor de projetos especiais da
secretaria de Planej anento
da presidência da Republica,
Sr. Mguel Colasuonno.
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Outra

intervenção
no esporte

amador: na FASe
4

O recurso interposto pelos Clubes Riachuelo e Aldo Luz

contra a eleição do presidente da Federação Aquática de

Santa Catarina, José Carlos Ubiratan Jatahy, poderá ser

decidido nos próximos dias, com a entidade passando a

funcionar sob o regime de intervenção. A exemplo da

,FAC, José Elias Giuliari i carrega já há algum tempo
em sua-maleta o processo referente a "eleição irregular de

Jatahy". Segundo Henrique Moritz Júnior, 'presidente do

Riachuelo, o dirigente da FASC não tem residência ein
. Florian6polis, conforme determina 0 pr6prio estatuto da
entidade.

.

' -,

A gestão de Jatahy tem sido alvo de severas críticas dos'

dirigentes e remadores da capital, que não aceitam ter na

presidência da FASC um dirigente residindo na cidade �

de Blumenauu e, na qualidade de representante comercial,
sem paradeiro defmitivo, vindo a Florianópolis esporádica- _

mente consequentemente não tem condições de prestar a

atenção devida aos destinos da entidade,' exatamente
quando esta mais precisa de um dirigente atuante e com

prestígio. no âmbito governamentali para insistir na constru

ção dos galpões prometidos.
O silêncio de Giuliari em não se definir sobre o

problema está deixando os dirigentes do remo apreensivos e

há quem diga que o dirigente está escolhendo um nome

para assumir as funções de interventor da entidade. Por

outro lado, pessoas ligadas a Giuliari afirmam que o

presidente da FCF não tomará nenhuma atitude neste

sentido, enquanto n, não far sol ucionado a situação da

FAC.
Por outro lado, embora os dirigentes dos clubes de

Florianópolis não tenham o devido relacionamento com

Giuliari, que sempre atuou no meio profissional, • Se

. movimentam no sentido de colaborar com o presidente da

FCF visando a indicação de um nome que realmente vá ao

encontro da atual situação do remo em Florianópolis.
Edson Altino Pereira, vice-presidente da FASC e que está

liderando o remo da capital , dado ao seu interesse pelo
esporte da canoagem, conseguindo inclusive junto a CBD a

contratação do técnico Tarzan para treinar as guarnições da

capital, parece ser o nome mais indicado. Nomes como João

Trilha, ex-presidente do' Riachuelo, também estão sendo
indicados. A estas alturas muita �ente está querendo a

FASC.

A LOJA QUE FALTAVA NAILHA
FÁCIL ACESSO - ESTACIONMAENT()
TRANQUILO BEM LOCALIZADA NO
CORAÇÃO DA CIDADE PARA VOCÊ ADQUIRIR
TODA LINHA DE MATERIAIS PARA SUA
REFORMA OU CONS THUÇÃO

a casa do construtor
AGORA PARA SUA MAIOR TRAQUILlDADE, NA
AV, RIO BRANCO No. 30 - FONE 44·1811

PHILlP�J & elA -

AJUDANTE DE MECANICO - ENCARREGADO
DE ALMOXA_RIFADO - PORTI;IRO - MOTORIS
TA COM PRATICA PARA FAZER ENTREGA EM
SAO PAULO - AUXILIAR DE ESCRITÓRIO COM
PRÁTICA. OS INTERESSADOS DEVERÃO DIRI
GlR-SE À BR-101 - KM:201, SERRARIA - SAo
JOS�, AO LADO DO POSTO SÃO TARCI�IO, NA
FIRMA RICOPLAST, OU COM OS TELEFONES:
44-1424 I: 44-0224

PRECISA-SE

TRÊS ANOS DO GRUPO

FOLClORI'CO RIBEIRÃO DA ILHA·

OQ-upo Folclórico Ribeirão da Ilha vaicompletar
no dia' 6 de dezembro o. seu terceiro aniversário, para

. comemorar o acontecimento a diretoria vai oferecer
um coquetel as autoridades e corwídados especiais.

O coquetel será realizado ãs 19h30m na residência
do Sr. Bonatelli.

É presidente do Grupo Folclórico Ribeirão da Ilha
Maria de Fátima Santos.

.

Edinho (a esquerda) o nome mais indicado.

Jatahy (a direita) foi o pivô de tudo.
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Estadual
,

de atletismo
'( dias.13 e 14

No domingo, a decisão das

IFórmulas Super-Vê e 1300
fosse mantido o esquema anterior e

que previa, no domingo, a prova de
moto· logo apôs o' término da Super.

-VE.

Assim, o ACESP manteve para do
mingo o mesmo programa da semana
passada, a começar pela vistoria téc
nica, entre 7 e 10 horas, e os treinos
de meia hora para os monopostos
Super-VE com motor

-

- Volkswagen
1.600 cc; e os f6rmula-VEAN estes

eq_uipados comm motor Volkswagen
DOO cc.

A primeira bateria da série de três
corridas de super-VE será iniciada às
11h30min, observando-se na largada
a ordem de classificação defmida sába
do último e que tem o brasiliense
Nelson Piquet na "Pole-Position". A
segunda bateria de Super-VE será às
13h, logo após a prova da divisão 4,
seguindo-se, às 13li e 45min, 'a prova
de f6rmula VE-1.300 e, fmalniente,
às 14h30min, a matéria final da
F6rmula Super-Vê, na qual serão o

conhecidos os campeões paulistas e

brasileiro.

A Federação Atlética Catarinense, en

quanto espera pela Indlcação do nome que
vai atuar como interventor da entidade, a
fim de prepará-la para nova); eleições, vai
dando sequência aos seus campeonatos, a

exemplo do basquetebol adulto, vencido:
recentemente pelo Vasto Verde, em Blu
menau,

Para os dias 13 e 14 próximos a'FAC
programou as disputas do Campeonato
Estadual de Atletismo, reunindo 'vários clu
bes catarinenses, sendo esta-a primeira com

petição oficial no Estado apôs os Jogos
Abertos, nesta' modalidade. O certame será
disputado no estádio atletico da Escola de

Aprendizes Marinheiros e contará com a

participação do Instituto Estadual de Educa
ção e Clube Universitário, de Florianôpolisç
Sociedade Ginástica, de Joinville, campeã do
ano passado em Criciúma; MarcÍlio Dias, de
'Itaja!, que volta a movimentar o

.
seu

departamen to de esporte amador; Olímpico
e Vasto' Verde, de Blumenau; Juventus, de
Rio do Sul; Caça e Tiro, de Lages; Pinheiros,
de Curitibanos e Comerciário de Criciúma.

Luis Pegoraro, do departamento especia
lizado da FAC, está elaborando o progra
ma referente ao campeonato estadual a ser

divulgado ainda esta semana.

São Paulo - Com a antecipação
das provas do Campeonato Brasileiro
de Motociclismo (quarta e última eta

pa) para sábado, a pista de Interlagos
ficarã reservada exclusivamente domin
go para as corridas decisivas das fórmu
las Super-VE ti VE-1.300, que não
foram realizadas domingo último em

virtude das chuvas, pelos torneios
paulista e brasileiro.

Esse acordo foi acertado entre a

Confederação Brasileira de Motociclis
mo e a Federação Paulista de Automo
bilismo, com a, concordância do Auto
móvel Clube do Estado de São Paulo
- ACESP e da Volkswagen do Brasil,
respectivamente o organizador e o

patrocinador .das provas de automobi
lismo.

PISTA LIMPA
A separação das motocicletas

dos automôveís beneficiará a todos os

pilotos e equipes, em especial aos

motociclistas que assim não terão
que enfrentar o risco de correr numa

pista suja de restos de pneus e de
_
6leo, ° que fatalmente áconteceria se

ARNO 20cm
Seu ventilador particular. .

Pequeno no tamanho, grande na quandade
e eficiência. Económico no preço e no

consumo; ideal para ambientes menores
e uso individual. .

ARNOJÚNIOR
1 velocidade.
Corpo e aro
cor gelo, hélice
azulou vermelha.

. ARNO JÚNIOR
SUPER
3 velocidades.
Corpo e aro cor gelo,
hélice fumê.

a vista

124,

ARNO SUPER
2 velocidades. Base e aro

plástico gelo, com hélice azulou aro cromado
.

con, h$lice vermelha.

a partir de 292
ou 2{,. , ,

1,40 mensais

. ARNO 30 em OSCILANTES O modelo de ventilador mais difundido e comprado no pais.
Qualidade comprovada para anos e anos de bom funcionamento. Indicado para ambientes
amplos e escritórios. pela sua capacidade de movimentar rapidamente grandes volumes de ar.

ARNO
3 velocidades. Corpo cor gelo,
hélice azul,

SUPERARNO
5 velocidades controladas
por botões. Corpo gelo,
aro e hélice de
plástico transparente,
a vi.sta 404,
29,09.mensais

SUPER ARNO.
5 velocidades controladas por
botões. Corpo gelo; aro de metal
cromado, hélice de
plástico vermelha.

a vista 440
31,50 mensafs

a vista 358,
25,90 mensais

TURBO CIRCULADOR
ARNO 30em

Nov espetacular lançamento da Amo. Alta
eficiência, 3 velocidades. Ideal para dormitórios,
salas ou escritórios. Na baixa-rotaçâo suas

possantes hélices proporcionam uma ótima
circulação do ar, de maneira totalmente silenciosa.
Leve, portátil, com grade direcional, todo feito .

em plástiço de alto impacto. Em
diferentes combinações de cores.

a vista 297,
21,80 mensais

ARNO SUPER LUXO
CONTROLE ELETRONICO
Controle continuo de velocidade, sistema
Solid State. Corpo gelo, ato e hélice de plástico
transparente ou aro de metal
cromado, com hélice de plástico vennelha.

a p.artir de 478,
ou 34,00 mensais

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Antes do jogo com o Pal
meiras no Adolfo Konder, pe
lo ']t>rneio Incentivo, Zenon
queixava-se de índispos�o.
Antes, no intervalo e depois da
partida, ele conversou com re

pórteres e sempre afirmando
que não estava bem, que sen

tia-se tonto. No vestiário ne

nhum medico para, pelo me,
nos ouvir as queixas do joga':!.
dorNo dia seguín te viajou para
Tubarão, lá ficando constata

do que estava com hepatite.
Zenon foi iTàl contra o Pal

meiras, Il1;l,S jogou e correu

como se não estivesse sentindo
nada. B assim que o Avaí trata
um jogador que hw poucas
semanas queria vender por 800
mil cruzeiros, Que o clube não
se interesse na preservação do

que tem de melhor como pro
flssjonal, paciência. Mas que
não trate Zenon ao menos

como ser humano, aí é dose.

* * *

É um assunto já abordado
em Lateral mas que, pelo seu
absurdo, merece toda atenção.
Se o Figueirense não chegou
tão longe, descuidou.se tam,
bém nesse aspecto, viajando
para Salvador sem um medico
na delegação. O futebol profis
sional de Santa Catarina não

comporta mais estes deslizes
varzeanos.

* * *

Pernambuco, que colocou
seus três representantes na fase
semifinal da Copa B'asil, tem

o Náutico aravessando uma

das piores crises de sua histo

ria, com dividas que chegam a

um milhão e duzentos mil

cruzeiros. Os jogadores não

recebem ha três meses.
* * *

Oldemario 'JOuguinhO', do
,

Jornal do Brasil, já definiu esse

estado de cois 31 no fu tebol
brasileiro: "um futebol profis
sional dirigido por amadores".

* * *
'

No amadorismo a festa é
d'à Divisão de Educaçâo Ftsica:
Amanhã e sábado, a partir das
20 horas no Ginásio de Capo
eira!" Noites de Ginástica com
participação de colégios da
Graãde Ptorianôpotts.

* * *

Ambiente nem um pou fi)

parecido com festa e! o vivido
atualmente pela Federação
Aquática de Santa Catarina.
José Carlos Ubiratan Jatahy,
seu folclórico presidente, tem

feito pou cas e boas à custa da

imprevidência, dos dirigentes,
especialmente os ligados ao

remo. E a Fase vai sofrer

intervenção, muito breve.
Dias 13 e 14 em Florianó ,

polis, na pista da Escola de

Aprendizes Marinheiros, o

Campeonato Estadual de Atle,
tismo. Aproveitando a compe,
tição, o Clube Universitário
bm que poderia apresentar
um pou <O do que est á sendo
feito no Centro Desportivo' da
Universjdade Federal.

* * *

.ri .equipe de vÕleibol femini
no do Peru ganhou terça-feira ,

à noite o titulo sul-americano
que estava sendo disputado
em Assuncion,
Paragu ai. Venceu na decisão o

Chile por 15-10, 15-7 e

15-2. O Brasil desde segunda:
feira é o campeão na categoria
masculina. O próxmo campe
onato sul-americano será em

lima, em março de Ipn
,* * *

O campeonato mundial de

iatismo, classe Snipe, iniciado
segunda-feira em Montevideu,
está sendo liderado pelos ar

gen tinos Pedro Sisti e Julio
labandeira. Mlrco Aurélio Pa
radeda e Danilo Grussner, em
terceiro lugar, e'a dupla brasi_
leira melhor colocada. O mun_

dial de Snipe, com participa
ção de 17 países termina no

próximo sábado.
* * *
,

O Figueirense vai entrar

1976 de camisa nova e trico
lor. No próxmo tTlO seus joga
dores utilizarão camisetas com

Ia cor verde acrescentada à; já
tradicionais preta e branca. O

verde nas camisas atuais s6

aparece no distintivo, com a

figueira.

Além do técnico, o
Itnranga também

querCláudioWdgner

Manaus - Numa partida sem •

interesse para o publico, Nicio
nal e DJtafogo jogarão hoje no

estídio Vivaldo LÍllll às 21 ho
ras. O Nacional não atravessa
boa fase. Só marcou um gol e

estí 'sem nenhum ponto ganho.
As equipes jogarão assin: Na

cional - Borrachinha, Antenor,
OSIIà r, Fausto, e Grimaldi; Dj'aI
ma, Bibi e Roberto; Serginho,
Lula e Nilson.

Botafogo - lé Carlos, Miran-
da, Ceden i:, Artur e Marinho;
Carlos Rob:lrto, Ademir Men

donça e Dirceu; Dilson, Puruca e

1iquinho. O juiz será Silvio Luz
Perez Machado de Souza, auxili
ado por José 'Silva Salg�do e

Domingos Antônio 'Jeixeira Ne-
to.

'

obrigado a descansar e sub
ater-se a tratamento com

Legra: Casagrande voltou a

sentir dores na virilha, desta
vez um pouco mais forte, e

ficou em tratamento. Não
foi localizado nenh um foco
infeccioso no atleta, que po
deria estar provocando essas

,

dores. Ambos, no domingo,
devem estar plenamente res

tabelecidos. Outro que não

pode assístlr ao treino foi o
técnco. Pouco antes da de
legação sair do hotel, ele
ofreu um acidente na esca

da e chegou a causar preocu
pações - à tarde já estava
bem.
E mais um.problema me

dico do Figueirense aconte,
ceu com Marcos, que ope
rou uma enorme espinha
que lhe nasceu no nariz,
perto do olho esquerdo.

'

Na volta do treino, os

jogadores cantavam o "Hino
do Amor à Ilha", e muitos
comentavam em voz alta a

falta que sentiam de estar

uma de suas mais eficientes
armas· Ivanir deverá ser seu

, substituto.
Quanto aVitória e Atléti

co, essa partida representará
um teste mais importante
ainda para as modificações
introduzidas no time baia
no. O Atlético entra com

dua modificações em rela

ção ao time que venceu o

Coritiba: saem Angelo e

Marcelo, e entram Romeu e

Campos, respectivamente.
Marcelo viajou a Belo Hori-

,

zonte e não retorna -- vai
tra tar de uma contusão so

frida na partida contra o

Cori 1iba e depois integra-se
à seleção pré-olímpica.
No Vitória, 11m estava

bastante irritado e revoltado.
Mesmo sendo "da casa"', não
conseguiu local para realizar
um coletivo com seus co

mandados, embora 'tnha
tentado dois dias. Dessa for
ma, Afrânio, que estréia

hoje, não pode treinar em

conjunto com seus compa
nheiros, e entra garantido

além de '!bninho e Marco Antô
ruo, Edinho, sem ter a quem
marcar se transformava em ata
cante. E dos seus pes, saiu o

primeiro gol, com Mmfrini fina
lizando em cima de Leão, isto
aos 7 minutos. nu 'em diante, o'
Fluminense jogou ainda

mais solto, ocupando todos os

espaços do gramado e encurra

lando o Palmeiras, bastan 1e aco
vardado. Num lance em que os

jogadores paulistas reclamaram

infração, Paulo César fez o se,

em Florianópolis. Não havia
ninguém muito "apagado",
mas o sentimento em geral.
SERK QUE Hit DINHEI

RO?
Cláudio Wigner foi ou tro

membro da adminís tração
do Figueirense', que receu

proposta do Ipiranga para
ficar em Salvador. Fez a sua:

dez mil cruzeiros livres por
mês, ma is bichos em dobro.
Explicou-se: "Isso não sígn

í

fica que eu esteja mal em

Florianópolis. E que sou um

profissional, e como tal de
vo agir. Se conseguir o que
pedi, fico em Salvador -

afinal, as condições flnancei
as são bem superiores as do
Figueirense, e aqui em Sal
vador o que fizermos pode
nos levar a grandes clubes".
Na sexta-feira, tanto Clá

dio quanto' o técnico' terão
uma resposta do Ipiranga.
Mas em ambos existe uma
duvida: "será que o dinheiro
que eles dizem ter existe
mesmo?

"

Hoje, mais uma rodada dupla

GRUPO A,,----'---

Cruzeiro x América

Belo Horizonte - Cruzeiro e

América, anbos com 10 pontos
ganhos, têm chances de classifi

cação e jogam hoje às 21 horas
no Mineirão, com arbitragem de
Renato de Cliveira Braga, aux}.
liado por Edmundo Abissanra e

Arnóbio Andrade.
O Cruzero vai de Raul; Neli

no, Morais, Darcy e Vanderlei;
Piazza, lé Carlos e Eduardo;
Roberto Bltata, Palhinha e Ge

sum, contra o América de Pais;
Orlando, Alex, Geraldo e Álva
ro; Ivo; IJaulio e Ailton; Flexa
ou Neco, Expedito e Gilson
Nunes.

Nacional x Botafogo

por "uma conversá séria e

particular" que teve com

'lim.
As equipes que se enfren

tam hoje estão assim defini .

das (a do Vasco é aprov{vel
equipe, já que sua delegação

, não havia chegado a Salvador
até a noite de ontem):

Remo: Dico, Rosemiro,
Du tra, Aderson e Cuca,
Eli á), �na e Mesqui ta, C �-
10, Alcino (ou Ivanir) e Ro
drigues.
Vasco: An dlll. da, P àllo

Cesar, Miguel, Joel e F\{vio,
'Ionho, Z�ata e G ê1Ícho,
Nene, Robérto e Luiz Car-
los.

'

A tlético: C areca, Getúlio,
Márcio, Vantuir e F\'vio,
'Ionho e Vanderlei, Arlem,
Campas, Paulo Isidoro e Ro
meu.

Vi 1Óri a: ICere (que estréia
no time ti plll'), Uchoa, AI
�vo, Fernando Silva e Robs
son, Paulo Roberto, Leo e

Didi Duarte, Silvinho, Afra
nio e Osni.

)

Textos de Dario de I\lmeida Prado - enviade especial

A Casan não encontrou solução para vazãode água no gramado do estddio Adolfo Konder. Mas .Áureo encontrou.

Áureo deixou o time com
. Dacica. Virou encanador

, Depois de oito dias fora
de Florianópolis, a saudade

começa a assaltar os jogado
res do Figueirense, que ante
riormente nunca haviam en

frentado uma campanha tão
longa como esta do octogo
nal. As ati 1Udes, conversas e

expressões de todos refle,
tem esse sentimento, que
lentamente se instala no.
plantel.

Pale manhã, foram todos
treinar novamente em Pai
tan, uma das mais bonitas
praias de Salvador, Fizeram
maratona, exercícios, e tam.
bem um bate bola bastan te
anmado, e que con tou com
a partícípação de Durniense
de Paula Ribeiro e Cláudio
Wagner, em grupos contrá
rios. Durante uma hora e

meia, todos correram e se

exejcí taram bastante.
Toninho e Casagrande fo

ram poupados dos exercí
cios. Na terça-feira o atacan
te levou um tostão de Moen
da, durante o bate-bola e foi

Uma boa rodada dupla na
noite de hoje sacode o clima
modorrendo que tem cerca

do, o octogonal da Baha.
Vasco da Gama e Remo, e I

Vitória e Atlético enfren
tamse, em partida que pro
metem um nível técnico. A
renda inclusive pode ser

boa, já que o Vitória se saiu
bem domingo passado, fren-
te ao Rlhia.

'

A primeira partida pode
apresentar surpresas, devido
ao ocorrido em Campos
com o Vasco, O time cario
ca, com todos seus titulares
perdeu na terça-feira para o

Americano por quatro a ze,

ro, num amistoso que pro
metia exatamente o contrá
rio. O Remo, por sua vez,
vem de um período bastan te
longo de treino e descanso,
e pode não contar com Alci
no. O perigoso atacante está

,. machucado- sentiu nová

mente a contusão que so

freu no jogo contra o Fi
gueirense, em Belém - e se

,não entrar o Remo perde

COPABRASIL----------------

Flu está classificado. Com méritos
Para garantir Sua classifícaçâo

às finais di> campeonato brasilei
ro, o Fluminense precisava ven

cer. E ontem anoite no Maraca
nã, ele jogou para isso. Avitória
veio 'ao natural e até com facili
dade. Foi flagrante a superiori
dade técnjca e tática da equipe
carioca, além do melhor preparo
frsíco,

OPalmeiras começou jogando
encolhido e aceiando o jogo do
Fluminense, que atacava, às ve,
zes, até com oito jogadores.ipoís

gundo.
Na etapa final, com o Palmei-

- 'ras cansalo, o Fluminense arn ,

pliou para quatro, com Gil e

Toninho marcando. Depois o

Fluminense se acomodou
•

e permitiu que Edú e Alfredo'
descon tassem.

OU'IROS JOGOS
Em Porto Alegre, Grêmio

1 x 1 Sport
Em São Paulo, o Corfnthí

ans desclassificou- o Guarani: (

3 x 2.

GRUPO, B,

Flamengo x Santa 'Cruz

Rio - Com um empate hoje à noite no Maracanã diante. do Santa
Cruz o flamengo será um dos finalistas no Grupo B. Mesmo

desfalcado de Geraldo o time carioca é favorito embora tenha de se

cuidar muito com o adversário. que vai lutar muito pela vitória, o
que garantirá sua classificação. O jogo começa às 21 horas, com

arbitragem-de Oscar Scólfaro, auxiliado por Afonso Oiveíra e Nuno '

do VaI Macieira.
Pelo flàmengo jogarão Cantarelli; Júnior, Jaime, Luis Carlos e

Rodrigues Neto; Liminha, 1àdeu e Edson; Paulinho, lico e

Luisinho. O Santa Cruz terá Kair; Carlos Alberto II, Lula, Levi e

Pedrulho; Givanido, lé Maria e Nunes; Luiz Fumanchu, Mazinho e

Pio.

Inter x Portuguesa
Porto Alegre - O maior adversário do Internacion à hoje à noite

no Beira Rio será o nervosismo, pois precisa g anh!f da Portu guesa
com diferença de dois gols para marcar três pontos e garantir sua
classificação sem se preocupar com a' partida do Ml!Iac nã entre

Santa Cruz e Flamerigo. Ojogo começa às 21 horas, com arqi.tragem
de Valquir Pimen1el, auxiiado por Moacir Miguel dos Santos e

Cícero Salata.,
-

,

O Internacional jogará com Manga; Claudio ou Valdir, Figueroa,
Hermlflió e Chico Fraga; Falcão, Paulo César e Borjão ou Escurinho;
Valdomiro" Lilis' Fernando ou Escurinho e Lula ou Lino. A

Portuguesa vai de Miguel; Arenghi, Mendes, Calegari e Santos;
Bldeco, Dicá e Adailton; 1àtá, Enéias e Rui Rei.

Náutico x São Paulo
I

Recife - O Náutico enfrentará o São Paulo hoje às 21 horas no
estádio do Arruda, numa partida que não alterará aS primeiras
colocações dO,Grupo B. Ambas as equipes estão desdassifiCadas e a

partida não apr.eseri 1a nerihuma atração.
,

As equipes Jogarão assim: Náutico - Neneca, Miguel, �liato,
Sidclei e FraÍlça; Pedro Omar, Juca Show e Vasconcelos; G'ilva,'
Jorge Mendonça e Lima.

'S3:o Paulo - Vafdír Peres, Nelson, Paranhos, Arlindo e Gilberto;
Chicão, Pedro Rocha e Murici; 'Jerto, Serginho e Sérgio Americo. O
juiz será Luis Carlos Félix, auxiliado por Arthur Ribeiro Araujo e

Anival!Ío Seix ac; Magalhães.

Áureo ontem deixou de lado es telhas, píncéís, cimento e ate

mesmo o próprio time - ficou aos cuidados de Illcica - e munido
de uma pa e algumas varas, cavou um enorme buraco nacalçada em
frente ao estádio Adolfo Konder. -Ficou ali durantetoda a manhã.
No final saiu satisfeito, pois conseguiu encontrar o cano - a CASAN
esteve tentando e não o encontrou - para ...dar vazão ao grande
volume de água parada no campo desde sabado. Ãureo começou
sozinho a' sua tarefa, mas aos poucos foram chegando alguns
torcedores e amigos que o aux Iíaram, alem das intervenções - mais

na base dos palpites - do rm ssegista Machado e de Oswaldir
Schweitzer, Até mesmo Chico Carmrão, que passou por acaso no

Adolfo Konder á procura de Maneca, não negou seu auxilío.

Estacionou seu carro, arregaçou as mangas e ficou o resto da manhã
trabalhando.

Durante seu novo serviço, Áureo escutou muitas piadas, tanto de

torcedores do AvaÍ como do Figueirense, que casualmente passavam
nas imediações. O treinador procurou sempre ignorar as brincadeiras
e até mesmo seus autores.

Áureo deu apenas a entender que se ele não fizer ou procurar

solução para o que está errado dentro do Aval', ninguém mais

tomará iniciativa: "Fale quem quizer, mas o campo ja está sem água
e vamos poder treinar nele. Já que ninguém (CASAN) deu jeito, nos
conseguimos. Estou tranquilo. ,

TREINO
Sem Orivaldo, Zenon, Mmeca, CarI6S, Vado e jeto, todos no

departamento medico, e tambem sem Áureo - fazendo serviços de
encanador em frente ao campo -, Dacíca comandou 90 minutos de

trabalhos divididos em duas partes: 30 de aquecimento e 60 de

"pelada", que serviu apenas para movimentar o plantel.
Embora vários campos fossem colocados à disposição do Aval'

para treinamentos, o time continua precariamente no Adolfo
Konder. O' motivo do não aproveitamento 'dos campos oferecidos,
não foi explicado, nem por Áureo nem por Dacica. APenas se sabe

que a utilização de um outro campo, implicaria no aluguel de um

ônibus para o plantel e providências de algum dírejor. Felizmente,
para o /waÍ, Áureo ja conseguiu 'escoar a água estagnada desde o

final da semana e presume.se que hoje o campo ja tenha condições
para que seja realizado o primeiro coletivo da semana.

Ontem não foi facil para encontrar um local para realizar a

"pelada", vencida pelo time de Ianílo por 4 a 1, ja que Rubens se

preocupou mais em divertir a pequena torcida presente ao estádio.

No vestiário, a ausência de Áureo foi comentad a: por alguns
jogadores, que se limitavam apenas a dizer que "ee está trabahando
para o Avaí".

'

Na saída do vestiário, Rubens fez alguns "vaes" de Cr$ 100 para

que os jogadores pegassem o ônibus ".

,

- E, tenho que trabalhar mesmo, pois quero treinar o time neste

campo, A cho que a solução é tentar arrumar o Adolfo Konder, é o

jeito, ne? Não estou me preocupando nem um pouco o que dizem

por aí. Estou com a consciência tranquila e é o que importa.
Quanto à possíveis críticas ao seu trabalho - como treinador e '

não como bombeiro hidráulico -, não chegam a lhe preocupar. "O

que estou fazendo, não es tá prejudicando em nada o time' de
futebol. Não estou misturando ac; coisas. Ni hora em que for para
mexer na equipe, eu sei o que farei. Não se preocupem",

, ,

TUCA,O SOM NOSSO DECAQA DIA,
E UMAALADESAMBISTAS,
ESTARÃOMOVIMENTANDOA
1ª RODADESAMBADOCOCA.

Dia 05 de Dezembro, às 22 horas no
,

"

COQUEIROS PRAIACLUBE.

Ingressos:Cr$15,00 - à venda na APESC.
Patrocínio:

,
"

• E
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Hospital de Blumenau

exige dinheiro antes

'de atender Um doente
Blumenau (Sucursal) - O vereador Rodolfo' Sestrern

(Arena) denunciou o Hospital Santa Isabel que "somente
atendeu a senhora OUvia Klen de Souza, mesmo passando
mal, mediante o pagamento de 120 cruzeiros pela consulta
e mais 20 cruze tos por medicamentos ministrados". Os,
recibos, exibidos pelo vereador arenista, foram extrardos às
23 horas de 11 de novembro,
"Todos nós s cbemos � afirmou Sestrem - que os hospitais,

'

após o encerramento do horário de atendimento do INPS
tem por obrigação atender a todos os contribuintes, porque
depois deste horário, artorn, tícameríte, representam o

papel de plantão". Mesmo em estado bastante grave, de
acordo com as declarações do vereador, OUvia de Souza
ouviu como primeira providência, an tes de ser atendida,
uma indagação sobre quem iria pagar a consulta, embora
estivesse de posse de sua carte ira profissional e de documen
tos que comprovavam sua contribuição mensal com oINPS. '

''Para que esta senhora não morresse no banco de espera
'prosseguiu o pronunciamento _

os familiares tiveram que
concordar com o pagamento de 120 cruzeiros pela consulta
e mais 20· pelos medicamentos. O que temos notado
durante o perfodo .da noite nos hospitais é que parece não
ter mais nenhurm validade qualquer documen to do INPS e,

acima de tudo, um desrespeito total à vida humana. E, se

nestevaí-e-vem de perguntas não ;parecer dinheiro, a pessoa
corre o risco de morrer esperando pelo atendimento",
"Além de tudo isso _ concluiu Sestrem -, de acordo com

recente decreto, qualquer hospital é obrigadoprimeiro
atender o paciente e depois verificar sua documentação.
Aqui, em Humenau, ao que parece, não tom.ram conheci,
mento deste decreto, pois as coisas estão sendo feitas de
modo inverso, num flagran te desrespeito is leis e, acima de
tudo, à vida do semelhan te".

CORPO DE BOMBEIROS
Em ofício enviado ao vereador Jonas Neves, o ViceGo- '

Alunos da Fucri
fazem exposição de

artes plásticas
A- III Exposição de Artes Plásticas, será realizada em

Criciúma no período de 6 a 'lO de dezembro, numa

promo�ão do Departamento de Artes Visuais e dó Setor de
Estudos do Curso de Desenho e Plástica da Fucri. A
amostra ,terá por local o .Síndicato dos Mineradores e'
reunirá trabalhos de pesquisas de arte e anti-arte.

Segundo o Professor de Estética e Hist6ria da Arte da
Faculdade de Ciências de Criciúma, Carlos Alberto 'de
Araújo Ferreira, "a' mostra tem, por regulamento, um

âmbito limitado, destinando-se apenas aos alunos do Curso
de Desenho e Plástica da Facíecrí, Ainda assim 00 número
de integrantes é relativamente grande: quase cem artistas
totalizando aproximadamente 250 obras. A vemissagem
está marcada para o dia cinco com a presença 'de críticos,
homens de neg6cios, artistas ii:: a sociedade do sul do
Estado".

- Esta t�rceira exposição coletiva de 1975, irá possíbíli
)tar a continuidade de um debate progressivamente mais
acalorado e radicalizado. AIí teremos contestações em

níveis variados: os que encontram sua linguagem no leito
mais tranquilo da tradição de arte de nosso século e os que
se lançam ao rompimento mais ou menos drásticos com

tradições, rumos e sequências", finalizou o Professor.

o PREFEIl:O MUNICIPAL DE URUBICI, faz sa
ber, a todos quantos possam interessar que se acha
aberta a TOMADA DE PREÇOS - EDITAL No.
007/75, para execução dos serviços de terraplenage,mda Rodovia intermunicipal URUBICI-GRÃO PARÁ,
subtrecho CORTE DA SERRA DO CORVO BRAN
CO, divisa municipal com (irão-parã, com volume de
130.0QO.000 m3, com transporte numa distância má
xima de 250 metros, com prazo de entrega das pro
postas até as 15 (quinze) horas do.dia 22 de dezem
bro de 1975, no Protocolo Geral da Prefeitura Muni
cipal de Urubici, situada à Praça Francisco Pereira de
Souza.

Outrossim, comunica, que cópias do referido Edi
tai e maiores esclarecimentos serão obtidos junto à
Secretaria da Prefeitura Municipal.

URUBICI,02 de de;zembro de 1975.
Fulgentino Neto de Oliveira

PREFEITO MUNICIPAL

ESTADO DE SANTA CATARINA
PREFEITURA MUNICIPAL DE URUBICI

TOMADA DE �RECOS
EDITAL N'� 007/75

, \
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P.refeito quer alienar
área daPrefeitura. .

Joinville (Sucursal) - o Pre
feito Pedro Ivo Campos enviou à
Câmara Municipal para aprecia
ção, o projeto 44/75 que objeti
va alienar uma área de aproxi
madamente 221.800 metros

quadrados de propriedade da
Prefeitura localizada na Estrada
Santa Catarina, e que será trans
formada em lotes para posterior
venda às famílias ao preço de
três salários mínimos.

quarto do projeto diz que "a
renda auferida com a venda da
área desmembrada servirá para
constituir urn fundo próprio ro

tativo, para prosseguimento do

programa habitacional traçado
pelo município a ser definido no
decreto que dispuser sobre o

assunto. Com a venda de tais
lotes, teremos condições de ad

quirir outras áreas paras egui
ffi!lnto do Plano".

.pago à urn secretário de Estado.
A sua remuneração deverá girar
em torno de Cr$ 12.800,00,
enquanto que a representação
será Cr$ 6.400,00, tocalízando
mensalmente a importância de
Cr$ 19.200,00. Este aumento,
segundo o disposto na lei, deve
rá ter efeito retroativo à data de

primeiro de dezembro".

condições para que o vice-prefei
to ocupe cargo em comissão, o
que antes era vedado".

'Cego recebe diploma

000000000000000
O
O

vemador, Mtrcos Henrique J\lech1er informou que "a

O'
,

paralís ção temporária das obras de construção do novo
I'

"

quartel da Guarnição do Corpo de Bombeiros de numenau
ocorreu devido à insuficiência orçamentária no correnW
exercício, mas que o Orçamento Plurianual de Investimen,

(I-tos, atualmente em votação na Assemblefa Legislativa, prevê
para a obra, em 1976, um milhão de cruzeiros, e em 1977,.

I

"',mais 950 mil cruzeiros".
'

FROTA DIESEL
Em uma de suas indicações feias na última sessão

oordinária da Câmara de Vereadores, Jonas Neves (Arena)

,I'sugeriu que a frota de veículos da Municipalidade, para
transporte de cargas pesadas, seja equipada com caminhões
movidos à óleo diesel. Ao justificar a sua proposta, o edil

O'explicou que "atualme n te, quando atravessamos um perto- I'do cruciante pela falta de combustrvel, aliado ao seu preço
elevado, podemos observar em diversos setores de transpor
tes o emprego de veículos diesel, pelas suas inumeras

O'vantagens sobre os verculos.â gasolina, alem da

segurança.
_

I ,
'.

que oferece con tra o perigo de incêndios e reduzidos
problemas mecânicos".
Para' exêmplífícar, "Neves sfirfnou que "um caminhão

'0-
,

equipado com motor diesel e conduzindo uma carga de 5
toneladas, gastará 18 litros de combustível para percorrer

I I100 quilômetros, enquan to que outro mo vido à gasolin a,

gastará cerca de 35 litros, para percorrer a mesma distância
'e com a mesma carga. Aos preços atuais, isto significa unia
economia de Cr$ 87,08 em cada 100 quilômetros",

Segundo o Prefeito "preten
demos com esta 'iniciativa. pro
piciar condições para que, estas
famílias possam construir suas

casas, evitando o pagamento de

aluguel. A' área será transforma
da em 100 lotes e beneficiará
igual número de famílias",

- A experiência piloto da
Prefeitura não deverá se estagnar
na área. uma vez que o artigo

SUBslbIOS
A Câmara Municipal irá apre

ciar hoje o Projeto que concede
aumento de subsídio do Prefeito
Pedro Ivo Campos.

Segundo o vereador Aderbal
Lopes "de acordo com a nova

Lei Orgânica dos Municípiós,
artigo 65, o Prefeito deverá per
ceber mensalmente, 80% do total

OUTRO, PROJETO
Também' deu entrada na Câ

mara Municipal, o Projeto de
Lei 41/75� enviado pelo Prefeito
Municipal e que instituí o novo

Código de Posturas do Municí
pio. o. Projeto deverá ser ·apre
ciado somente no início dos
trabalhos da Câmara ,em 1976.

- O Vice-Prefeito deverá per
ceber somente verba de repre
sentação, baseada no artigo 81
da Lei Orgânica e que é fíxada
em 50% da verba representativa
do Prefeito, Desta forma, o vice-

Foi aprovado na última ses

são em segunda votação, o Pro
jeto que. trata da Reforma Ad
ministrativa da Câmara de Ve
'readores, Em terceira votação
foi aprovado o Projeto que con

cede ao funcionário público mu

nicipal, para efeito de aposenta
doria, o tempo de serviço exerci
do na atividade privada.

na Furb e já pensa

LPO

-prefeito deverá receber 'mensal
mente a importância de Cr$
3.400,00. No entanto, urna ino
vação foi introduzida na Nova
Lei Orgânica dos' Municípios,
aprovada na Assembléia Legisla
tiva: o artigo 80, item 3, dá

na pós-graduação
Blumenau (Sucursal) - Pela primeira vez desde o início

de suas atividades, a Fundação Educacion;;I da Região de
Blumenau vai formar um deficiente visual: João Olmiro
Kremer, cego de nascimento,l. irá colar grau em Pedagogia,
curso da Faculdade de Fíloscfía, Ciências e Letras.

C,om muito sacrifício próprio, aliado à compreensão de
seus professores, João Olrniro obteve no final do curso

excelentes notas, tendo sido um dos primeiros colocados
nos exames vestibulares realizados na F URR, em 1972.
Desde que veio para Blumenau, em 1968; com o objetivo dê
-fazer um curso de professor um curso -de 'professor de
deficientes visuais em Curitiba e mesmo depois de t�r sido
aprovado e assumido, o cargo na APAE local, jamais
interrompeu seus estudos. Matriculou-se, no Colégio Pedro
II, onde concluiu o curso Normal, conseguindo. em seguida,
seu ingresso na Faculdade Educacional da Região de
Blumenau, através dos exames vestibulares,

Durante o tempo em que cursou o-Normal, frequentou,
paralelamente, o Instituto Cultural Brasil-Estados 'Unidos,
conseguin�o �lJ!11 espaço de 3 anos.z ?�iploma do curso de
Inglês, cujo Idioma fala com perteiçao e com a'mesma
fluência com que domina a língua alemã. Aos 34 anos e às
vésperas de sua colação de grau em Pedagogia, ele pretende
fazer um curso de pôs-graduação em Inglês.

SHOW DE'
QUALIDADE'

--------tG E, N E,R AL. E L E C T R I C....------.....
I

:��-1..
�NE.Mf��. ELECTRIC
ENCERADEIRA

'; d�.·
por

499!)
,,,iênsal 39�60

FERRO AUTOMÁTI(0------.

3 utilidades:- forno, chapa e grelha.

.,
GENERAL" ELECTRIC

2 escovas circulares: .

Encera e também lava o piso.

BATEDEIRA-------.

de� mensal, ��, -=""",

ASPIRADOR DE PO'---

3 produtos num só:
batedeira, afiador de facas
e batedor de líquidos/massas.

d�'

pO�26
, !)

mensal

por

290!)\ '

23�60
(

Potência de sucção: 1 HP.
Rodas de nylon para faéilitar o
transporte.

�- mensal
de�
por779 53�20

, !)

conheça um pouco da.
GENERAL. ELECTRI'C
e suas maravHhosas
máquinas do conforto

6 temperaturas reguláveis
para cada tipo de tecido.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



·

,

I'
·

· -

·

o ÉSTADO - 04 de dezembro de 1975 - Página 10

Canoinhas quer
mais uma vara

Com o objetivo de tratar de assuntos
referentes à sua Corra rca, príncípalmen 1e
no tocante à criação de mais uma Vara, o
Promotor Público, de Canoinh $, Sr.
Enéas Athanásjo, esteve em contato com

o Procurador Geral do Estado, Sr. Napo
leão Xavier do Amaran te,

O Promotor Público de Canoinhas jus.
tíflcou à necessidade da criação de urra

Vara em sua €OIlll rca, tendo em vista que
o movimento registrado e· m6ito intenso

para um unico Promotor. Ressaltou que,
no momento, encon tram.se em andamen
to mais' de 300 processos criminais, asse

gurando que a tendência é aumentar esse

número porque 'a cidade está crescendo e

se industrializando aceleradamente.
Além disso" pela inexistência de urna

sões-de Lobato" (ensaios), e a participa- .

ção com um conto na Antologia "Estúdio
,44", editada em São Paulo.

Numa visita de cortesia realizada on-'

'tem, o Promotor Público de Curitibanos,
.
Sr. Hernani Farias, revelou ao Procurador
Geral do Estado, Sr. Napoleão Xavier; do
Amarente, que na sua Comarca, uma das
mais movimentadas do Estido, são reali

.

zados, em média, 6 a 7 juris por sessão
periódica do júri, ptalizando cerca de 30

juris por ano.
Quanto à liuação independente do

Ministério Público, o �. Hernaní Farias
disse estar sentindo que o índice de
erímínalídade na Comarca est; sofrendo
uma.sensivel redução.
Entretanto, por existirem em �damen

to mais de lOOO processos de todos os
. ritos, destacando-se os criminais, o Pro
motor Público de Curíjíbanos explica que
torna-se humanamente impossível" ao

Juiz .de Direito julgá-los sozinho, apesar
de seus esforços. . "

, . I

E, como além disso, é atendido uma

medi a de 30 operários por dia para efeito
de homologação "de recisão de contrato

trabalhista, são dadas consul li s em tomo

da CLT, da Lei Previdenciária e de outros
assuntos.. faz-se riecessária a criação de
uma- 2a. V alà' nessaCorrqrca, para desafo

gar' o acúmulo de serviço. Quanto' à
'criação dessa nova Vara em C�ri tíbanos,
as notícias que,o Promotor da Conjrca
tem, são de que o Tribunal de Justiça está
se mostmndo favorável.

I

Junta de Conciliação e Julgamento da
Justiça do Trabalho, o Promotor vê se
obrigado a atender o grande número de

reclamações' 'trabalhistas, dividindo su a

atenção. 1àmbém nas questões cíveis, o
Promotor e' muito solicitado, porque na

região ex ste grande quantidade de terras

devolutas pertencentes ao Governo, que
correm o risco de ser usucapidas.

O Promotor Geral do Estado informou
ao Promotor Público de Canoinhas que
acredita estar o 'ltibu n à de Justiça pro
penso a criar �is urna Vara na sua

Comarca, atendendo, assim os seus an

seios.
Além de jurista, o Sr. Enéas Athanazio

é escritor, já tendo três títulos publica
dos: "O Peão Negro" (contos), "Dímen,

CONTABILISTAS
"

Empresa de Florianópolis, em franca expansão, está admitindo ocupan
tes para o cargo acima.

EXIGE
Sólidos conhecimentos de contabil idade
-Experêncía rnfnima de três anos na função
.Capacidade de organização e liderança '7,""

.,; .. �'
. OFE�ECE .�

•

• .�.»"!. " �, :i:' ,

Salários de acordo com-a eapaoidade iA

S emana de cinco dias
Ótimo ambiente de trabalho
Outras vantagens próprias do 'cargo

\ Enviar carta com "curriculum vitae" detalhado e pretensões salariais

para a Caixa Postal976 - FLORIANÓPOLIS':" SC.
.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS' ·TRANSPORTES :E OBRAS
DEPARTAMENTO D'E ESTRADAS DE RODAGEM'

AVISO.
O GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTO DE.

ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, por seu Presidente,. leva ao

conhecimento dos interessados que se acha aberta a CONCORR�NCIA - EDITAL
No. 48/75, para a execuçãoale serviços de Terraplenagem,.Obras de.Arte Correntes
e l?re�agem, e Serv!Ços Complementares, tudo 'pelo regime de empreitada&'or pr:eçounltár!o na· RodOVia SC-427, trecho ITUPORANGA - VIDAL RAM S, numa
extensão aproxim�da de 12,560 Km, com prazo de entrega das propostas até as .10 .

(dez) horas do dia 16 de dezembro de 1.975, no Protocolo Geral do 'DER/SC,
EdiHcio das Diretorias, 'em Florianópolis.

'

Outrossim, comunica, que cópias do re,ferido Edital e ·rnaior.es esclarecim�ntos
serlJo obtidos junto ao referido GRUPO. ,' ....

�E L, em Florianópolis, 28 de novembro de 1975�
Engol. C!vil Osny Berr.etta

Presidente ,
\

Engo. Civil Sérgio R. Beims
Diretor de Construção

, .

. MINISTeRIO DA EDUCAÇÃO E C(JLTURA
J '.

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

CENTRO DE EDUCAÇAO
EDITAL 'DE INSERICAo

"

,�

O Centro de Éducação da Universidade Federal �e Santa Catãrina;'Q,Progr��a de

Expresa'o e Melhoria do Ensino (PREMEM) e a Secretaria da Edu��ção de) Estado
de Santa Catarina, comunicam que estarão abertas até o dia 1i�e dez!!mbro; as
inscrições ao Vestibular dos Cursos de Formaçao de Professore� d� .QiscipÍinas
Especializadas de Ensino de 20. Grau, para os Centros Interescolares' de ériCi6ma�
Joinville e L_ages. ',1

'

PoderlJo inscrever-sé os portadores de diplomas d,é g�au superior; sujeitos á com
plementação pedagógic::, com duraçao de 600 hora�; p��� �btenc;ãQ do títuro de'
Licenciatura Plena.

'

Maiores esclarecimentos no Centro de Educação da UFSC"no "campus" univer:
sitãrio da Trindade.

"

Florianópolis, 27 de novembro!'ile 1975.
A COMISSAO

"

"

.

.
'

", �
.

'Carlos Gomes anuncia sua

programação para este mês

. Tele)fones de Palmitos ainda
. f."ncionam à base de manivelQ!:

,. \
nivela. As ligações com os municípios .•
vizinhos, só acontecem quando o, tempo :

está seco e assim mesmo o usuário é obriga
do a gritar muito para conseguir se enten, ,:
dei- com aquele que está na outra ponta do "

fio. Uma torre construída pela Telesc, ligou
\

um canal diretamente-com. a
.

central de
Chapecô",

A encarregada do canal, Nilda Lucca, '

diz. que "são poucas às vezes, 'ém q]Je r
seu funcionamento é perfeito. sAlém do ,

mais, nada recebo para atender este tele
·fone. Meu compromisso é com a Central
do município, onde já pago meus peca :

dos todos os dias. Esse telefone da Telesc
.

tem dado mais problemas e dores de ca.

beça do que benefícios para os que dele
se utilizam".

'

Segundo alguns dirigentes da Associação I. Comercial de Palmitos, "os prejuízos so

fridos em relação as atividades comerciais e

.industriais no município em apenas 90

dias, se equivalem .

ao montante de :
investimentos a serem efetuados pela ,:

Telesc naquele setor". I,

.

- Não, há o que esperar, ou saem os ;
telefones ou a cidade começa a marcar pas :'
sos seu desenvolvimento" ao passaemque

'

. inuitas atividades empresariais sofrerão de
sestfmulos".

.

Nós pretendíamos fazer um tremendo anúncio" alusivo élO Di� Mundial da 'Propaganda.
Mas, nosso pessoal viajou. Estão todos em São Paulo, participando do 10. Encontro

I nternacional de' Publ iciQade. Estão trocando figurinhas com os maiores cobras dos

EE.UU., Inglaterra, França, México, etc.
,
Para ficarem mais atualiza'dos, mais versáteis, 'mais criativos.
Em seu benef(cio, cliente e razão de todo o n,osso esforço.

COMEMORA TRABALHANDO, O DIA MUNDIAL DA PROPAGANDA
1

,

comunicação & marketing Itda.
Av. Rio Branco 175 - Fones: 224550 - 22-5224 - Fpolis f:,!

L..-....:..------"----'----�J

. Atores da novela "Bravo"
.

filmarão em Joinville
, .

Blumenau (Sucursal) - Nos próxmos
Jninville (Sucursal) - O ator C !fIos Alberto e a atriz 'dias 5 e 10 do corrente mês, a Sociedade

Aracy Balabanian estarão em Joinville no próximo dia �2 Dramático' Misical Carlos Gomes apresen

pára glll varo um capítulo da novel a "Bravo" da Rede Globo tará, respectivamente, um concerto do Co-
, . ro e Madrigal do �'JCG e um. recital da

.de Televisão. Os atores perm, necerão na cidade até o di li nian sta polones a, Donata Madejska, dentro
14., do programa de encerramento das ativida-

des culturais deste ano. ,

P primeiro concerto - que também,
. será apresentado .em Curitiba, no dia 7

deste mês - tem nício� rcado para as 21
horas e consta da apresentação de 9 obras,
dentre as quais alguIllt s de autores conheci
dos, como Mozart, ']elerna nn e Praetorius.

O recital de Donata Madesjka, no dia 10,
às 18,30 horas, reúne obras. de Brahms,
Beethoven, Debussy e Chopin. Nascida em

Varsóvia, Madesjka fez seus es todos de 10.
e 20. grau nes escolas oficiais cio Estado,
tendo

.

frequen tado o Liceu Musical que

. Segundo o Prefeito Pedro Ivo C lfllPos, "a novela será
filmada nos principais pontos turísticos da cidade e ese

acontecimento se-constí tuírá nUI1\( grande oportunidade de

divulgação de Joinville, urra vez que a no vela é vista por
- milhões de brasileiros de quase todos os Estados dó País". '

No dia 13 haverá uma apresentação da Orquestra da
Sociedade Harmoni 3 Lyra, sob a regência do ator Carlos
Alberto que na novela desempenha o papel de maestro e

que será filmada como parte integrante do capítulo.
Informou o Prefeito, que juntamente C0m oS atores,

virão a Joinville toda 3 equipe de filmagem da Globo. "Af,
despesas serão pagas pela Prefeituras".

.Engenheiros comemoram
,

,

amanhã seu dia no Norte Palmitos(Sucursal de Chapecô) - O Pre
sidente do Lions Clube de Palmitos, Vani Do
nini ao se referir sobre a falta' de

t�lefQnes �o"rri.uni�ípio,disse que "fom�s
totalmente esquecidos pela Telesc e admi- .

nístradores catarinenses. .

Primeiro surgi
ram as promessas políticas, depois os

projetos seguidos de alguns meses de silên-:

cio, e agora a notícia que nos decepciona:
telefones só daqui há dois anos, Não dá

'para esperar tanto, não merecemos �sse
desprezo por parte de nossas autorida-
des".

Joinvllle (Sucursal) - A diretoria do Centro de Engenhei
ros de Joinville, realizam �nhã às 20 horas na Sociedade
dos Sub jenentes e Sargentos daquela cidade, solenidade'
comemora tiva com jantar de confraternização, em homena-
gem ao "Dia dos Engenheiros".

'

. Videira faz seminário

de administração
I

Informou que o Lions Clube, a Câma
ra Júnior, o Clube de Diretores Lojistas, a
Associaçãao Comercial e líderes de outrás

. áreas, com cerca de vinte sessões, irão expor ao
governador do Estado todo "este cruciante
problema".

'

Disse" que "algumas seidades menores,
em municípios de menor expressão ,eco

nõmica do que Palmitos, .aquí mesmo na.

região, já garantiram a instalação de telefo
nes automáticos e centrais de mi c roondas
para os próximos meses. .Queremos saber
se Palmitos tem de esperar 'tanto, sofrer
tanto".

. Salientou 'que "os atuais telefones de
Palmitos são bem antigos, movidos a ma-

A FIESC, em convênio com o SENAI e o CEBRAE,
realizará em Videira de 8 a 13 do corrente o Seminário de

Admin�tração Financeira, reunndo 25 representantes das
empresas da região.

Segundo o CAMPI, que promoverá, o encontro, o

Seminário será conduzido pelos professores Maércio João
Temes e êarlos Roberto de Oliveira, com duração de 50

. horas de aula.
. .

Segundo o Vice-presidente da FIESC, Saul Brandálise "a ,

realização deste CUFSO em Videira vem atender às reivindica

ções da classe empresarial da região".

'-

,.,
"

Registrando a·presença dos
maiores nomes doS'EE. UU ..

Inglaterra, França, Alemanha,
Argentina e México.

Patrocinio: Associação Paulista de Propa&anda

concluiu com distinção, na classe da ,

professora w'era Sawíckca. Em seguida 1,
ingressou na Escola Superior de Música d� :
Varsóvia, onde estudou, inicialmente, sob a

.

direção da professora Natalia Hornowska e

'

terminou na

Classe.
de piano do profeSSor

I'Andre Stefanskí. .

Participou ativamente' em atividades ar.
tísticas nos diversos centros acadêmicos
concertos para a juventude escolar e. outr�
apresentações publicas em várias cidades
polonesas, além de concorrer em festiVais
de musica. Lecionou durante 2 anos no ,

Liceu Musnal em Varsóvia, radicando-se no ':
&asil a partir de 1974. Em recitais realiza_ !:
dos no Miseu de Arte Moderna de São :
Paulo obteve sgnifícatívos elogios da críti :
ca especializada. Atualmente, Donata Ma: :
desjka é professora dá Escola Superior de :
Música de Blumenau> ,

.

r
c
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ção de uma faculdade de
Odontologia em Joinvílle.
A implantação desta uni

dade de ensino foi solicitada
recentemente na CiillJt ra
Municipal pelo vereador PI á
cido Alves, e um projeto
.neste sentido já foi encami
nhado aos representan tes na
Assembléia Legislativa, Sena
do e Câmara Federal para
que intercedam junto 00

Governo Federal a fim de
que a medida se concretize
no próx ino ano.

,

I
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"Câmara aprovo'o
orçamento de quase

Cr$ 89 milhões
B I umen ali (Sucursal) A Câmara Municipal de'Bl umenau

aprovou por unanimidade, a Lei no. 2: 120, encaminhada
pelo' Poder Execu tívo, estimando a receita e fix ando a

despesa do município para o exercreío de 1976, em

89.811.303,00. ,

De acordo com a Lei da 'Proposta Orçamen taría, o Poder
Público fica também artorizado a abertura de créditos

suplementares no valor de até 25% do total da receita.

Logo apos o írucio dos trabalhos, a sessão foi interrompi
da pelo Presidente da Câmara, vereador Aldir 'lhomsem,

para que uma Comissão Especial, constituída pelos mem

bros da Comissão de Finanças e Presidente das demais
comissões técrrcas, desse um parecer definitivo sobre o

assunto..

Em outra rra téria apreciada n a reunião, a Câmara de

'Vereadores aprovou a denominação de "José Ferre ra da

Silva", para a ponte ligando o anel rodoviário norte do

murrcípío com a rua Itajaí, nurm homenagem pestuma ao

pesquisador e histori flor Jtumenau, falecido ha cerca de

dois anos. ti.

Corupá (Ui Sucursal de Joinville) O projeto do orçamen,
to do município de Corupa para o exercício de 1976, que é
de Cr$ 1.950.000,00 já se encontra em apreciação da
Câmara Mmicipa.· Este orçaren to teve um aumen to de

60% em relação ao deste ano que foi de Cr $ 1.210.000,00.
REMUNERA Qfo DOS VEREADORES
A Câmara Municipal aProvou' o projeto que fixa a

remuneração dos vereadores corupaenses, que será de Cr$

352,00 mensais, sendo que Cr$ 176,00 como parte fixa e.

Cr$ 176,00 como parte variável.

Joinville
quer curso

superior de
odontologia

Joinvii e (Sucursà) Com
o objetivo de avaliar os re
sultado s obtidos com a ím,

plantação de diversos planos
no setor ferroviário, enge
nheiros e técnicos da 11 a.
Divisão da Rede Ferroviaria
Federal, estão reunidos em

Joinville, no Audí órío da

Associação Comercial e In
dustrial de Joinville, desde a

última terça-feira. O encon
__

tro foi aberto pelo Engenhei:.

ro Osmário Lopes dos San
tos, Chefe do Setor de Vias
Permanentes da RFF, tendo
em seguida sido apresenta
dos vários relatórios, os'

quais foram debatidos du

rante o dia.
Ontem houve palestra do

Engenheiro Ernesto' Lange,
que abordou o problema da
melhoria da via .perrranente
na estrada. Falou em segui _

da, o Engenhe iro J uvenal da

Luz. Foram realizadas pales ,

tras por parte dos Engenhei
ros Paulo Munhoz da Ro
.cha, Re inaldo A. Surian e

Victor Assade Biffara.
Engenheiros

daRFF
Hoje os participan tes da

ReunDO de Engenheiros �
Técnicos da RFF visitarão
diversas indústrias joinvilen
ses e amanhã conhecerão o

1Errninal da 'Petrobrás em

São Francisco do Sul. (
,

Joinville - (Sucursal) Du
rante a reun no dos repre .

sentantes da Associação Bra
sileira de Odontologia, a ser

realizada hoje às 20 horas,
será destacada a implanta-

reunidos em

Joinville

AVISO - TOMADA DLPREÇOS No. 28/75.

l

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E
SANEAMENTO - CASAN -, avisa que a TQ!I�ADA
DE PREÇOS acima citada, referente a PERFURA:
ÇAo DE POÇOS PROFUNDOS em Diversas Cidades
do Estado de Santa Catarina, marcada para o dia 08
(oito) de dezembrosde 1975 foi adiada para o dia 09
(nove) do Corrente mês, ficando ainda inalteradas to
das âs disposições da Tomada de Preços em questão.

Florianópolis, 02 de Dezembros:le 1975
A DIRETORIA

EDITAL - TOMADA DE PRECOS No. 29/75.

A COMPANHIA CATARINENSE DE 1-GUAS E SANEA
MENTO - CASAN =, sociedade de economia mista, registra
da na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.4.38, CGC do
Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à rua

Tiradentes no. 17, em Florian6polis - 'SC, comunica que se

encontram à disposição dos interessados, no endereço acima

mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS No.
29/75, destinada a .seleclonar propostas para aquisicão de
UMA MÁQUINA HELIOGRÁFICA, CONJUGADA éOPIA
DORA e REVELADORA pará a MATRIZ - FLORIANÓPO
LIS -SC.

O EDITAL encontra-se afixado no 'mural da recepção da .

CASAN, andar térreo, local onde deverão ser entregues as

",opostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 22 (vinte e dois)
de Dezembro de 1975.

Flerianôpolis, 10. de' Dezembro de 1975

A, DIRETORIA

Vendas' também pele
,

-

CRED-IP,ESC e <

CARTÕES DE CRÉDITO
EDITAL - TOMADA DE 'PREÇOS No. 30/75.

A COMPANHIA CATARINENSE ElE ,ÁGUAS E SANEP.
MENTO - CASAN -, sociedade de economia mista, registra
da na Junta Comercial do Estado sob o no, 34.438, CGC do
Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua
Tiradentes no. 17, em Florianópolis -- SC, ccmunlcaque se

encontram à disposição dos interessados, no endereço acima
mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS No.
30/75, destinada a selecionar propostas para aquisição de
CHUMBO EM LINGOTE 8ara o Almoxarifado Central -

BARREIROS - FLORIAN POLIS - SC.
,

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da
CASAN, andar térreo, local .onde deverão ser entregues as

propostas até as 16:00 (dezesseis) horas do dia 22 (vinte e
dois) de Dezembro de 1975.

Florianópolis, 10. de', Dezembro de 1975
A DIRETORIA

'

CIRCO REAL ESPANHOL
Apresenta SII\JFONIA no GELO, ou seja CARNAVAL sobre o GELO. Novidades, Espetáculos Circenses - '2�._ _

Pistas - 100 Artistas Internacionais -: Animais Arnestradoa=- 5 Elefantes - 4 Chimpanzés - Tra- h
�"

pezistas Voadores - Ciclistas - Palhaços e outras atrações. 60 Artistas fazendo acrobacia no Gelo. /1 .,..

,

�'����

SINFONIA, NO ,: ,GELO
ou

CARNAVAL SOBRE .0 GELO
Hoje Sensacional

Espetáculo
às 20:30 Horas

�L� � � �� �

Lo
__

ca

__I_-__p_r�Ó_X_i_rn_o__a__c_a_b_e_c�e_i_r_a__d_�__p_o_'n_t_e_. �

J,
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Desbaratada 'na Capital
,��gang" de arrombadores

A Delegacia de Furtos, Roubos e Defrauc\t ções
desbaratou uma "gang" de arrombadores, com,
posta por seis elementos (Mário Vieira Filho,
vulgo "Marinho"; Volni Jose Pereira; Vergilio
Lauro da Rosa, Luiz Alberto Sirrn s, Rojerto José
Barbosa e o menor A.C.M., de 17 anos), que ha
cerca de um ano vinha agindo na região da
Grande Florianópolis. Durante esse tempo arrom_
bararn várias residências de veraneio, que foram
bastante dmiflcadas, escritórios; um cartório de

registro de ímeveís, além de 20··veIculos, quase
todos no centro da cidade, sorn.ndo os objetos
furtados um valor aprox írm do a20 mil cruzeiros.
O produto dos furtos era vendido a dez recepta
dores, dos quais um transportava os objetos
(rádios, toca-fitas, televisores, geladeira) em uIlla
Kombi. Grande parte do dinheiro que conse ,

guiam nas vendas era gasta em "programas"
'noturnos.
A onda de delitos teve 11m com ádelenção de

Mário Vieira Filho, vulgo "Marinho" (22 anos,.

natural de Dguaçu), que ocorreu em jarreiros,
'onde reside. Ni ocasião, "Marinho" estava acom .

'panhado por Volni Jose-Pereira (21 anos, soltei,
ro, natural de São José), e tentam vender uma
lixadeira elétrica que haviam furtado em Capeei
ras, Uma viatura da polícía passava no local e um.
agente estranhou o fato, constatando em seguida
que Je tratava de objeto furtado, conduziu a

.

dupla até a delegacia, onde leve inicio a investiga
çâo.
GANGDESBARATÁDA,
Com a detenção da dupla em . Barreiros, as

autoridades conseguiram levantiJ a identidade
dos outros quatro membros, além dos nomes dos
receptadores dos objetos. Logo que conseguiram
apurar o paradeiro dos gatunos, os policiais
passaram a agir imediatamente e em absoluto
sigilo, sem oferecer oportúnidades para que fugis,
sem, culminando com a detenção do chefe da.

"gang", Vergrlio Lauro da Rosa (18 anos, solteí ,

ro, natural de Palhoça e residente no Estreito), e
Luiz Alberto Simas (18 anos, solteiro, de Floria
nópolis, 'com residência no Estreito). Mas as

autoridades descontentes com .o andamento mo

roso das investigações, partiram para o levanta,
mento de outrâs pistas, resultando na prisão de
Roberto José Barbosa (22 anos, residente em

Florianópolis) e do menor A .C.M. (17 anos, que
reside em Capoeiras), sendo assim desbaratada a

quadrilha de arroinbadores.
Em poder dos gatunos .. foram encontradas

diversás chaves de fenda, alavancas· e cordas,
como também um rev61ver calibre 22 e munição,
que nãd chegou a ser usado. ,Quanto aos objelos,
tudo foi encontrado em poder dos receptadores.
CONFISSÃO "

Na presença do delegado-adjunto, Paulo Rober-
.

to Leiser Nunes, chefe da equipe '''B'' da Delega
cia de Furtos, os componentes da gang, todos
primarios, confessaram a autoria dos arrQmba
mentos e furtos, e apas serem indiciados em

inquérito policial, foram recolhidos ·ao xadrez
daquela especializada,' com exceção do menor

A.C.M., que f0i encaminhado à Delegacia de
Costumes e Menores. Embora quas� todos te_
nham profissão delmida, não tra15alhavam e

portanto dispunham de lodo o �mpo para
planejar "seus serviços".

O TRANSPOR1E
Para a locomoção'dos objetos, con tavam com

um Kombi perten cente ao receptador José Carlos
Salmo, que comprava o produto dos furtos per

preços bem abaixo do n011là I, pois a taxa
referente ao frete ja era descontada no momento
do aCerto de contas.
Também foram envolvidos no mesmo inquéri

to policial os receptadores, Egídio Lunardelli,
Valdeci Manoel Coelho, que compravam os obje,
,tos por preços irrisórios, visando lucro com a

revenda, e Leda 'Ierezinha Salmo (irmã do
proprietário da Kombi), além de outros que
adquiriram os furtos dos arrombadores para uso

próprio, como e o caso de Elci Soares de Mello,
Mauri Ferreira da Silva e Valmir de Jesus Júnior.
A maior parte dos receptadores 6' forna da-pçr .

feirantes e residem em Capoeiras e Estreito.
Todos os objetos firtados 'estavam' com os

feirantes' e -a recuperação, como tambem 'a deten-
, ção dos gatunos e instauração do inquérito, foi
trabalho da equipe "B" da Delegacia de 'Furtos, ,

Roubos e Defraudações de Florianópolis.'
ASvrrIMAS

Durante quase u_m ano a'quadrílha de arromba;
dores agiu no centro e bairros de Florianópolis,
sempre visando as praias, onde as cas lS ' de
veraneio que perrnnecem fechadas durante a

estação fria fapilia'vam os "trabalhos", Nó centro,
aproxinadamente 20 verculos foram arromlg dos
e seus proprietários privados dos rádios e to ca-fi
tas, como tamb ém de outros objetos de valor.

Os marginais agiam com eficiência, além de
não deixarem pista, fato comprovado com o

arrombamento do escritório da Empresa ,Auto
, Ôníbus São José Ltda., siuado em um préd io de
, dois pavimentos, na rua lllnente Silveira. Aden ;:
traram o escritório, que fica no andar térreo, apes
arrombar unn das portas, Sem despertar a 'aten
ção do proprietário da casa, que mora no segundo
pavimento, e, conseguiram "juntar" a quantia de
.rnil cruzeiros em dinheiro e cheques, Em Barrei
ros, arrombaram um cartório de registro de

imoveis, de onde Ievarajn uma maquina de

escrever e danificaram diversos moveis. Em segui,
da, atingiram a Fábrica de �bidas Marte, de
Ol\de roubaram a quantia de 1.200 cruzeiros. Em

Capoeiras, foram roubadas diversas oficinas. de
rádio e televisão.
No entanto, os laçais Ilà is .visados foram as

praia�, onde as casas de veraneio" que, ficam
feChadas durante o inverno, serviram de,dormitó
rio para os arrombadores, que além ,de desfruta
rem, do conforto, ainda/danificaram tudo que não

conseguiram roubar, ou que dificilmente vende-
,

$m.
A SOLUÇÃO
Segundo as autoridades, unn "gag" foi desln_

ratad a, mas muitas outras continuam na ativa. k
IRlegacia de Furtos, sob, o comando do Illdor
Sidney Carlos Pacheco, não dispõe de pessoal
suficien te para policiar aS praias. Portanto, 0S

proprietários devem evitar de deix:f objetos de
valor (que são facilmente vendidos) naS casas de
veraneio, na epoca em que· precisant se ausenttr.
Essa, segundo a polícia, é a melhor soluQio para
se evitar o furto, já que as praias distam em muito
do centro, o q�e torna quase imposslvel o

policiamento noS locais que são' constantemente
visados pelos arrombadores. ']il.mb&m, a prd'pria
ação policial torna-se diftcil; pois nunca s'e pode
prever quando o marginal vai agir.

9 desfalque fez mais uma

vítim.a: HClrry suicidou-se
\

Jaraguá do Sul (Correspon
dente) - Há dois anos Harry
Koch vinhadizendo aos amigos,
também funcionários do Banco
do Brasil, agência 'desta cidade,
que aindameteria uma bala na

cabeça. Ou, pelo menos, que
daria cabo da vida. Porque, os

amigos sabiam: ele sofria de
trombose cerebral. Sua idéia
de suicidar-se virou àssunt o

corriqueiro dentro daquele esta-'
belcimento bancário. e havia in
clusíve gente que as vezes brin
cava com Harry.: "como é" quan
do é 9ue vais? ""como é,

....

quando e que- vais? ",
Terça-feira última, porém, às

8 e 40' da manhã, Harry aca-

bou COm as brincadeiras" e,'
com um Taurus calibre 38, me
teu, uma 'bala no coração como'
tantas vezes prometera. Teve
morte ínstantêna, 'assim como
f o i instantânea a associação

'de seu suicídio às transações
de um ex-colega. seu, Orlan

do. Luiz Pradi, que, 'há três
meses, deu o maior desfalque
que Jaraguâ do Sul tem. notfcia,
Orlando .continua desaparecido,
mas seu golpe já serviu de'
pretexto para, uns três suicídios,
Com o de Harry, são' quatro
mortes resultantes de seu" des
falque,

O smcrtno
As transas de Orlando Pradi

envolveram muit: .gente impor
tante de Jaragua do Sul. Nin
guém, porém, deu parte à po
lícia, temendo as consequências

,
'

legais, tendo em vista tratar-se
de agiotagem pura e simples,
motivo suficiente para que to
dos ganhassem um processo nas

Icostas, Por isso, Orlando 'pô
de sair (la cidadee 'de certa for
ma tranquilo: Basta que na-o
apareça mais, nem ninguém
descubra seu endereço, para vi
ver, pacificamente pelo resto da'
vida, com o dinheiro que le
vou, avaliado em' milhões de,
cruzeiros.

Se Orlando pode viver tran-
quilamente, o'mesnmo não

pôde acontecer com Harry, A ,

infortunada transa de emprésti
mos e avais caiu sobre o suicida
de forma irreversível, tando em

vista que' o mesmo havia avaliza- .

do um título para Orlando, no'
valor de Cr$ 300 mil. Como não
tinha dinheiro para cobrirr isso,
e os credores começaram a dar
em cima, exigindo o pagamento,
o melhor caminho que o de

sesperado Harry encontrou foi a
morte.

Aos credores, naturalmen
te, de que ainda importavam
as ameaças que Harry fazia cons

tantemente, de que ainda iria se

suicidar. Queriam cobraro que.
ele lhes devia. Terça-feira, po
rém, Harry resolveu dar um

- basta às "perseguições" dos
credores. Entrou no Banco às 8
horas, e dirigiu-see ao setor de

munição, de qual era responsá
vel. Depois, foi para o almoxa
rifado e demorou-se um pouco.
Ninguém, porém, desconfiou de

nada, mesmo porque ele não
demonstrou estar alterado. En
trou normalmente, como sem

pre fizera,
De repente, ouviu-se um 'es

taínpido no almoxarifado. Os
amigas s logo se lembraram da

antiga promessa de Harry e cor

reram para lá, todos pensando
encontrar a cena, que, realmen-'
te, encontraram:· Harry Koch

caído, com uma bala no cora

ção, já morto. Não adiantava'
nem mesmo levar para o

hospital. A ocorrência foi
atendida pelo Bel. OdilonnClau
dino dos Santos, O: bancário
deixou viúva dona Clarice Koch
e quatro filhos menores. Não
deixou nenhum bilhete que
explicasse seu tresloucado ges
to.

Em Jaraguâ, contudo, to
dos sabem bem porque ele suici
dou-se. Além das antigas pro
messas, havia ainda 'no ar o

fantasma de Orlando Pradi, fugi
tivo, a ameaçar todos os envolvi-

. dos no fabuloso desfalque. Or
lando já provocou quatro suicí
dios. Ainda há, muita gente en

volvida, e muita gente devendo
dinheiro. Dinheiro este nas mãos
de um ladrão, até hoje em local
desconhecido. Naturalmente,
Orlando sabe o que provocou
em Jaraguâ; e, provavelmente,
ainda vai provocar, I Nem"
por isso vai voltar. " O que
deixa a população jaraguaense
apreensiva: quem será o próxi-,
mo?

Governo, não negocia
com sequestradores

O governo holandês rejeitou a exigência de cíncoIndonésios que
se apoderaram ontem de um trem e' querem saívo conduto para sair

do país com alguns dos reféns.
,

.

Armados de pistolas e espingardas de caça, os indonésios estão
controlando um trem com quatro vagões em jeílen, ao norte da

Holan da. O maquinista é um ou 11'0 homem foram mortos e cerca de

50 passageiros estão servindo como reféns. O trem esta 'Ih rado em

um campo, cercado por mais de 150 policiais, fuzíleírros navas e

soldados do Exército, postados a 500 metros do trem, pois os

indonésios ameaçaram disparar "contra qualquer coisa que se

mover", informou um policial.
-

O cozinheiro chinês foi o portador de mensagem

exigindo um maquinista para o trem, alimentos e Ígua para 55

pessoas, um alto-falante e rerredios para um epiletico. e" um
diabético. .

. ,

O indonésios fizeram fogo sobre um homem que se aproximou do

trem, tentando i�iciar negociações; Um tiro de advertência foi dado
a dei metros do automovel em que viajava o pretenso negociador,
que se afastou imediatamente.
Tudo indica que os índonesíos são ex.ilados das Uh!6 Molucas,

onde em 1950 houve uma fracassada tentativa de levante contra o

gove mo cen trai. ,.'

Três mulheres foram libertadas, com um menino de treâ anos,

pouco 0epois do assalto ao trem, Os indones os querem ser levados
até o aeroporto de Schipohl, em Amsterdã, a 140.quilômetros do

,

local onde se encontram a depois, um avião para levá los Para fora do

país em companhia de um número não especificado de reféns.
Os sequestradores tambem colocaam explosivos no trem e

ameaçam explodi-los se suas exigências não forem cumpridas.
Cerca de 40 mil nafvos das Uh lS Molucas vivem na Holanda

muitos são integrantes do movimento Pro-Independência que se

apoderou da embaixada da Indonésia em ÍIaia em 1970, durante
.uma visita do presidente Suharto. 10maram oito reféns, inclusive
membros da farmíía do embaixador.
No ano passado, nativos das Molu lllS realizaram uma marcha de

protestoem frente à embaixada da Indonesía e em seguida atacaram

o Palácio da Paz, onde funciona a-Corte Internacional de Justiça,
quebrando portas e janelas. Mais de dez policias ficaram feridos.

Industria�1 iulgado' pela morte de,Oficial da Justiça
Começou ontem, no Recife; o

interrogatório do proprietário
.

do moinho Supererê, Manoel
jose-- da Silva, que no dia 19 de

. setenib�ó último 'asS!6sinou o

oficial de justiça do nibUnal do
1hlbalho José Mendes de Lima

que ali fora a ltrn de proceder à
penhora de bens daquela proprie
dade.
O julgamento de Mânolll José

da Sil�a é o ,primeiro em que
pela primeira vez no Recife e no

Brasil, o Tribunal de Júri Fede
ral julgará Um homicídio, graças
aO Procurador da Republica �ax'
los Elisio Caribé - que vem a ser

o primeiro jurista brasileiro a

requerer a aplicação do, art. 125,
inciso' quarto, com o art: ,153,

. parágrafo 18, da Constituição

Federal.
O oficial de justiça José Men

des de Lima chegou ao moinho

Supererê, situado no município
de Timbaúba - A 111 quilôme_
tros do Recife - no dia 19 de
setembro ,passado, por volta das
16 h�ras e meia hora depois foi,
baleado p OI Manoel José da
Silva que nãõ aceitou que fqsse
procedida a peiíhora dos seus

benS.
A justiça comuin tomeu con

ta do caSo, rolando o processo
'na comarca de 11mbaúba, até

que no dia 5 de novembro últi
mo, o Procurador de RapRblica,
Carlos Elisio Canoé, oficiou ao

.

titular de ilmbaúba a ltnt de

que declara�se à incompetência
da sua jurisdição. O processo foi

.

então enviad o à Justiça Federal
de Pernambuoo ficando entre..

gue aó Juiz Federal Genival Ma
tias de Giveira, que decretou a

prisão preventiva do assassino.
DIPLOMA LEGAL
O artigo J25 da Constituição

Federal trata dos cásos em que
aos juí2ies federais compete pro
cessar e julgar em primeira ins
tância e no inciso quarto diz:

"

"Os crimes políticos e os prati
cadQs em 'detrimento de bens ou
interesses da Uniãe ou de suas

entidades ,autárquicas ou ·empre.
sas publicas, ressalvada a compe_
tência da Justiça Militar e da

llstiça Eleitoral". O artigo 153,
parágrafo 18 reZa que "é rin nti
da a instituição do Juri, que terá·
a competência para julgamento

dos' crimes dolosos contra a vi
da".

O jurista Carlos Elisa Caribé,
professor' de Direito.Civil na

Faculdade de ainda, requereu
então aplicação dos dois artigos
vez que "o homicídió fói prati
cado em 'resistência a ato funcio
nal de .oficial de justiça federal."
Como o artigo 153, no seu

parágrafo 18 da Cons tituiçãci
Fe.deral ao manter a instituição
do lhoUnal do Júri paJli julga"
mento dos crimes dolosos Con_
tra a vida não d�terminoú que a

preSidência do juri popular esti
vesse a cargo da Justiça estàdual
ou federal, e sendo o 'lHbunal
do Júri uma instituoção de juris_
dição onIinaria, terá o seu fun
cioÍlamento em ambas as jurisdi-

çôes 'ordinárias, ou sej a a federal
especial ou a comum ou local
de acordo com fato real". Com
esse raciocínio, o procuradO"r
CArlos Elisio Carihe conseguiu
levar o caso para o

'

'lribunal de
Júri Federal que -pela primeira
vez julgará um homicídio.

O ácusado está detido na pri-
l sã0 Mourão Filho e desde ontem
começou, na Prlmeira Vara da,

" Justiça Federal, sob a presidêrt_
cia do juiz Genival" Matias de

Oliveira, õ interrogatório que'
culminará com o julgamento no

próximo ano, possivelmente em

fevereiro. A acusação está a car - ,

go da Procuradoria Regional da
Replibli:a, na p'essoa do Procli
rador da Repliblica, CArlos Eli-.
sio Canoé;

",t/O 1
,- �� --!.\ �_("óI"�

•
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AténçãoN'ocêestáVéíido-'emprImeIra ·mão
� ;.'

algumas peças.publicitárias ainda iÍléditas�

Essa éa homenagem da Associação Catarinense dePropaganda às pessoas que fazem de suasvidas uma arte.

Claudia
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Tylan põeO frango de regime.
Regime de engorda:
Com Tylan controlando o
Mycoplasma e impedindo à. ORC, a
conversão ai imentar melhora de
5,17%, o qu� corresponde ao primeiro
mes de raçao de um lote, de graça,
por ano. .'

O ganho de peso aumenta em4,4%,
antecipando o abate.
Use Tylan e veja suas aves
trànsforrnarem ração em quilos e
quilos de came, rapidamente. .

Tylan é econômico e evita prejuizos ..

Como, por exemplo, a condenação de
carcaças por ORC. Em 21 % das
carcaças condenadas pela Inspeção.
Federal em 74, a causa foi a ORe.
Você precisa de Tylan, 6 vencedor do
Myçoplasma, lutando do seu lado.
Pondo suas aves e seus lucros em
regime de engorda.

.

Fale logo com seu Representante
. Elanco. Ou com a Matriz: tel.
240-3211, São Paulo - SP. Caixa

,
Postal 30861.

1YIan O .

vencédordo
MycopIasma.

, :'-'.,..

..
\

Elanco: fabricante de
Tylan,Coban,
Hygromix, Pertlan
Treflan.

.
- Vocêprecisa de a]gurra coisa aí? indaga o "zero três".
- Somente de agua. Preciso somente deagua, responde 1Oni.
O angolano, sempre 19itado, diz que vai.arriar a vela, para poder

ter melhor vis bllídade e localizar mais facilmente o que o avião irá
lançar. E pede que o lançamento seja feito na proa, a fim de evitar
manobras do barco e economizar comjustível. O avião chama o

"Alcatraz" e-pede para que 10ni eseus cornpanhieros se mantenham
calmos e não liguem �os motores. 'Ioni pede Sua posição, que é
fornecida pele "ZeI:O três".

FESTA COM FEIJOADA
"Prepare a feijoada e a musica-pãra mim. Vou comer e dançar até

partir pelo meio". Foi a I1Qnifestação de alegria de 10ni ao receber
às 17 horas de ontem .0S equipamentos de sinalização e de
salvamento atirados de paraquedas do avião "Netuno", da FA}l, ao
ser iniciada a operação de ·salvamento do barco angolano "Alcatraz".

,

O momento de alegria foi captado 'na Bahia pelo radioamador
português Antôno Martins (PY6AQM), no instante em que com as

maquinas do barco inteiramente desligadas, Toni aguardava a

aproximadamente 450 .milhâs do arquípelago de Abrolhos -

extremo sul da Bahia - a' ulTIa latitude de 17.54 (sul) e longitude
33.12, a aproximação da Corveta "caboclo", para complementar a
operação de salvamento.

,

No ultimo contato captado na Bahia, Toni lamentou apenas que
. do material atirado pelo "Netuno" de paraquedas à água perdeu. se,
pois o sacô plástico em que estava depositada rompeu-se ao cair no
mar. "Os salva-vidas porém chegaram intactos e já os coloquei em
toda a minha tripulação", disse.

.

Ovaviâo P-IS prefixo 7003, da FAB, 'comandado pelo major
aviador Eros Franco, localizou e prestou auxflio, ao barco angolano
Alcatraz, a 500 milhas da costa bras Ieira, na posição de 18 graus e

50 segundos sul, en tre a lha de 'J'indade e a cidade de Vitória,
Espírito Santo, ontem.

.

Tão logo entrou em contato com o barco, e comandante Eros
providenciou víveres para a tripulação, lançados de' uma baixa

altura.(A seguir, contando com o auxflío' do avião Hércules C-130,
também da FAB, passou a orientar uma Corveta da Marinha

. brasileira, no sentido de =dirigi-la até o ponto onde estava a

embarcação angolana. A informação foi transmitida diretamente ao

Mindstério da Ai:eonáu tica,

Nova colisão com trens'dà Centrai'·
deixa um morto e mais oito feridos'

Angolanos perdidos no mar foram
localizados ontem"em Fortaleza

Uma composição da Central do Jl"asil, estacionada na plataforma
da estação de Benjamin do Monte .; entre Campo Grande e Inhoaiba
- com' cerca 'de 20 passsgeiros, foi abalroada por uma outra na
anhã de ontem, matan do uma mulher e ferindo outros oito
Passageiros, causando ainda a interrupção do tráfego naquele ponto
durante duas horas.
A vítima - Guimar Francisca da Conceição, de 57 anos - morreu

ao ser atirada so chão no momento' do choque, quando os

passageiros, alertados, fugiam pelas portas da composição parada .. A
composição que causou o abalroamento (prefixo US-ll1) dirigia se
para Santa Cruz e, por um defeito na sinalização ou falha humana,
'entrou no desvio onde a outra estava estacionada..

A pequena estação de jen] lPlin do Morite é utilizada para as
Mmobras de retorno das cornpos ções que se destinam a D. Pedro II,
vindas de Campo Grande. Ali os maquinistas fazem a. "troca de ca
beceira" e reiniciam a viagem, geralmente com pO'JC(}S passageíros.qu-
preferem utilizar se da estação de Campo Grande, chegando mesmo
a lotar os 'trens. Por isso haviam poucas pessoas 'no interior da
composição prefixo US-189, epesa do horário do acidente, às
7h35min.

O US-l�9 deveria partir as 7h40m e Seu rnaquinsa, Luis Siqueira
Rodrigues, estava aguardando o sinal do controle de tráfego'
centralizado, instalado em D. Pedro II, quando notou a outra
composição, subindo pela linha um, não chegando, entretanto, a

""(
cruzar o desvio, entrando na linha ja ocupada. Alguns passageiro

A traineira "Alcatraz": a. bordo da qual cinco angolanos fugiram; .

há 20 dias, da guerre civi do seu país e se perderam no Oceano
Atlântico entre as costas do B"asil e da África, foi localizada, ontem, "
às 13h23m pelo avião "Neptuno", de prefixo 7003, da Força Aérea
Bras Ieíra, depois de vários dias de buscas, feitas por navios de
diferentes nacion'àIidades. ' .

.

Os momentos dramáticos da localização do "Alcatraz" e todos os

diálogos entre 'Ibni, o líder do grupo de fugitivos angolanos, foram
captados, em or àleza, pelo radioamador Francísco Pereira Dias
(PY7 -CLJ), que chegou' a chorar quando ouviu o comandante do
pequeno' barco gritar: "estou vendo o avião, meu Deus, estamos,
salvos".

.

As 13h20m, o avião Neptuno, que se identificava sempre a traves
do prefixo "zero três.", informou a 'Flni, com quem vinh amantendo
seguidos contatos; que estava sobrevoando uma área, ao sul da qual
apareciam grandes formações de nuvens de chuvas. E perguntou se o

"Alcatraz" estava nessa área. ",ni respondeu que estava debaixo de
fortes chuvas e que a visibilidade. apesar disso, nâo era tão ruim.

- Vamos passar no meio das nuvens, fique atento e tente escutar
o barulho do avi ão, aívertlu o zero três.

.

Às 13h21m, lGni diz ao avião que ouviu um barulho, mas não
pôde precisar se era do "Neptuno". O'zero três informa que esta
voando a 600 metros 3Cimá do mar e que vai baixar ainda mais, par:
passar sob a fon%ção de nuvens.

� Eu vejo o avião aqui da minha janela de comando. Até parece
que estou vendo o menino Jesus chegar. Obrigado, meu Pai. Você
não veio ontem, mas veio hoje diz o angolano, gritando•

Outra vez os radioamadores entram na frequência e o "zero
três" novamente os aíverte, dizendo que "esta frequência é de
emergência ". .

- Toni, estamos realmente voando baixo e lhe ouvindo muito
bem e você será fotografado agora, informa o avião.
O Salvamar entra na frequência, aproveitando o silêncio de alguns,

segundos de Toni, para dizer que. "o 'Ibni está emocionado, ele deve
estar lá fora, vendo vocês passarem". 'Ibni imediatamente responde:
"OK, OK, "zero três",·o avião passou na minha proa, muito baixo
mesmo; ele deve ter feito s ii ais para mim, pois balançou as asas.

Vou pôr o meu motor a funcionar, para recolher alguma coisa que
ele vai lançar ao mar".

.
,

que' se preparavam para emjarcar deram o alarme, permitindo que
os que estavam acomodados s lissem antes do choque.
Mesmo assim, além da morte da passtgeira, identificada pelos
guardas da RFF atraves de UIIà certidão' de nascimento - ficando

assim, uma duvida se o documento pertencia realmente à vítima -

ficaram feridos: Helena Rocha Pacheco, de 35 anos: Maria das
Graças Barbosa, de 26; Maria Isabel da Silva, de 28; Jorge Correia,
de 27, e as crianças Altair Clemente da Silva, de oito anos; Cláudio
Alves Moreira, de 12; Maria Cristina BU"bosa, 'de quatro, e Hildemar
Marques da Cruz, de 14 anos. ,

Uma hora após o acidente chegaram à estação oito ônibus da
C1'C, preparados para transpor tar os pass lt!;eiros para a ci.dade, o que

não foi necessário, pois o tráfego seria logo restabelecido. Este

esquema, segundo os funcionários da RFF, foi montado especíal ,

mente com esta finalidade, tão logo a C1C seja informada sobre

qualquer acidente na central e 'que interrompa o tráfego do s trens.
- Foi mais uma zebra.

.

A frase preferida do coronel Weber, quando ocorre um. acidente
foi pronunciada pelo menos três vezes, durante a sua permanência'
na pequena estação.

- Hoje mesmo, será aberto ínquerito, de acordo com as normas

da Rede. Infelizmente só podemos lamentar a morte de uma pessoa
e em relação ao acidente h li um paradoxo, pois o número de
desastres aumenta à medida que colocamos mais trens em circula
ção, explicou o Diretor da RFF. \._

Cada passo lento, seguro e

ponderado, que nós damos. na obstinada

perseguiçào do êxito, constitui o
comportamento dinâmico e enérgico da
nossa caminhada no rumo da

perfeição publicitária... Os nossos
sonhos foram desvanecidos pela criação
imaginativa. O trabalho árduo,

.

pertinaz e sério, transformou os nossos .

objetivos arnb iciosos numa captura
fácil de nossas conquistas profissionais.
Estamos chegando naquela gama do
famoso dístico: "o impossível demora
um pouco mais ...

" Dei?conhecemos na

·

nossa prática a palavra mí lcqre,
· enquanto que acreditamos religiosamente,
no empenho total de cada homem de
nossa equipe, multiplicado pela força de

organização unitária dos nossos

departamentos especializados .•.
Nosso departamento de artes gráficas
reúne um grupo de verdadeiros bambas no

·

assunto. Nosso-departamento de
análise e pesquisa da produção industrial
-dá um show de conhecimento na matéria.

'

Os nossos departamentos de mídia
e marketing é umfofidiàrio", um puro
ninho de' "cobras" . eis departamentos de

fotografia e composição eletrônica,
Henri. Cartier Bresson, pode visitá-los,
que não ficará vermelho, O nosso

· departamento de arte tem um cacoete

.insuportável:' Acredita na perfeição como
,

rotina e o erro é o 'inimigo íntimo
n!.' 1 dos seus trabalhos. Quanto ao

departamento de redação, bem, desculpem
o mau jeito, nós fizemos este anúncio
por descuido,

'

.. Participando com o
'

·

progresso da humanidade gerado através
da portentosa comunicação da

propaganda - A Edeme está definindo
seus rumos, para ocupar a linha da

vanguarda, única posição compatível com
seus rígidos propósitos' de operaç ào,
Aludimos, 'amplamente, as nossas.

qualidades em regosijo especial do
transcurso festivo do Dia Internacional
da Propaganda: Aproveitamos para
confraternizar, efusivamente, com todos
os colegas da grande família publici tária
catarinense.

t!t_4!llat!-
arte &. comunicll1lão Itda.
ovo rio branco, 162 - fones 22-4485 e 22"4611
florianópolís,- s c.

-�--�_._----------�-------------
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Marginais invadiram
ban.co e exigem

resgate pelos reféns

Vários homens armados invadiram uma agência bancária
parisiense do "Credit Lyonnais" próximo a torre Eiffel,
mantendo dez reféns em seu poder; e exigem das autorida

des francesas um resgate de dois milhões de dólares além de

um automóvel para fugir.
O assalto ocorreu na manhã de ontem, logo após a

chegada de um caminhão com dinheiro ao banco. Os
. assaltantes atiraram contra policiais que tentaram se aproxi
mar, e um transeunte foi ferido no pé. A polícia mantém
um cerco no .local, e retirou, com caminhões guincho todos

os automóveis estacionados nas proximidades.
Pouco antes, um outro banco havia sido assaltado num

bairro de Paris, e os ladrões levaram o equivalente a 22.700
dólares.

Nó ano passado houve. um assalto semelhante ao de

ontem. Dois assaltantes .receberam o resgate de um milhão e

300 mil dólares, depois de manter um dia inteiro e sete

reféns, num banco em Paris. Fugiram em um automóvel e

conseguiram escapar da perseguição dos policiais. Seis

pessoas já foram presas desde então, como cumplices, mas o
dinheiro não foi recuperado.A polícia cercou o banco, em Paris, e espera ordem de agir

.�
CoIlares e tuz-Corretora deCâmbio eValores Mobiliários Ltda.

CARTA PATENTE No. A-oF-75/118 - MEMBRO No. lO DA BOLSA DE VALORES DE SANTA CATARI NA - CGC 83047 837/0001-13

COMUNICADO
Temos a satisfação de informar que, com a aprovação das autorida

des monetárias, iniciamos as atividades de nossa empresa como Socieda
de de Câmbio e Valores Mobiliários, titular da carta no. 10 da Bolsa de
Valores de Santa Catarina.

Nossa empresa, que mantém intercâmbio com as principais Bolsas de
Valores do País, pretende também estender às principais regiões de
nosso Estado, os seus serviços na Bolsa dê Valores de Santa Catarina,
dinamizando este atendimento com a abertura de escritórios regionais
em Criciúma, Blumenau e Itajaí.

Em nossosescritórios de Florianópolis estamosoperando.na coloca
ção de Letras de' Câmbio, Letras Imobiliárias, Fundo Dec. lei 157;
Obrigações da E letrobrás, contas de luz e todas as operações com ações
ou de papéis do mercado de capita-is.

A direção de nossa empresa tem corro titulares os senhores José
Luiz Collares e Wilmar da Luz e como gerente o Sr. Márcio Tadeu dos

Santos, todos com larga experiência no mercado financeiro nacional.

RUA FELIPE SCHMIDT, 27 - Eo. DIAS VELHO - 40. ANDAR - CJ. 403 - FONE 22-0114 - Cp· 0/21 - TELEX: 0482-134 ENo. TEL : COLLAR_ES

Assaltantes levam 764

mil do Banco do Brasil

Oito homens, no mínimo,
com pistolas alemãs e 'granadas,
roubaram Cr$ 764 mil da agên
cia Deodoro do Banco. do Brasil
- avenida Brasil, 23.289, Guada
lupe - as 9h40m de ontem,
obrigando o gerente a abrir o

cofre-forte, e-levando o dinheiro
das sete caixas que atendiam
cerca de 25 pessoas. O'. assalto
durou meia-hora, foi o primeiro

, contra o BB no Rio, e apolícia
chegou meia-hora depois.

As testemunhas 'não soube
ram informar o número exato
de pessoas que participaram da

operação, mas garantem que ha
via seis dentro do Banco, além
das duas que controlavam o

movimento externo, e que obri

garam um empregado de 'uma

loja de móveis, que estava olhan
do, a voltar ao trabalho.

Os assaltantes que entraram
no prédio eram quase todos

mulatos, e só .dois procuraram o

gerente Hélio Alvarez - que esta-
.

va com mais dois funcionários -

desembrulhando uma granada e

apontando-lhe as pistolas. Hélio'
pediu licença para acender um

cigarro. Ninguém foi isolado no

banheiro, e não houve desmaios

nem tiros.
Antes da fuga, no. Chevete

Vermelho placa HC-5102 e num

Opala, um dos assaltantes agre
diu um dos _ guardas, Samuel

Locatel, a tapas. O 'homem alto
não estava armado, mas, o outro
que ficou na

.

rua, baixo e de

óculos, parecia usar um revólver
na cintura.

Camisa amarela, braços cru

zados, o chefe do. grupo ficou
todo o tempo imóvel, na calça
da. Na 6a. feira, no início da

noite, ele perguntou' se um col

chão que estava fora da loja'
podia ser vendido separado da

cama, ao ser visto 'por un funcio
nário. "Vestia uma camisa com

o número seis, tinha uma voz

grossa, e parecia um gigante",
lembrou o funcionário,

A agência atende muitos mili
tares, pois fica perto do núcleo
de Deodoro. Estiveram no local

policiais da 31a.'DP, Dops, Rou- .

.bos e Furtos e investigações
especiais, além de' elementos do
Exército•.

Condenado jordaniano .

que matou comerciante

Sob luz de lampião, por da m�lher. Hassan foi acusa
faltar energia elétnca na ci- do das duas mortes e julga
dade-l o juiz Eugênio Tedes- .do duas vezes, sendo absol
co, ao Foro de Bagé, leu às vido, Os parentes das duas
2h20m da madrugada de on- vítimas "d'uraram vingança,
tem as sentenças qúe conde- -consuma a três anos depois.
naram o josdaníano Salé O réu Salé Bajaa, defen
Bajaa e o motorista Celeste dido por cinco, advogados)
de Oliveira Rosa pelo assas- foi condenado a 19 anos, o
sinato do. comerc1ante Salé meses e 20 dias de reclusão,
Ibrahím Hassan. O crime foi enquanto Celeste teve a pe
motivado por vingançaa. E na de 18 anos. O julgamento
outro implicado; Musa Salé foi acompanhado por gran
Muhamad Abden Nabi, co- de número de pessoas; prin
meçou a ser julgado na tarde cipalmentê da colonia árabe
de ontem. '

' de Bagé, e registrou-se ape-
O julgamento conclui u� nas um incidente: pouco an

ma história de tradições mu- tes de maia noite, um irmão

_çulmanas e de vinganra, que e um primo de Salé Bajaa
comecou em Brasilia, em eh egaram de Brasília e .

1970; quando os jordania- ameaçaram de morte a Ya
nos M u harnad Ahamad lal, filho da vítima. A ame a

Moho Bajaa e Jodé Raman ça foi feita diante de teste
J adal foram assassinados munhas e o delegado Loeli
num hotel. Jodé era genro Fonseca mandou tirar inclu
de Salé Hassan e estava ven-

.

sive fotografias dos dois jor
dendo sua loja para retomar danianos para evitar nova

à terra natal em companhia vingança.

.I

.No Dia Panamericano da Propaganda
decida-se pela promoção das suas idéias.
Pela venda dos seus produtos ou serviços.
Procure uma agência.
Que entende de gente.
De mensagens. De comunicação.

,

De marketing.
E descu bra que
o seu :sucesso. depende
do redatOr, do desenhista,
do fotógrafo. ,

E de uma porção de pessoas que
hoje - trabalhando,
imaginando,
pensando,
estão comemorando
O Dia Panameticario da Propag@f]'da.
Para .que o êxito de produtos, '

"

serviços,
'

,-

idéias ,e opiniões
seja absoluto.

�

6rntto. ,.
.

. � GRAN META PUBLICIDADE LTDA,

,t'

'" '
,

'IL\ QUI1M
INDA NAO SABE;
BOM QUE

':FIQUE SABENDO.
'Hoje, estamos comemorando
o Dia Panamericano
daquilo que modifica pensamentos.
Promove idéias.
Vende produtos e serviços.
Hoje. esJ_amos comemorando
Dia Panamericano da Propaganda.
ue abre uma porção de portas..
ndica uma 'série de caminhos.
sintetiza todas as 'Artes.
oj e é o qi a certo para I embrar que
em a propaganda
tudo seria dítereate.

,:>iI' Produtos não seriam çonsumidos.
Pensamentos não se modificariam.
déias não atingiriam o público.

'

o homem estaria I imitado ,

sua capacidade de imaginar e construir.
'e"no Dia panamericano da Propaganda,
se rio que ela pode fazer por 'você: .

'

as coisas que ela pode comunicar.'
om jeito,
om conhecimento.

Charme.
Talento.
Imaginação,
S'eAsibilidade. E verdade.

j
m

,

15-DIA PANAMERftANO DA rROPAGANDA

Menino acidentado

por trem

foi indenizado'
Após quatro anos eseís meses' de luta na justiça daParaiba;o

menor João Bastista.jresidente na Ilha do Bispo', foi indenizado pela
companhia de cimento Cimepar, em virtude de osmesmo ter sido
colhido por um trem daquela empresa, naquele bairro. Em decorrên
cia do desastre que sofreu,' o menor teve as duas pernas
esmigalhadas e' amputadas acima dos joelhos.

A ação contra a empresa, foi iniciada pelo advogado Miguel
Brilhante que, no entanto, no decorrer do processo, morreu, de
morte natural, e o. menor, depois de escapar da morte, passou a

frequentar o pavilhão do chá, um dos pontos turísticos de João

Pessoa, exercendo a profissão' de engraxate ou de pedinte, conforme
a necessidade. O' advogado Renato Bastos, ao tomar conhecimento
da situação, apiedou-se de João Batista ··e entrou com nova ,ação na .

justiça, contra a fábrica, tendo sido concedida agora a indenização
devida.

Segundo informações, o desastre ocorreu quando João Batista
saiu de sua residência para comprar refresco, numa barraca a poucos
metros de sua casa. Na volta, ainda com a garrafa na mão, subiu num

monte de areia para observar a passagem de um trem da Cimepar,
que transportava cimento. Com a passagem da composição, houve o,

.
deslocamento do ar, o monte de areia desfez-see Joãofoi sugado
para baixo do trem, perdendo as duas pernas, um pouco acima dos

joelhos.
. ,

Transportado para o hospital de Pronto Socorro, o menor esteve
"

entre a vida e a morte, com ameaça de gangrena. A- companhia
pagou suas despesas de hospital e ofereceu, a título de indenização,
uma cadeira de rodas, o que a famflia não aceitou, motivando uma

luta judiciária que culminou com a indenização do menor em

dinheiro. Diretores Da cimepar, abordados sobre o assunto, negaram- r
-se a declarar o valor da indenização que foi paga ao menor. No .

Cartório de Distribuição do Tribunal de Justiça, funcionários alegam'
que s6 poderão dar maiores detalhes do caso depois da realização de
buscas para localizar em que vara se desenrolou o processo.

Greve dos motoristas
, ,

de ônibus

naBahia é ilegal
O Secretário -de Relações do Trabalho, Sr. Aluisio Simões

Campos -Iogo após ser informado de que os motoristas de ônibus de
Salvador (BA) estavam planejando entrar em greve ·por não terem
recebido aumento -de salários - s.dvertiu, ontem, que qualquer
paralisação de atividade fundamental, como é o caso dos transportes
coletivos, poderá ser declarada "ilegal".

.

Assinalou o secretário de relações do trabalho, do Ministério. do
Trabalho', que o -princípio de não Se admitir greve nas atividades
fundamentais abre excessão a regra "só" na falta de pagamento de
salários ou descumprimento de decisão proferida em dissídio
coletivo que tenha transitado em julgado. Mesmo assim, deve
obedecer ao disposto na lei 4.330, que regula o direito de greve"•.

Como a informação chegou ao seu gabinete sem passar pelo
caminho oficial, o secretário de relações do trabalho disse que
mandou investigar a ocorrência, lembrando, porém, que as ativida
des fundamentais> "água, energia, luz, gás, comunicações, transpor
tes, hospitais, farmácias" '" não admitem greves, a menos que seja por
falta de pagamento de salários, o que não acontece no caso da Bahia.

De acordo com as primeiras informações' chegadas a Brasília, a

greve - que estaria para ser deflagrada em Salvador e que já paralisou
cerca de 450 ônibus de transporte coletivo - poderá ser considerada

ilegal pelo governo, pois não obedeceu aos dispositivos da lei 4.330.

,
.

r
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Seminário estuda

administração dos

serviÇos de saúde
Nove palestras

serão proferidas dias
12 e 13 na sede da

associação méd ica

Está confirmada para os dias 12 e 13 do corrente, nesta

cidade, a realização do Seminário Sobre Administração dos
. Serviços de Saúde, promovido pela Secretaria da. Saúde,
Associação Catarinense de Medicina e Associação Catarinen

S(7 de Saúde Pública.

Osemínário, que será presidido pelo secretário da Saúde,
Hélio Ortiz, funcionando como secretários) diretor do DSP,
Sebastião Ivone Vieira, e co rm relator o diretor téecnico do

órgão, Osvaldo Vitorino de Oliveira, seonstará de nove

palestras: "A Política no Contexto da Saúde Pública", "A
Divisão Nacional de Tuberculose e a Programação de

Tuberculose para SantasCatarina", "A Associação Catari

nense de Medicina no Contexto da Saúde Pública", "A'

Implantação de um Sistema de Vigilância Epidemiológica a

Nível Estadual", "Diretrizes do Ministério da Saúde para o

Programa de Atenção Materno-Infantil", "Contribuição da

Fundação Hospitalar de Santa Catarina à Saúde Pública do

Estado", "A Reforma Admi_nistrativa de Santa Catarina no

Contexto da Saúde Pública", "O Papel do Laboratório

'Clínico na Saúde Pública" e "A Integração dos'Serviços de

Saúde no Estado de Santa Catarina", esta última a cargo do

secretário Hélio Ortiz.

O conclave terá como local o auditório da Asso ciaçâo
Catarinense de Medicina, iniciando-se às 8h30min do dia

12, com término às 12 horas do dia seguinte, sábado.

Início: 08/12/75
Término: 25/02/76

Colocação para os melhores classificados.
.Inserições informações: rua Felipe Schmidt
27, 50. andar, sala 510, das 14,00 às 18,00
horas. Vagas limitadas.

CURSO DE 'FÉRIAS

PROGRAMACÃO DE COMPUTADORES

Vendo excelente, contendo su.ite casal, dois quartos, BWC
SOCial, salas estar e jantar, copa-cozinha, áre� serviço, quarto e
WC ernpreqada, garagem. Lage forro, acabamento primeira,

. aquecimento central, esquadrias alurnfnio e quartos com ve- /
nezianas correr. Terrenos12x30 murado rua asfaltada ótima
vizinhança. VER Av. principaí Jardim'Santa Mõni� lado
direito sentido Cidade-Lagoa (placa local}, Tratar' fone
22-0877 (c/Ricardo) ou 22-1894 (residencial). FINANCIO.

CASA - TRINDADE
S/HABITE-SE

APARTAMENTO VENDE-SE
�

R ua José do Vale Pereira no. (Juca do Lóide) - Co
queiros. 110 m2, composto de 3 quartos, sala, cozi
nha, d o is banheiros, rouparia, área de serviço. Sem
habite-se. Local perto da praia, rua arborb-ada, silên:
cio absoluto.

.

Tratar pelo fone 22-6500, de 2a. à 6a. feira.

PORTINARI
BLOCO B - 20. ANDAR - ENTREGA JA

'NEIRO/76
2 quartos, sala, cozinha, banheiro; área de serviço;
,dep. completa de empregada. PREÇO
Cr$ 275.000,00
Forração, azulejos decorados, interfone, gás central, 1
ar condicionado, ap. náutilus,
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 ED.
DIAS VELHO, SOBRELOJA SALAS. 15/16/17 OU
PELOS TELEFONES 22-3537 e 22-6551 - REGIS
IMOVEIS - CRECI no. 58

,

RE'VIBRANDT - 60. ANDAR
ÁREA DE 181,34mt - PREÇO Cr$ 560.000,00

contendo sala, lavabo, 3 quartos (1 com banheiro privativo)
banheio social, cozinha, área de serviço, dep, completa d�
empregada, garagem, forração Nylon, armários embutidos nos

quartos e cozinha, ar, condicionado no quarto casal, ap, Náu
tilus, gâs central + ap, termerõ, telefone + interfone,
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 ED. DIAS VE
LHO SOBRELOJA SALAS 15/16/17 OU PELOS TELEFO
NES 22-3537 e 22-6551 - REGIS IMÓVEIS - CRECI no
W

.

Chegou o momento da movimentação cêni
ca. At, todo mundo ficou pesquisando um

local: Lira, - "furado "; Auditôrio da Faculdade
de Ciências Econômicas, - "Não tem condi

ções"; Clube Doze, -. "Não di! pé"; Capela do

Colégio Catannense.Ó> "U, só recital de

música. Teatro o padre não deixa"; Teatro
Álvaro de Carvalho, -: "Ah, é mesmo, mas não

dá, estâ em reforma". Até que a pombinha do

Espirita Santo resolveu pousar sobre a Armação
do Grupo e inspirou a idéia do auditório do

Educandário 25 de Novembro: =S'Deixa que eu

falo com o Joel, ele é diretor lá; é um cara "boa

praça" e senstvel para estas coisas".
Segunda-feira começaram os ensaios no pal

co do Teatro que seria o Armação. O auditório
era maravilhoso, oferecia todas, as condições
para encenação, mas estava em reformas. -.
"Telefona pro Joel e pede pra apressar as obras
de limpeza, que nós vamos apresentar a peça

aqui mesmo". -. "Tá maluco? Aqui não vem

ninguém ". -. "Claro que vem, tem que acabar

com esse papo de ficar tudo ao redor da Praça

..,._

TEATRO
ARMAÇAo
� i

!
�

. �

o trabalho
do Armação
retorna

'ao palco
A partir de amanhã, até domingo,

os 13 integrantes dOllrupo
voltam ao trabalho para

reapresentar "Caminho de Volta"
no teatro dosêducandârlo 25

de Novembro. Em janeiro o

Armação encenará a peça no
Guaira, em Curitiba,'

XV, ao lado da Igreja ou ao lado do Banco do

Brasil". -, "É isso mesmo, vamos comprar esta'
briga; quem gosta de teatro vai a qualquer
lugar". _:_. "Mas•.. e o dinheiro da produção

.

para comprar fios, instalação de
�
som, pano de

boca e mais uma porção.de coisas que precisam
para o -Teatro? " - "Vamos com calma. Até
agora ninguém tinha o local, agora temos. O
dinheiro para ajeitaritudo direitinho a gente
arranja". Um mês depois, o teatro estava como

qualquer outro teatro de bolso 'e !D cenário
composto para a estréia da peça.

Guru, contra-regra pra "quebrar o galho"
porque na realidade foi sempre ator do grupo.

Guru, falando: "- Tentei fazer o persona
gem mas não deu. Como o meu negócio é fazer
teatro, continuo no grupo que sempre tem
alguma coisa para fazer. Sabe, estou gostando
de operar como contra-regra. Só agora percebi
como é importante o desempenho deste negô
cio. O .trabalho de contra-regra estâ sob contro
le, vou vender ingresso.. Estâ entrando muita
'gente e o dinheiro não aparece; VWl fazer este
trabalho de' bilheteria para ver se a coisa
melhora".

FOTOGRAFIA DA EQuiPE TPâvICA
Engenheiro eletricista é o Beta. Qualquer

coisa que não funciona, todo mundo cai em
cima do Beta.

Beta falando: "- Vamos fazer primeiro a

planta, levantamento dos custos e depoÍf_, muito
trabalho". -. "Qualquer dia, subo no-palco para
representar; esta de só trabalhar como técnico,
estãspor fora". .

Beta trabalha muito e anda pelo teatro todo
sem fazer barulho.

�

O operador de iluminação é o Zica, Se

acendeu. algum foco fora de hora, ospessoal do
elenco cobra em cima. Zica falando: "- 'Estou
gostando de operar na luz, mas comecei aqui no
Armaçtlo tentando representar. Não deu certo

para esta' peça, mas na prôxima eu entro no

elenco".
Zica quando entrou para o grupo tinha

problemas de inibição, agora lidera a equipe
técnica.
Alcides faz 'o som, operá e participa ativa

mente dos debates sobre os momentos cênicos.
É o único que tem o privilégio de trabalhar
como operador de som fora do grupo. É
responsável pelo som de uma estação de rádio
da capital. Alcides, falando: "<Aqui está. a

trilha sonora pronta, vamos ver como fica.
Estou com uma fome louca; alguém precisa

.

comprar alguns sanduiches; senão eu desmaio".
Alcides só opera sem camisa. É: gordo e

transpira no calor da cabine de som e diz que é
a "sauna técnica ".

Chico, contra-regra da pesada. Enquanto o

espetáculo acontece, o, Chico corre feito um �

condenado nos bastidores para não sfaltar ii)
material de cena. Chico, falando: "- Tá na hora
de tocar o telefone. Depois continuamos o

papo".

ROGERIO BARBOSA CABRAL
ROGERIO CARVALHO DA ROSA

ADVOGADOS

Muitos sonharam sempre em organizar uma

casa de espetáculos com condições técnicas para

apresentação de peças teatrais, poucos foram os

que lutaram pela concretização; e um grupo de

teatro, chamado Arinaçtlo, convida o público
para ver de perto e viver a gostosa sensação de

se trabalhar em casa.

O Grupo de Teatro Armação é formado por
engenheiros, advogados, economista, funcioná
rios públicos, sociólogo,' comerciários e executi
vos que se dedicam de maneira profissional,
contribuindo com seus conhecimentos técnicos
tl formação de uma equipe que fala a linguagem
universal: a Arte, única atividade que identifica
toda a humanidade, sem discriminação.

Realmente a necessidade foi a grande respon
sável. Os ensaios da peças''Caminho de Volta",
eram realizados fados os dias, a partir das 19

horas, nos mais diferentes lugares: Paineiras,
Grupos Escolares, salões paroquiais e até dentro
de automóvel, e .tudo acontecia como se estes

fatores não afetassem os ensaios que muitas
vezes terminavam as duas Ou três da matina.

Depois de dois meses, a primeira etapa estava

vencida; elenco definido, papéis decorados,
personagens encarnados.

Causas cfveis, criminais e trabalhistas. Administração
de Imóveis - Cobranças.
Rua Saldanha Marinho, 18 - Sala 3 - Florianópolis.

CONSTRUTORA I E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA.

CONSTRUTORA E -IMOBILlARIA BERCATON LTDA.

Rua Coronel Pedro Demoro, 1825
Estreito - Florianópolis - SC

CRCI41 - CREA 4918 - Fone: 44.2966

VENDE
- Residência alvenaria - 2 pavimentos - Centro, com

144!,"2 com 3 quartos, sala, copa" cozinha, BWC, .ârea de
serviço, entrada carro. Cr$ 320.000,00. '

- Residência Estreito com 245 m2 � 3 quartos, 2 BWC,
'Iiving, copa, cozinha, garagem e mais dep, empregada e 4
salas. Cr$ 600.000,00.

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA.

Rua Coronel Pedro Demoro 1825
Estreito - Florianópolis - SC

CRCI41 - CREA 4918 - Fone: 44.2966

, VENOE
- Apto. rua Abel Capela - Coqueiros - 3 quartos, sala,

copa, cozinha, BWC, dep, empregada, área serviço, garagem,
.sinteco, Todo decorado-em gesso. Cr$ 380.000,00. '" _

- Res, alvenaria no Estreito - 3 quartos, suite, sala, copa,
cozinha, 3 BWC, d ep , ern pneqad a, churrasqueira.
Cr$ 350.000,00 '

CO�STRUTORA E IMOBILlARIA BERCATON LIDA.

Rua Coronel Pedro Demoro, 1825
Estreito - Florianópolis - SC

CRCI 41 - CREA 4918 - Fone: 44.2966
ALUGA

- Casa alvenaria - Rua Demétrio Ribeiro com 20 depen-
dências - Cr$ 7.000,00.

'

- Casa alvenaria - Rua Cristo N. Pires, com 12 peças -

Cr$ 7.000,00
- Rua Tereza Cristina - Estreito - Uma casa madeira - 2

lojas comerciais - uma salaar/escritôrlo - Cr$ 5.40000
Telefone residencial Centro Cr$ 500,00

'

Guru anda rápido e faz tudo com eficiência.
Estuda engenharia mas o ·negócio dele é teatro.

Ivonésio, está, encarregado dos serviços de

carpin taria e pin tura,
Ivonésio, falando: "- Pintar os letreiros,

'montar o cenário, MO é problema; eu, quero é
saber onde vai ser a esticada desta noite".

Boêmio por excelência, está sempre pronto a

participar de jantares e serestas. Falou em sarau,
,

é com ele. Toca violão e canta asmais saudosas
"modinhas" e a turma curte pacas;

Márcio é um cara de sensibilidade que
sempre dá um toque mâgico nas coisas. Direção
de teatro é seu· objetivos na carreira arttstica,
mas aqui no Grupo Armação elê pinta, borda,
decora e dá os retoques finais no cenârio,
Márcio,' falando: «: Deixa, deixa que eu faço.
- Olha gente, não deuspra fazer tudo, amanhã
eu termino, tá? Hoje eu tenhossula no curso de

computação",
Só em teatro é que � acontece disso

mesmo: o impossfvel a gente faz, milagre é que
demora um pouco. Esse é que é o esquema de
trabalho do Mârcio, FOTOGRAFIA DO
ELENCO·
ELENCO- Zeula, Edio, Brazil, Ademir, Zé
Carlos.

. .

Zeula:"-Tô cansada pacas", .

Edio:"- Se eu fizer o cara paifár, o que é que
eu ganho? " ..

,

.

Brazilt'í-: Geraçãozinha falida, essa";
Ademir, : "<Eu não me individo mais nessa

vida".
Zé Carlos: "- , Porque e quero dormir conti

go e voc€ não deixa". (Trechos da peça "Cami
nho de Volta")

Todosparticipamdos personagens de "Cami
nho de Volta", de Consuelo de Castro, que

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMÚVEIS LOTEAMENTOS
não compre nem venda seu im6vel,
sem primeiro nos consultar

COBRADOR
STEIN COMERCIAL S/A

PRECISA
Um cobrador, com prâtica e idade entre 21 e 25

anos. Entrevista na STEIN COMERCIAL S/A, à rua

Conselheiro Mafra, 62, no horário comercial, com o

Sr. Ladislau.

lll8DID DlllltlllC:l

creci No. 17

PAGAMOS À VISTA
Avenida Ivo Silveira, 4.501 - Fones: 44-1902 - 44-0302

--

TEATRO
AaMAçAo

Água quente ou vapor para grandes exigências
é com as caldeiras Erotherrnic. Máxima segurança,

consumo racional e excepcional desempenho. Garantidas
pelo maior nome brasileiro em aquecimento

central de água a gás por acumulação.

consegue retratar com alguma fidelidade e
J
muita graça, a vida agitada de uma Agência de
Publicidade e faz uma nova incursão pelo estilo
sátira sócio-profissional; limita-se a arranhar a

superficie do mundo em que vivem os homens
de negócios, desperdiçando um suculento prato
para um autor disposto a pesquisar mais a

fundo..
FOTOGRAFIA DO DIRETOR

Augusto ,dirigiu o "Contestado". Teve outras

experiências de direção que não considera.
Participou. de estágio em Londres; na Royal
Shakespeare Company e este é o primeiro
trabalho em teatro depois que voltou ao Brasil,
Colaborou em diversas montagens de peças no

. interior do Estado, participando na direção de
algumas delas, por telefone. No Rio de Janeiro,
colaborou com a montagem da peça "Rei Lear"
e na instalação de um teatro de bolso que
funciona com espetáculos "underground", Em
São Paulo colaborou na tradução e idealização
da peça "Eqqus" de Peter Schaeffer, que
continua em cartaz no Rio e em São Paulo e

que foi considerado melhor texto teatral de
1974 nos Esdados Unidos.

, Estâ muito entusiasmado com o movimento
do Teatro Armação, porque está ·dando conti
nuidade a um trabalho que teve inicio com a

montagem do "Contestado".
Considera o grupo muito sério, que faz um

tipo de trabalho honesto, dedicado, visando

formar um conceito de destaque na dramaturgia
nacional"

Augusto, falandot'í=Gente, não quero mais

dirigir nem fazer teatro, .mas por favor não me

tentem senão aceito e at vocês vão ter que
trabalhar sérioe não sei se vocês 'têm garra para
aguentar meu sistema de trabalho. - Está bem,
aceito porque gosto do texto e dentro de dois
meses dou o espetâculo em pé".

Augusto entrou para fazer a direção desta

peça, mas se envolveu com muita coisa. Orien
tou e deu opinião em tudo para fazer. jus ao

. titulo de "Diretor Geral". '.

Equipe Armação: "Nós fazemos teatro de
maneira profissional, porque sempre apresenta
mos o espetáculo; os\ amadores são aqueles que
pensam e não fazem. Curtimos nosso trabalho e

,

respeitamos a capacidade de cada um no grupo.
Teatro é uma arte viva como nós que não

esperamos que o mar pegue fogo para comer

peixe frito '�.

Rua Coronel Pedro Demoro, 1825 '

Estreito-"'" Florianópolis - SC
CRCI 41 - CRA 4918 - Fone: 44.2966

VENDE
- 'Terreno Centro da Capital - Rl!,a Saldanha Mari

nho com 406 m2. Cr$ 650.000,00,- Aceita-se aoar
tarnento•.

- Terreno Rua Portela com 768 m2.
Cr$ 100.�00,OO

o mesmo fabricante de ThllnDem
OSNI SCHWANKE REPRESENTAÇOES

Rua 15 de Novembro, 534 - 5.° andar - Cj. 534
Fone: 22-5505 - Blumenau - SC ,

�----------------------------------------------------�--------------------------------__J

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



.") ESTADO - 04 de dezembro de 1975 - Página 16

A cena se repete diariamente
numa monotonia aparentemente in
solúvel. Em fila, 300 a 350 pessoas
aguardam pacientemente, defronte
a Caixa Econômica Federal - agên
cia do Estreito -, a vez de chegarem
ao qu iche para receberem as parce
lasdo PIS a que, como trabalhado
res, têm direito. Alguns chegam as 5
horas planejando voltar para o tra

balho por volta das 9 horas mas são
obrigados a esperar até as 9h30m

quando o expediente é iniciado por
uma equipe de quatro funcionários

encarregada de distribuir os rendi
mentos assegurados pela lei e que
até às 16h30m não consegue aten

der a todos que esperam.

PIS: a fila de todos os dias.
car alguém dando informações?
Era só olhar nosso cartão do PIS
e ver quanto fganhariamos, se

assim fosse, já saberiamos se vale
ou não ficar na ma".
o pior é que eles só começam

o expediente as 9h30m, fecham
ao meio dia, abrem as 14 horas e

fecham as 16h30m, reclama a

maioria. Só tem quatro funcio
nários atendendo e um guarda
na porta para não deixar nin
guém passar. Mas o furo na fila
"é uma tristeza" inevitável nes
ses casos.

bem 'õ pagamento na hora, so

mente a cota que demora uns 60
dias, "porque o PIS. Regional é
centralizado em Curitiba. Mon
tamos oprocessoe de 15 em 15
dias énviamos, para o Centro
Regional". Para sacar a Cota,
existem somente cinco casos:

aquisição da casa própria; cons
trução de ..casa; casamento; apo
sentadoria ou invalidez perma
nente, e em caso de morte (no
caso de morte do participante,
os familiares podem sacar).

Contam os funcionários que
muitos aposentados, com certi
dão de aposentadoria-sem antes

estarem cadastrados pelo PIS,
querem receber e isso nãospode:
"Só poderão sacar a Cota (na
queles cinco itens) desde que o

evento tenha ocorrido após o

cadastramento no PIS".

A Caixa Econômica Federal,
agência do Estreito, continua
pagando aos trabalhadores o PIS
- Programa de . Integração So
cial, onde atende, segundo um

de Seus funcionários, cerca de
300 a 350 pessoas diariamente,
pagando em média a aproxima
damente 200 pessoas, Mas existe
um grande problema e este é
constatado e reclamado por to
dos que ficam na ma: "Não
existe, uma seção ou pessoas
para prestar informações", -con
tam os menos tímidos.

Ati Aguiar, do Ribeirão da

Ilha, saiu ontem de casa as 4
horas da madrugada pegou o

primeiro ônibus das 4h30m. Ele
trabalha numa loja de comércio
e está perdendo muito dinheiro
com a espera da ma "pois O·

patrão desconta. E 'o pior é que
eu não sei quanto que irei rece
ber, não tem ninguém dando
informações. Ontem quando eu

enfrentei a fila pela primeira
vez, vi uma senhoraque chegou
as 6 horas da manhã e ficou até
a tarde quando 'recebeu apenas
Cr$ 6,00. Então o senhor vê,
não tem posto de informação. O
que custaria para a Caixa colo-

"uns chegam até a perder. On
tem eu vi uma senhora que ficou

desde as 9 horas. da manhã

esperando, só foi atendida as 16

horas, e apresentaram para ela

Cr$ 80,00. Ela ficou super irri

tada, não aceitou e foi embora

xingando todo mundo. Disse pa
ra nós que gastou muito mais só
com ônibus e ficou na ma pas
sando fome porque não tinha,
dinheiro para comer. O: senhor

já imaginou alguém passando
.fome, depois oferecem Cr$
80,00 e ela nem aceitou? Só
imagino o quanto a coitada não

'

estava sentindo".

ber. Cadê posto de informação?
Fica todo mundo inseguro, nin
guém sabe se o gasto -das passa

gens aos ônibus, que cada vez
- sobem mais, vai ser mais do que
- se vai ganhar.

.

Marli, residente no Bairro Be
la Vista, deixou quatro crianças
sozinhas em casa às 5 horas da
manhã para ficar na fila no lugar
do marido que trabalha numa

madeireira, na base de comissão':
"Ele de vez em quando vem dar

uma espiada, pois cada vez que
vem esta - produzindo menos e

ganhando menas comissão. Já
estamos três dias vindo e voltan
do. Estou aqui mas estou preo
cupada, das quatro-crianças que
estão em casa, duas são minhas
filhas, as outras duas são minhas
irmãs. Mas são- muito novinhas,
uma tem cinco, outra dois, dez
11 anos, a mais velha é que
ficou cuidando. O senhor já
pensou se acontece alguma coisa
.com elas? '1 Ao chegar na CEF,
por volta das 6 horas, 19 pessoas
já estavam em fila.

'

. .

.

Para os interessados no rece

bimento do PIS os documentos
necessários são: carteira profis
sional e comprovante do cadas
tramento do PIS.

Para atender diariamente as

350 pessoas, há uma equipe de
um caixa, e mais três estudantes
bolsistas (secundaristas) treina
dos, pela Caixa Econômica Fede-

. ral. Os bo'lsistas só teriam que
prestar 6 horas de trabalho diá
rio, "mas trabalham 8 horas

para colaborar". �). gerente da
Caixa, Willigis Krüger, argumen
ta que a ma está enorme porque
é começo de mês e que no final

deste, s6 aparecem diariamente
de 100 a 156 pessoas', "portan
to, não se justifica uma outra
equipe para o atendímento't

.

ESCLARECIMENTOS
Segundo a CEF, todos rece-

- Sabe, a gente não entende,
tem uns que ganham mn pouco
mais outros chegam a ganhar
Cr$ 4,00, eu acho que isso

depende do lucro da firma que a

gente trabalha. Eu por exemplo,'
já vim três 'vezes, como acontece

com a maioria das pessoas, meu
marido trabalha na Singer e não

pode sair, então -eu venho' para a

ma. De vez em quando ele dá
uma fu�da do emrre&o para ver
se eu ja cheguei la na frente, já
faz três dias que estamos nessa

agonia, e o pior de tudo é que
nem sabemos o que vamos rece-

INSEGURANÇA
"Os participantes 'estão mui

to satisfeitos com os juros. On
,tem um operário ganhou Cr$
600,00, saiu satisfeito da vida,
chegou a exclamar: Meu Deus só
ganho o salário mínimo e agora
veio mais'Cr$ 600,00", dizem
os funcionários. Mas nem todos
es t ão contentes, asseguram:

NO DIA DA PROPAGANDA, NOSSA HOMENAGEM
À MULHER MARAVILHOSA QUE NOS RECEBE

.' TODAS AS ·MANHÃS COM CAFEZI�HO QUENTE,
SERVE O CHÁ, FAZ BOLINHOS NAS TARDES CHUVOSAS

E MANTÉM A PROPAGUE LIMPA E CHEIROSA O ANO ·INTEIRO.

DONA DIONíSIA GORGES

cA�l�e
eJServiçoS deYarketingCUda,

Projeto do hospital infantil
fica pronto até final do ano

Os planos parra a construção estão sendo
estudados desde 1965. Garante o Superintendente

Nei Gonzaga que "desta vez sairá"

O projeto de construção do novo hospital
inf�til de Florianópolis deverá ser apr�va�o ate

janeiro, quando será iniciada a concorrencia para
sua execução. Até agora foi recebido o projeto da

firma -alemã, Hospitalia, já em estudos, e está
.sendo esperado para ainda este mês, um outro

projeto da Intergé, firma francesa, que esteve
recentemente na cidade fazendo um levantamen

to da área mais própria :para edificaç��. Esta!!
informações foram fornecidas pelo.medico �el
Gonzaga, superintendente da. Fundação Hospl!_a-.
lar de Santa Catarina. Os projetos enviados estão

sendo examinados por uma comissão especial
formada 'por Nei Gonzaga, Hélio Ortiz, Secretário
da Saúde; representantes da Secretaria da Fazen

da e da Secretaria da Saúde, além de um

arquiteto da Secretaria de Obras, .. :

A firma francesa, Intergê é especializada em

construção de hospitais e durante a estada de seus
técnicos na capital fizeram os levantamento de

duas àreas para a construção do prédio. "Uma,
junto ao Hospital Nereu Ramos e outra junto ao

Campus Universitário, próximo ao local onde será
construído o hospital universitário", afirma Nei

Gonzaga.
.

Apesar do ceticismo de muitos, Nei Gonzaga
afirma que "desta vez sairá a construção". Desde
1965 estão sendo feitos estudos para construção
do novo hospital, mas nunca foram desenvolvidos
trabalhos a ponto de se fazer aprovação. d�
projetos. Antes, não passavam de estudos prelimi-

·Ensino técnico

oferece apenas-
350 vauas

o

, . M

A, insúicõ"s ao 20, grau da
I-:st'ol,�)'él'llit';! Federal serão an'ilas

,alé sáhado. Por enquanlo há
apenas JSO vagas.

Além' das 700 v�as para o 20. grau oferecidas

pelo Instituto Estadual de Edqcaçâo (IEE), res,
tam ainda 350 da Escola ']écnica Federal de

'Santa Catarina (Etefesc), que já estio sendo

disputadas desde ontem, por 525 candidates ao

»teste de seleção que será re":':zado nos dias 18 e

19 deste mês.
O número de candidatos para és tas escolas

superou o numero de vagas, logo nos primeiros
dias de inscrições, que foram- aceleradas pelo
interesse' do ensino gr a tuito e a realização de

u� CUrSo profissionalizante, com possibilidades
de trabalho a curto prazo.
No terceiro dia de inscrições na Etefesc aumen

tou a media de inscritos que vinha se rra nten do

desde o primeiro dia. Os testes serão re alizado

por alunos que vieram de ou trasescolas, os qu ais

disputarão as vagas que sobrarão dos atuais

alunos da escola. O número de vagas depende do
número de aprovações dos alunos que ja estão
cursando a Etefesc, Ilà s já sonam.aproximàda-

mente cerca de 350.

nares,
OBJETIVOS
Atualmente a Fundação Hospitalar conta com

apenas 113 leitos para atender a população
infantil da cidade, que com a demanda do
interior resulta na alta carência de leitos.

Com a construção do novo hospital infantil
serão criados mais 200 leitos. Nei Gonzaga,
salienta:

- A construção de um hospital modulado
permite maior margem de ampliação. Pois o que
acontece frequentemente é que' os hospitais
recebem um número de pacientes superior a sua

capacidade. Um hospital projetado para 200
leitos, funcionará perfeitamente dentro destas
projeções. Mas, se ao invés de 200 o hospital
começar a receber 300 pacientes, isto também
refletirá na sua área. física. Uma lavanderia, por
,exemplo, que atende' a 200 leitos não pode
continuar no mesmo espaço físico atendendo a

300 leitos. Nestes casos a construção de um

hospital modulado seria o ideal, para satisfazer as
necessidades quando for preciso. :

.

Paralelamente à construção do hospital infan
til, 'Nei Gonzaga afirma que "será feito o hospital
de cardiologia e o Hospital Nereu Ramos será
transformado para atender casos de pneumologia,
segundo a política da Divisão Nacional de Tuber
culose. Esta transformação desonera o Hospital
Celso Ramos, que é um dos hospitais -altamente
onerados".

já que o IEE fará os seus testes nos mesmos dias

que a Etefesc".
Dia 18 será aplicada a prova de Português e

Ciências Ffsíca e Biológicas, sornando um total de

50 questões divididas em 25 para cada área. Dia
19, provas de Mrtematica e Estudos Sociais,
elaboradas noS mesmos moldes. A duração das

provas está prevista para três horas, com questões
objetivas,

Para aprovação os candidatos terão que conse

guir média 5. Orildo explica que "só serão

aprovados os candidatos que conseguirem media

igual ou superior aS".
- Para que sej aro àcançadas estas avaliações

fizemos a seguinte' divisão: na, primeira fase

daremos peso 3 para Matematica e Língua Nacio

nal e peso 2 para Ciências' Física e g,016gicas'e
Estudos Sociais. Para terceira fase Matem atica e

Física terão peso 3 e Língua Nacional e Qurmica
peso 2. Desta maneira será atingido um to -pi de
10 e o aluno terá que obter 50 pontos--

Para os alunos que não conseguirem aproveçâo
a Etefesc far-á turllà s de nivelamento, que cum

-prlram no primeiro semestre urra carga horária

capaz de torná-los apto a entrar na escola a Partir
de agosto. Neste curso de nivel:ll1ento o aluno

não poderá ter media inferior a 3.
Todos os cursos da Etefes c sâogratuitos sendo

que os sindicalizados ou filhos de sindicalizados

ainda recebem bolsas de estudos mantidas pelo
'Programa Especi li de Bolsas de Estudos. Nas

primeiras e segundas fases a bolsa e' de 100
.

cruzeiros por mês e a partir da terceira fase passa

para 200 cruzeiros que serão reembolsados; apos
um ano de conclusão do curso. "Atualmente -

nossa escola tem uma media de 400 bolsistas",
'explica Orildo.

Para os alunos ,que não forem aprovjdos em

nenhuma destas duas escolas res tlm pou ClIS

opções para estudo gratuito, pois dos estabeleci,
mentos que podem oferecer um curso de 20. grau
profissionalizante duas são particulares, o Colegio
Catarinense, Colégio Coração de Jesus e :inda o

Ginásio Aderbal Ramos que e ligado aFundação
Educacional de Santa Catarina. APenas a Escola

Iaysi \\érner Salles e' Ilàntida pelo Estado e

oferece estudo gratuito.

Col.onia de' férias ,para
crianças de 5 a 12 anos

o programa foi apresentado ontem

bem como" da imprensa em geral, para o melhor

êxito da iniciativa. Da Secretaria da Educação
foram solici fldos professores para ministrarem
palest� s sobre Fernando Machado, Bandeira Na
cional e Hino Nacional. Jurrto à Secretaria da

'Saúde foram solicitados rnedicos, enfermeiros e

nutricionistas, aém de ingredientes para refei

ções que serão dístribufdas às crianças. A
Secre",ria de ·Imprensa • do Estado �1im
pmará pare através da elaboração de um

folheto, com letra do Hino Nacional, Hino de

Santa Catarina ,e outros elementos lPerca da

Colônia de Férias. Desse- trabalho in.tegrado
tomarão parte Jnda a �eronáutica e � Ml!Ii-
nha. A Coca-Cola fornecera refrigerantes; .

As a tividades na Colônia terão início diari li"
mente às 8h3(lmin com reunião de formatura; das'
8h4Omin às 8h50min hasteamento da BlIldeÍlll,
com o canto do Hino Nacional, executado pela
banda de m't1sica do 630. Bl e cantado pelos

escolares; dias 8h5Omin às 9 horas educ:nção.
cívica, com preleções a cargo de personalidades
convidadaS; das 9 às 9h10min, execução de hinos

e canções pel!! banda de música e aser cantada

pe��s, "colonins 'das 9h10min às 9h20min haverá
desfUe ao ' som de marcha milita r ou de

mu-sÍ'11 populf adaptada, 'das 9h�Omin. �
9h50min havera sessao de educaçao fíSIca,
a!laptada a idade da turma; das 9h50min às
10h20min será servida a merenda, constiturda,·
em princípio de mingau, sanduiche, sopa, re

fresco, coca-cola: dás 10h25min às 10h55 .
min

está previst uma recreação, com pequenos

jogos, não sendo pertpit�das competiç?es entre,
turmas e fInalmente as 11 horas sera dado o

tlque de.encerramento.
Cada "colonin" deverá levar consigo uma

maleta ou sacola com ·um prato, colheçe copo,
de preferência de plástico, sendo !f:onselh�vel o
liSo de mei� e fSnis brancos. Aos "colonis",
além do chapeu de palha, ser; fornecida

uma camiséta Sem mangas para ser uS ada '

nas atividades diárias. V:fIlOS "edUCaI ruvertin-,
do", salientou entusiasmado o general Roblrto
Alves de C .lfValho Filho.

As inscrições esno sendo realizadas diariamen

te desde o dia 10. de dezembro, nos horaios das

8 às llh30min e das 14 às 18 horas ate' sabado,
quando estarão encerradas às lIhêümin. Elas

estão sendo feitas na própria escola mediante

apresentação de uma foto recente 3x4 e o

pagamento de ullà taXa de 15 cruzeiros, quando
'o candidato receberá uma ficha deinscríçâo que

deverá ser apresentada antes de cada prova.
Orildo Jose' Cândido; chefe do departamento

de assuntos de escolaridade do estabelecimento,

explica como e feita a divisão do curso.

- O nosso primeiro ano de 20. grau é
considerado a primeira fase do Núcleo Comum. O

curso todo é dividido em sete fases. Na primeira é
realizado um curso geral, sem especialização, e a

partir da terceira fase os alunos fazem as Suas

opções por area, Para a profissionalização nós
temos os cursos de mecânica, .eletrotécnica, agri ,

mensura, edificações e· a partir do próximo ano

acrescentaremos um curso de estradas.
CURSO E PROVAS

O professor Orildo acredita que o numero de

candidatos deste ano "não irá ultrapassar de mil

Com o objetivo principal de"estreitar os laço!
decamaradagem com a população em geral e

a profundar o espírito cívico' dos jovens, espe-

cialmente no culto õos grandes vultos da Pátria",
será promovida pelo Grupamento do Leste Ca
tarinense uma Colónia

.

e Férias, no período de

15 a 24deste- mês .para crianças dá faix a

etária de cinco a 12 anos, das cidades de

Bumenau, Joinvillye Floríanôpolís.
Ontem, pela manhã, e general Roberto Alves.

de Carvalho Filho, reuniu a' imprensa e represen,

tantes de órgãos federais e estaduais, Para
apresentar detalhes acerca da realização da C,?lô
nia de férias: "� uma operação �e carater

comunitário. Vamos dar um poua> mais para aS

crianças, proporcionar-lhes mo mentos de lazer,
de alegriaS, a través de práticas esportivas e

.educação cívica, enfatizou o general.
Em Florianópolis, a Colônia de férias terá

como local as dependências do 630. Jj",noo
Estreito, cuj� atividades, serão desenvolvidas de

segunda a sexta-feira, no horário das 8h30min atE!
às 11 horaS. As inscrições poderão ser feitas no�

período de 9 a: 11 do corren te, na sooe do
Comando do Grupamento do LesteCairinen
se, . � rua Bo<à iúva, próximo � Hospi ,,1 dos
Servidores, no horário das 9 as 11 horas e das 14
às 17 horas. Simulllneamente às inscrições serão

procedidos os exames medicos e a seguir oS

alunos serão distribuídos em 10 tllIlIh s de 30

componentes, da ·seguinte maneira: haver� quatro
tIrmas mistas, formadas por 120 criaIlÇaS de

idade de 5 a 10 anos, três �rmas SÓ de. meninas,
.

-

na faixa etária de 11 a12 1Il0s f>talizando 90

êrilllças e mais 1rês �rmas so de meninoS,

fllllbém na faixa etária de 11 a 12 anoS, somando

90 cri :pças.
AÇÃO CONJUN1l\

'
.'

A opeb ção será desenvolvida com o apoio de

órgãos federais e estaduaiS, professores da Ufsc
e Udesc,' monitores e instrutores da Políciá
JMilitQr e Coq: de JPmbeiros da cidade tomarão

,parle najperação. Lembrou o general aimpor-
tinci do :poio dos órgãos federais e estaduais,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



. .

.

Pois fornece prontamente o enxoval sonhado,
r

por mais requintado que seja, .

... -
r'

também' e mais nobre dos mobiliárius,
os tapetes, as cortinas,

os aparelhos e eletre-domésticos e
. TUDO MAIS que deve compor um lar '

contortável e harmcnlosc ..

.�..

Noivou HOJE
. e iá quer casar AMANHÃ?

A Modelar diz:·
.

É POSSíVEL!
'

.,

, '

. .

rn()��lêi�

"".
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•

� JEN�IROBA �.V!f!!!!!)AUTOMOVEIS LTOA. V!f!!!!!)
CHEVROLETOPALA cUPÊ OK 4100 1975
CHEVROLET OPALA CUPÊ 1970-1972-1973-1974
CHEVETTE VÁRIAS CORES '1976
CHEVETTE 1974
CORCEL VÁRIAS CORES 1976

MAVERICK VÁRIAS CORES 4 CILS OK

CORCEL GT •................................ 1973'

DODGE 1800 ·197·5

DODGE GRAN SEDAN 1973
VOLKS 1300 e 1500 . . . . . . . . . . .. OK

BRASfuA 1.914
RUA:A�MIRANTE LAMEGO 170e RUA: SALDANHA MA
RINHO ESQ. JOÃO PINTO E TIRADENTES - FONES
22 - 0192 - 22 -1392 - 22 - 2952.

BARBADA DA SEMANA
OPALA CUPÊ 1974 24.000,00
OPALA CUPÊ 1§l73 : 20.000,00.

GATÃO AUTOMOVEIS
. Frâncisco Tolentino, 13 - iíELEFONE 22-298(:1'1) .

BRASfLlA - VERMELHA - OK ••••••.••••.• \•..•• 76· .

BRASrLIA - AZUL ••.•••.••••.•••.••• , •...•

'i""
'.75

BRASI1..IA - BRACO LOTUS 74 .

VOLKS - BRANCO LOTUS •.•...•••••.•.••.••••. ,75
VOLKS - BRANCO LOTUS ••••••••••••••••....•••• 74

REVENDEDOR

AUTORIZÀDO

ESTOQUES DE VEÍCULOS
PASSAT - LS - AZUL ••••••.•.••.•.•.•.•.•••••.•••.•.••••• 75
VARIANT - BEGE ••••.•.•.•.•.•...•.•.•.•.•.• � .•.•.•...••••

'

•• ·.·.·74
VARIANT - BRANCA

' 72
VAR!ANT - BEGE 71
FUSCÃO - BRANCO ••• ·•·•·••

·

•• ·•·•·•·•••.•.••.••.••.•••• 75
FuSCAo - AZUL •••

'

••.•••••••
'

•.•••.•.••••
'

•••••••• 74
ruscso - AMARELO 73
FUSCÃO - BRANCO •••..••••.•••••••••.•

'

.••••• '" '" 72 .

1.300 - AZUL ••
'

•• ':••.•.; •••.•.•.••
'

••.•...•.•...••••••.••. 73
CHEVETTE - AMARELO •••..•••••.••••••••••••.•.•

' 74
OPALA CUPE - VERMELHO •.....•...•••.•.•••.. 73
KOMBI - AMARELA •.•.•.••••••.••••.

'

•...•...•.. 74
KOMBI- BRANCA ••...••••••• ':

•••

'

••••••• '.'...••• 73

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSiÇÃO
VEÍCULOS USADOS DE QUALQUERMARCA.

R.-GAS·PÃR OUTRA - 90 ESTREITO
. Fone:44-0522.

.

Florianópolis.

DIP�ONAL / Distribuidora
deProdutosNacionais Uda.

MODELO-COR
Maverick GT - Branco e Preto
Maverick Super - marrom

Corcel Luxo - Branco
Corcel Luxo - Branco . .

Opala Especial - Lilás ..

Opala Especial - Laranja ..
Brasília - Vermelho Ocre
Volks. 1300 - Verde ...
Rural 4x2 - Azul e Branco

Pick-up C-10 - Azul
F-100 - Amarela ....

ANO
.1974
.1974
.1974
.1972
.1973....
.. 1972
� .'1973
.1973
.1972
. 1972
.1974

DIPRONAL, paga melhor pelo seu veículo usado.'

.Ru�_ Feiip� Schmidt. 6� .

, ,-'
"

.'

.
. Fone: 22 - 3321 e 22 2197

1
o.

'

COMERCIAL BEIRA MAR· VEICULOS E REPRESENTAÇOES lTOA.

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 2i - 5757

o odge'1800 - Branco ••••••••••••••••••••••••• 1974
Dodge Dart Cupê - Amarelo c/Vinil .••••••••••••• 1972
Opala Cupê - Preto

' '

••

' 1972

Opala - Prata ••••••
'

•.••••••.••••••••• '.'.
'

•••••• 1971
Corcel Branco Cupê •••••••••••••••

'

•••••••••••• 1973
Corcel Cupê - Amarelo •••••••••••••

'

.•••••.•••. 1972

Volkswagen TL - Bege Alabastro •••••

'

••

'

••••••

'

••• 1974
Volkswagen 1500 - Ocre Maraj6 ...•.•.•.••••••••• 1973
Volkswagen 1500 - Amarelo ••.•••

'

•••••••• , •••• , 1972
Volkswagen 1300 - Bege •..•••••••••••••••••••• 1967
Volkswagen Variant - Azul •••••••••

' 1970
Ford Maverick Branco ••••••..••••••••••••••••• 1974
Galaxie 500 - Marfim .•••.••.••••••••••••.•••• 1967

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN

"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOL'KSWAGEN OK"

VEíCULOS USADOS
COR:
Azul
Branco lotus

Ocre Maraj6
Vermelho Montana
Azul Diamante
Amarelo Safari
Branca
Branco

ANO:
1970
1975
1974
1973
1970
1973
1971
1972

TIPO:
1.300
1.500
1.300
'1.500
Variant
1.300
Kombi
TL 2 Portas

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

�

CARIONI COM. AUTOMÓVEIS lTDA:
Av. Rio Branco, 53·
Fones 22-1042 e 22-6591

1 Volkswagen L 1300 ••.•••••••••••.••••.••.•..• 0"1(
1 Volkswagen 1500 ' ' ' 75
1 Opala Cupê ••••••••••••••••

'

••••••••••••••••

'

••

' 74
1 Corcel Cupê •.••••.•••••••.••• '.'.

'

••••••••••.

'

••• 72
1 VolkswaÇJen 1300 69
1 Volkswagen 1300 , 68
1 Galax'ie LTO, •••.•••••••••..•.•..••••.••••.••• 71

�:

.'

MARCA
OPALA COUPÊ
OPALACOUPÊ
OPALACOUPÊ
OPALACOUPÊ
OPALACOUPÊ
VOLKS - 1300
VOLKS -1300
VOLKS -1500
PASSAT
CORCEL
CHEVETTE
CHEVETTE
OPALA GRAN LUXO

VANDA DE SOUZA SAL LES
40. TABELIÃO DE NOTAS E PROTESTOS EM GERAL

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTES TOS
Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endereços a

mim fornecidos ou por recusarem a tomar ciência, faço Saber aos
que o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento que me

foram apresentados por Comercial Eletro-Modelar SIA para serem

protestados dentro do prazo legal, as duplicatas contra os senhores
abaixo relacionados:

.

Aléclo Araujo - Morro do Bode - Prainha - Nesta
Adalberto L.V. Depizzolatti - Rua Álvaro' Ramos, 13 - Nesta
Alba Maria Pires - Rua Gal. Bittencourt, 70. - Nesta
Aldo Batista Neves - Rua Duarte Schutel, 93 - Nesta
Aldo José Souto Maior - Solar Da. Marta, 604 - Nesta
Altair Adriano - Servidão João dos Passoss/no; - i\!esta
Ambrosino Crlsplrn Machado - Rua Geral - Cachoeira - Biguaçu
Anisia Hudrnick - Rua Major Costa, 48 - Nesta
Antônio Azevedo - Rua Dep. Edú Vieira, ,18 - Pantanal - Nesta
Ataide Muller - Rua Paulo Ramos - Nesta

Antônio Camilo Madalena - Av. Ivo Silveira - Nesta _

Claudete Santos - Rua Clemente Rovere, 28 - Nesta

Delv!lla Ana da Silva - Morro da Caixa, Beco do Júlio'- Nesta
Dilma Oliveira Martins - Rua Gaspar Dutra, 756 - Nesta
Dulce Morais Rubi - Rua Major Costa sIno. - Nesta

Dorival Shell - Rua Caetáno Costa, 74 - Nesta

Edemi!se Lisboa - Biguaçu
Eduardo Ferreira - !'lua Gal. Vieira da Rosa, 97 - Nesta
Elizabete Ferreira - Procasa 77 - Barreiros - São José

EloV do Nascimento - Rua Heitor Blum, 517 - Nesta

Elpidia Maria dos Santos - Rua Cust6dio F. Vieira s/no. - Nesta

Eugênio Benomino Silva - Morro da Cruz - Nesta
Francisco AntOnio Lanon - Rua Menino Deus sIno. - Nesta
Francisco Machado Silva - Rua Lauro Unhares sIno. - Nesta
Iracema de Sena - Rua Elesbão Pinto da Luz s/no. - Nesta
Iranilda Pereira Werner - Rua Casimiro de Abreu. 153 - Nesta
'isaac José Duarte - Rua Alvaro Ramos,96 F - Nesta
João Bernardes Costa - Rua Gal. Vieira da Rosa - Nesta'
João Carlos Parucker - Rua Frei Evaristo. 30 - Nesta
João Hermogenes Cardoso - Rua Franciséo Naape - São José

Jorge Aurino Gonçalves Oliveira - a/c Rádio S.Catarina - Nesta

Jorge Roberto Weickert - Rua Felipe Schmidt, 2 - Nesta
José João da Rosa - Rua Jorge Lacerda - Cost.Pirajubaé - Nesta
José Mário Andrade � Vila Concasa - Barreiros - São José
Laura Souza - Rio Caveira - Biguaçu
Luciano Francisco dos Santos Neto -' Rua Pedro Soares, 18 -

Nesta
Lucinea Bittencourt Agostinho - Rua Silva Jardim, 187 - Nesta
Luiz Fernando de Jesus - Rua 3'de Outubro sIno. - 8iguaçu
Maria Benta da Silva - Rua Otto Julio Mallina, 31 - Nesta
Mário AntÔnio Fermiano- Rua André Maricot sln - São José
Maximiano Mariano da Silva - Draga Sergipe - Nesta

Navlor Gaio - Rua Almirante Carneiro, 117 - Nesta
Nelite L(diá Santos - Rua Campolino Alves - Nesta
Olinda Ádélia Souza - Rua Santo Antônio, 62 - São José
Onandio José Rosa - Rua Moura - Barreiros - São José
Orlando do Nascimento - Rua Lauro Unhares sIno. - Nesta
Osmar Makufika - Procasa 42 - Barreiros - São José
Otávio Silveira Bez Fontana - Rua Germano Wendhausen, 50 -

....

Nesta

I Extintores -Mangueiras
Rosa Ana da Silva - Av. Herc(ljo', Luz, 179 - Nesta
Rui Neves Gonçalves - Rua Souza França, apto 404 - Nesta

I
'.'':!ndas - Recargas - Instale.;i�ões

Tânia Mara dos Passos - Rua Luiz Delfino, 18 - Nesta

I 44 13
Tamar Dilea Dias - Rua Abelardo Luz, 38 - Nesta SUL PECAS

- 77
Va Idem ira Mafra - Rua Capitão Augusto Vidal sIno. - Palhoça. . Fon'esl

44 _ 1537Waldemiro Manoel Sizino - Costeira do Pirajubaé - Nesta

l'Walmir José Albino - Rua Des. Nilson Nunes - Nesta

Washington Alberto Lim::J - Rua Fúlvio Aducci, 123� - Nesta· Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito
Vera Lúcia Cardoso- - Rua Francisco Nappe - Barreiros - São Jos� lo. �__

Vilmar Medeiros da Silveira - Rua Dib Cherem, 307 - Nesta
Varnir Valdir Mota - Rua Geral Itacorubi - Nesta
Valci Cândido - Rua Bonaparte sIno. - Nesta
Maria Terezinha Cardoso - Rua Campolino Alves sIno. - Nesta
João Nlvardo Soares - B R·l 01, Km 170 - Morretes - Tijucas
Geracina Francisco Assuncão - Rua Geral - Rio Tavares - Nesta

Florian6polis, 03 de dezembro de 1975
TABELIÃ

CASA - VALDEMAR OURIQUES
Área casa 177m2 - Terreno 1.110m2, 3'quartos 1 c/BWC

.

privativo - livin�, sala' de jantar, sala TV, copa, cozinha, dep,
completa de emp., garagem p/2 carros, churrasqueira, área de
serviço, aquecimento central a gás, ap. Nautilus, azulejos de
corados até o teto, armários embutidos na cozinha, e quarto.
PREÇO - Cr$ 430.000,00.
,TRATAR NO E D. DIAS VELHO - FlUA FELIPE

SCHMIDT, 27 - SOBRELOJA SALAS 15/16/17 OU PELO
TELEFONE 22-3537 OU 22-6551 - REGIS IMÓVEIS -

CRECI No. 58

VEíCULOS S.A.
.
Avenida Governador Ivo Silveira, 999

telefone 44-1633.

Concessionário Chevrolet
Automóveis - Utilitários
Camionetes - Caminhões. CENTRO:

Apartamento Ed. Medeiros Filho, entrega em feverei
ro 76. Valor Cr$ 550,00
ESTREITO: .

Ed. Gonzaga Valente, entrada Cr$ 20.000,00, sal
do financiado.
ESTREITO:

Rua Fúlvio Aducci, terreno com 1.000 m2 com 2
frentes. Ótimo nara construção,
AGRONOMICA:

Casa com 4 quartos, armários embutidos e demais
denendências,
''fTAGUACU: .

Residência com 400m2 toda de alvenaria, em ter
reno medindo 4.100 m2.
TRINDADE:

Casa com 160 m2 em ótima localização, construo
ção · ..otalmente nova.
TRATAR: Rua Felipe Schmidt, 21 - Ed. Dias Velho
s/11 - Fone 22-5197 - CRECI -588 - Florianópo-
lis.

.

:�SETA....
o

•

�!lu� .De�d';ro, 22 CJ 31_FO: �2-���_- Fpolis
•.

CREeI - 57

RELAÇÃO DOS VEfcULOS
USADOS
ANO • COR
1972 VERDE
1974 VERDE
1974 AMARELO
1974. BRANCO
1975 MARROM
1973 AMARELO
1973 VERDE,
1973 AMARELO
1975 VERMELHO
1971 AMARELO
1974 VERMELHO
1974 ROSA PANTERA
1974 MARROM METÁLICO

�t.orisa
Uma Empresa inteqrante do GruDO Sulbrasileiro

DISPONíVEL TODA LINHA

19•• 76
VENHA CONHECER NOSSOS

SISTEMAS DE FINANCIAMENTOS
Santos Saraiva, 554 - Estreito
� 440611 440201
-� 440001 440401

___ o " _

"� Florianopolis VeIculo
�.- --

USADOS E REVISADOS

IMÓVEIS À VENDA

CASAS

B ELlNA-Azul •••• '.'.·••
'

•••

'

••

'

•.

'

••• ·.' '.'.. ·.·.·.'. 1974
CORCEL - 4 Portas 71 e 75
CORCEL - 2 Portas L .', 70,71 e 72
GALAXIE •..

'

•••.•••..•••.•
' 68,70e71'

KOMBI ...•••••••• '.'•••• '

••

'

•• '.'••
'

•..•••••••••••. 1971
VOLKSWAGEN 1974

OFERTA DA SEMANA
IFUSCAo - 1974 •..•••••••••••••...•• Cr$ 23.000,00

'?

Com garagem para 3 carros, piscina para adulto e crianças,
2 suites uma para hóspedes, 6 banheiros e -20 dependências.

Tratar com o proprietário - Fone 22-6763.

(, ,C-105 - Casa de alvenaria situada à Av. Desejnb, Pedro Silva,
!I,

� contendo living, '4 quartos, sendo um com banho privativo,
BWC, copa-cozinha, s aa de jantar, dep. de empregada, área.

{. de serviço, churrasqueira, garagem, terraço. Área Constr.
215m2.

C-104 - Casa de alvenaria sita- à Av. Hercfllo Luz, contendo'
.' dois pavimentos, sendo o piso inferior para fins comerciais e

superior um apartamento. Área Construída 400,00m2.

.

r

DR. SAMUEL FONSECA
CI RURGIÃO-DENTISTA

De 2ás. às 6as: feiras, a partir das 18 horas. Aos sábados a

partir das 8 horas.
:Consult6rio: Rua Jerônimo Coelho, 16 - 10. andar -,'

Fone: 22-6971.

VENDE-SE NA AGROf'!JMICA
FINA RESIDÊNCIA

ALUGA-SE
Um apartamento todo mobiliado com TV, geladeira etc.

A 500 metros da UFSC - Trindade =, com 3 quartos e

demais dependências. Por Cr$ 1.200,00. Tratar: das 7 às 9
horas pelo fone 44-2908.

�
.

f

C-103 - Casa de alven aria sita à Av. Herc(lio Luz, contendo
hall, living, sala de jantar, copa-cozinha, dep. cornpl. de ern

,

pregada, despensa, banhejro, 2 quartos. Área Constr. 123m2. .{
i

(

KIRI
Temos ótimas mudas -e toletos desde c-s 0,50 a Cr$ �,50

cada, para quantias acima de 500, entregamos à domicfl lo,
Pedidos para 'JOSt' EBINER, rua Elizabet Koeller, no. 174,
Bairro Escola Agr(cola - Blumenau - SC.

C-102 - Casa de alvenaria sita à Rua Abelardo Luz - Estreito
- contendo uma suite, dois quartos, BWC, living, sala de

'jantar, escritório, cozinha, dep, de empregada, área de serviço
e abrigo e garagem. Área Constru (da' 204"71m2.

C-101 - Casa de alvenaria s ta à Ru a Araci Vaz Callado -

Estreito -:' contendo hall, living, 3 quartos com armarios,
-copa-cozlnha, banheiro, dep. compl. de empregada, churras-:
queira, garagem. Área Constru (da' 135,OOm2.

C-99 - Casa de alvenaria sita à Rua Alvaro Ramos - AG RO
NÔMICA - contendo hall, Ilting, sala de jantar, copa, cozi
nha, 2 banheiros sendo um privativo do casal, 2 quartos, área
de serviço, dep. completa de empregada, garagem. Área Cons ,

trufda 233,94m2.
.

C-96 - Casa de al�enaria sita à Rua Monsenhor Frederico
Hobold - JARDIM ITAGUA OJ -, contendo dois pavimen
tos - Térreo: garagem para 2 carros, escritório, BWC, deposi
to, dep. de empregada, circulação. Pav, Superlor - Hall de
entrada, lavabo,. sala de -rv, sala de jantar, llvlnq, suite com

terraço, 2 quartos, FNVC, copa, cozinha, churrasqueira, dep.
de gás, área de serviço. Área Constr. 313.69m2.

AUXILIAR DE ESCRITORIO
Necessitamos contratar moça de boa aparência, exfmia datilô
grafacom experiência anterior.

'

As candidatas deverão apresentar-se à rua José Cândido da'

Silva, 657 - Estreito, no horãrio comercial.

VENDE-SE LOJA NO CENTRO
EM ÓTIMO Ponto comercial. Tratar: direto como

proprietário no horário comercial ,;_ Fone 22-1425.

C-95 - Casa de alvenaria sita à Ruo Cristóvão Nunes Pires
contendo hall, living, saa de jantar, copa, cozinha, banheiro;
despensa, 4 quartos, 2·terraços, dep. completa de empregada,
garagem. Área Constru (da 23a,OOm2.

'

C-94 - Casa de alvenaria - ESTREITO - contendo hall,
living, s aa de jantar, 3 quartos, Copa, cozinha, banheiro, dep.

. completa de empregada, área de serviço, garagem, churrasquei
ra. Área Constru (da 135,00m2.

AGENCI·ADORES
PRECISAM-SE PARA ANGARIAR SÓCIOS PARA
ACAPEMI TRATAR NO EDIFlélO DIAS VELHO,

.

60. - SALA 601
Horário: a partir das 1.4:00 às 18 horas.

DIAS: 2, 3 e 4 - 12/75

VENDE-SE VOLKS-1500
Ano 1972. Valor: Cr$ 18.000,00 com

-Cr$ 10.000,001 de entrada e 12 prestações de
Cr$ 675,12. Tratar: no Jornal O ESTAD.o com o Sr.
'Hamilton Schmidt ou ria rua 7 de Setembro 33
Campinas São José Conj. BNH

C-93 - Casa de alvenaria - Estreito - contendo living, sala
de jantar, 3 quartos, banheiro, copa-cozinha, dep. completa
de empregada, area de serviço, churrasqueira. Fase final de

acabamento. Área Constru Ida' 150m2.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
F oi extraviado o certificado de um Volkswagen Placas AB-l 041,
motor no. BF-85.6619, chassis no'- BJ-151970; de propriedade de

.

Altamiro de Souza Lopes Filho ..

_
CERTIFICADO EXTRAVIADO

.

Extravio do certificado do ve(culo WI LLYS modelo Camionete

Pick-Up cor Verde-Mar ano 1965, Motor B5226398, Série - 592210

1586, pertencente a OSWALDO JOAQUIM FER81 RA

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação, categoria pro

fissional, pertencente ao Sr. Antônio Eugênio Trompowskv Taulois.

DECLARACÃO
O Sr. Luiz Pedro Guglielmi, declara qúe extravióu os documentos
de s eu caminhão marca Mercedes-;-Benz, ano 67, cor azul e preto,
chassis 34400711017163, placas NF-0157.

Morro da Fumaça - SC, 2/1217.5

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade de um verculo marca

Lam breta, Cor, Gelo e Verde, Placa TB-010, Motor

LB150L1R74670, ChasSis L15022103, pertencente ao Sr: Nilton
Hilario Carara.

.,

:r\ibarão, 01 de dezembro de 1975

DOCUMENTOS PERDIDOS ,

Declaro para fins de obtençâ'o de segunda via que, foram'extraviados
os documentos do verculo, marca FORD BELlNA, ano 1973, chas
sis no. LB4FNU46168 de placas CH-2196, pertencente a MARLY

!'iTRAUDE�
,

.

Chapei:6, 28 de novembro de 1975

.MARLY STRAUDE
.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Declaro para fins de obtenção çte segunda via que, foram ex traviados
os documentos do verculo marca SCANIA VABIS, ano 1960, motor
no. 800586, chassis no. 400573, de placas DH-1457, pertencente ao

Sr. João Olinto de Oliveira.
Chapec6, 28 de novembro de 1975

João Oli'!to de Oliveira

C-92 - Casa de alvenaria - CENTRO - contendo living, hall,
sala de jantar, copa, cozinha, área de serviço, 4 quartos, ba

nheiro, dep. compl. de empregada, garagem. Área Construída
250m2.

C-91 - Casa de alvenaria sita à Rua Vereador Batista Pereira
- Estreito - contendo hall, living, sala de jantar, 3 quartos, 3
ar condicionado, banheiro, copa', cozinha, dep. cornpl, de ern

,

pregada, garagem para 3 carros, área coberta "com churras

queira. Área Constru (da' 230m2.

C-90 - Casa de alvenaria sia à Rúa Waldemar Ouríques -:

Estreito -. contendo living, sala de jantar, 3 quartos, 2 ba

nheiros, sendo 1 prívato do casal, copa, cozinha, sala de TV,
área. de serviço. dep. completa de empregada, garagem par'a'2
carros, Area Construtda 1 �Om2,

c-a9 - Casa de alvenaria contendo hàl, living, sala de jantar,
5 quartos, 2 banheiros sendo 1 privativo do casal, cozlnba.,
área de serviço, garagem. Área Construrda' 175m2. BOM

ABRIGO .

c-és - Casa de alvenaria sita à Rua Fernando C. de Mello -

BOM ABRI GO -, contendo hall, living, sala de jantar, 3 quar- ',

tos sendo 1 com banho privativo, sala de TV, lavabo, copa-co
zinha, área de serviço, dep. completa de' empregada, churras
queira. s aina, garagem. Área Construrda 240m2 .

C-87 - Prédio de alvena-ia sito à Rua Saldanha Marinho,
contendo 3 pavimentos. Área construlda·".313,67m2.

c-a6 - Casa de alvenaria sita à Rua São Cristóvão contend o

living, 3 quartos, sendo um c/banho privativo, I3WC social,
copa-cozinha, dep. completa de empregada, área de serviço,
garagem para três carros. Área Constru (da' 2!!6,OOni2.

c-a5 - Casa de alvenaria situada à Rua Belizario B. da Silvei- ,:
ra - SACO DOS L1MOES - contendo sala de visita, sala de

jantar, 3 quartos, fNJC, cozinha, garagem.

.

C-a4 - Casa de alvenaria situada à Rua Conselheiro 'Mafra .

contendo 3 quartos, sala de estar, sala de TV, sala de jantar,
BWC, copa-cozinha, área de serviço. Área Construtda

105,00m2.

c-a3 - Casa de alvenir"ia situada no JARDIM SANTA MÔNI
C A contendo 2 quartos, sala, BWC, cozinha, garagem.

C-!!2 - CaSa de alvenaria sit�ada à Rua Esteves Júnior, con
tendo living, sala, 3 quartos, área, copa, cozinha, banheiro.

C-31 - Casa de alvenaria situada à Rua Nunes Machado, con
tendo living, sala de jantar, 3 quartos, copa-cozinha, banhei- :

ro, área de serviço, sacada. Área Constru(da'240m2.
.

C-77 - Casa de alvenaria situada à Rua Abel Capella, conten
do living, 4 quartos, sala de jantar, cozinha, 2 8WC, dep.
completa de empregada, garagem para 2 Carros, área de servi-

VENDE-SE
Escritório instalado, acarpetado, com estante, móveis e

máquinas. TRATAR: Dr. Osmar - Ed. Miguel Daux, sala 106
- Tels. 22-0212 e 22-4800

TERRENO ITAGUAÇÚ
VENDE-SE OU TROCA-SE

Vendo um terreno com 20m de frente, ladeado de belas
residências, situado no Jardim Itaguaçu. Aceito terreno de
mesmo valor. Tratar: fone 44-0827 ou 22-1080.

CASA - ESTREITO
Vendo uma de madeira com 100m2, 3 quartos, sala,

cozinha, copa e garagem, sem habite-se, localizada a 100m do
I\bvo Hospital Sagrada Família. Aceito terreno no negócio.
Tratar fone 44-0827 ou 22-1080.
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Na bela residência do
casal Ieda e Ary Mesquita,
terça-feira deu-se a cerimô
nia do casamento civil de

sua filha Cleuza, com Ri-

cardo José Oliveira. Pelas cio Centro Comercial Dr.
salas da: residência e jardim Aderbal Ramos da Silva,
coberto com toldo, circu- realizou uma exposição 'de
lavam os padrinhos e farni- orquídeas. A mostra das
liares após acerimônia, on _ raras orquídeas con tou

de foi servido um requinta- com o apoio da Empresa
do jantar preparado por de Turismo e Empreendi
Manolo 's. Encan tou os -nentos de Santa Catarina.
convidados presentes a re , -X-

cepçâo na residência, a elas- O' elegante e inteligente
se' e -elegêancía do casal casal, Maria Olimpia e Ha
Mesquita. Hoje às 20 horas milton Ferreira, estão che,
na capela do Colégio Cata,

. gando do Rio de Janeiro,
rinense, Cleuza e Ricardo para a cerimônia e rece
José receberão a bênção. pção do casamento de Ma-

.

Os cumprimentos aos noi-' -

ria Cristina Assis e Miguel
vos serão na Capela. .

Procopiack.
-X- -x-

A bonita e elegante Sra. ,No Palãcio dos Despachos
Maria Odete Bonato, pro
cedente de São Paulo che,

gou ontem a nossa cidade

pelo vôo da 'Iransbrasil,

M
A·
C
H
A
D
O

.---,x-

A sociedade Orquídofilos
de Santa Catarina no edífr-

Cleusa, Ricardo José

e seus pais professor
Ary Mesquita e

Sra. e secretario e

Sra. /lry Oliveira

o Governador Antônio Car
los Konder Reis, rece beu a

visita do industrial James
H. Binger, presidente da

Honey Well Bill, que se

fazia acompanhar do presi
den t� da Prodasc, Sr. Frim- .

cisco Gríllo e o presidente
daquela companhia ameri

cana no Brasil, Sr. Mário
Grossi.

Foi visto na bem montada

loj a "Astor moveis e deco .

rações", na uHi� semana,

adquirindo peças para sua

belíssima residência o casal
Maria Olivia e Mário Mey _

er.

,Cleusa e Ricardo

. José êl>Sinando o

ato civil de

seu casamento

florestas existentes no Par

que Estadual da Serra do
'Iabuleiro, e tratar d� ex

propriações nessa região, o
coordenador para assuntos

de meio ambiente da Se
cretaria dy Tecnologia e

Meio Ambiente, padre Rau

lino Reitz, esteve em con

tato com o procurado ç'
geral do Estado, Napoleão

.

Xavier do Amarante.
.

-X-

Com a presença do vice-go
vernador Marcos Buechler,
foi encerrado no auditório
do Edifício das Diretorias,
o curso sobre Execução e

C o n t r ole Orçamentário,
ministrado durante três se

manas a 35 profissionais
ligados aos setores de pla
nej amento de orçamento
de Santa Catarina, por es

pecialis tas em finanças da

esfera federal.
-x-

A diretoria do Ciedi Espe
cializado do Banco do Es

tado de Santa Catarina

acaba de liberar as primei
ras parcelas do financia
mento de Cr$ 2.132.374,
com recursos do Banco
,Nacional de Habitação,
através do subprograma
Recon - Hoteleiro.

-x�·

Nossos cumprimentos ao

Professor 'lHo Eloy Olivei

ra pelo seu an iversário ari

teontem, que foi comemo

rado na
.

cidade de Pon ta

Grossa ..
-x-

A Sra. Ingrid Z. Troncoso
- presidente da Fundação
Catarinense do Bem Estar

.bro, mensagem litúrgica,
apresentação do Coral de
Santa Cecília e apresenta
ção do Boi de Mamão.

-X_
Às 19:30 horas do próxi
mo dia 13, na capela do

Colégio Catarinense, dar
se-a a bênção do casamen

to de Heloisa Ramos Fon
seca e Armando D'Acam.

pora Filho.
-x_

O casamento do ano em

-x-
A Drogaria Catarinense ja
está com a nova linha "Vi

ctor", nas fragrâncias rra �_

'cante, que exigemos cava---
lheiros elegan tes de nOSSa

sociedade.
-X-

Procedente de Curitibado Menor, com a progra-

mação de um melhor natal está chegando hoje em

ao menor desta en tidade, nossa cidade, para a ceri

programou para sábado môn a e recepção do casa

próximo n� Práç�I5"(lê'--mTnto �cte�aria"l:iisTma

1 Novembro às 20 horas, Assis e Miguel Procopiack,
.

apresentação da funda do o .elegan�e casal, Malude e

Educandário 25 de Novem- Hil on Ritzmann.

São Paulo foi de Rosana

Camargo Penteado e Fer
nando de Arruda Botelho.
A '\b elíssima decoração
com imensa cobertura pa
teo, formando ambientes,
foi trabalho dos decorado
res Germano Mariutti e Jo
sé D. Aguiar.

-X-
Sábado às 22 horas, na

boate da Sociedade Harmo
nia Lyra em -Joinville, a

sociedade vai aplaudir o

espetacular show de Ray
Milier.

-x ,

O embaixador da Áustria
Doutor Friedrich Hohen

buhel, e,m companha do

cônsul também da Áustria,
senhor Ervin Rainer Von

Harbach, em sua visita ofi
cial a nossa cidade; foram

-hóspedes do Querência Pa
lace Hotel.

-x-

O procurador geral d� Es

tado, Napoleão Xavier do

Pmarante, que regressou
de Salvador, onde esteve

participando do vn Con

gresso Nacional de Procu,
radores, empossou, em so

len idade realizada 110 seu

gabinete, o novo promotor
subs ti tu to da 20a. Circuns

crição Judiciária, com sede
em São Miguel d'Oeste, Sr.
Jaime de Souza.

-x-

vl1t<c ·M"'''''''�';-:;!':.
A bonita e elegante Pia Vasconcellos expondo tapeçarias

na Galeria de Arte Garage Decoração

-x

NOIVADO - Com a boni
ta Jacqueline Ramos, mar
cou casamento na última
semana o Dr. Ernesto Fer
re ira. O acon tecimerrto foi
comemorado com um j an
tar muito rntimo 110 Mano
lõ'S:-

-x-

Com o objetivo de apoio
legal para a proteção das

ÁRIES - Boas 'relações so- i to, principalmente se este

ciais e pessoais, ótimas for afortunado financeira-
chances' no campo profís- mente •. Ótirm ao amor, às
s ional, aumento das econo viagens e ao trabalho.
mias através de négôcios .

CÂNCER - Bom dia pa
bem entabulados e exce- ra tratar de sua saúde, para
lente estado mental e ffsí- aum e n tar seu dinheiro,
co, e stá previsto para você principalmente se souber
nesta quinta-feira. R?man- empregá-lo bem e para
ce propício. . conseguir, pelo apoio

.

TOURO --'-Dia em que de- dynatívos de Sagitário, seu
verá não sair da rotina, 'escravo do Zodíaco, o car

pois o fluxo não é nada
.

go profissional que vem

favorável aos negócios e ao pretendendo.
emprego de novas idéias LEÃO - O dia se apresen
n o campo profissional. tará dos mais propícios pa
cuide .

da saúde, evite atrí- ra você. Obterá o apoio
tos, as depressões psf- f inanceiro e moral dos fi

quicas e contato com lhos, pais ou parentes, se

pessoas de mau carâter,. elevará de alguma .forma

GeMEOS - Ótimo no campo profissional e

dia para ?bter 'a cola- poderá ter. sua situação fi-

boração de amigos, paren- n anceira aumentada, atra-

tes e do cônjuge. Terá su- . vês dos,negócios.,
cesso nos negócios sociais, VIRGEM - Â influênda
no trato com o sexo opos- de Júpiter e do Sol neste

,

Cinema
ti Darci Costa Horóscopo

, Omar Cardoso
CENAS DE UM CASAMENTO (Scenes from a Marriage) O casamen

to visto 'por Ingmar Bergman. Filme feito inicialmente para a televi
são sueca, em seis emissões de 50 minutos; a versão feita para o

cinema, foi reduzida para 2·horas e 4� minutos. A narr a tivá descre

ve seis situações, com a; títulos: Inocência e Pânico; A Arte de'

Varrer Debaixo do Tapete; Paula, O Vale das Lágrimas, Os Analfabe
tQS, No Meio da Noite.

Consideradas de alto nível, as interpretações de Liv Ulmann,
Erland Josephson e Bibi Anderson, Censura I � anos. CECOMfUR 2
e 8 horas

O DELITO MATIEOTTI - Filme polítíco, encerrando denúncia e

acusação, em torno do caso que o. título que pôs em pauta. Crime e

.corrupçâo formam o núcleo da narrativa, em filme dirigido por Flo
restano Vanciní e entusiasticamente recebido como obra adulta e

lúcida. Participação de dois diretores no elenco: Damiano Damiani e
Vittôrio de Sica, além de Franco Nero, Gastone Moschin, Umberto
Orsini e Mario Aderf, Censura 18 anos. SÃO JOSÉ 3 - 7,45 - 9,45
horas

"

. .

AS SECRETÁRIAS QUE FAZEM DE TUDO - Nacional, com Má
rio Benvenutti, Rossana Ghessa - 18 anos. RITZ 5 - 7,45 - 9,45
horas .

.

LUDWIG _ A PAIXÃO DE UMREI - Novo filme de LUC�l�O
Visco�ti. "Eu' sou um enigma", disse Ludwig II, emb?ra a História o

visse menos gentilmente, como "O Re�LouCO da BaV1e:-a, um sonha

dor, obstinado em construir castelos que be� raramente eram habi

tados. Personalidade desequilibrada, cuja VIda esteve marcada por

problemas de ordem sexual." Participação de Helmut Berger, Romy
Schneider, Trevir Howard, Silvana Mangano, Gert Frebe. Censura 18

anos. CClRAL 3 - 8 - 10 horas
CORRIDA CONTRA O DESTINO; com Barry Newman
LACOMBE LUCIEN, com Pierre Blaise - 18 anos. ROXY 2 e 8
horas

.

LACOMBE.LUCIEN � Jalisco 8 horas:_ Censura 18 anos.

OS HOMENS VIOLENTOS DO KLÃ - Com Lee Marvin ,

AlDO - A ESCRAVA DO AMOR - Censura 18 anos. GLORIA 8 .

horas
NA TRILHA DE BRUCE LEE - Censura 18 anoS. RAiA 8 horas

dia indica bons negócios,
ótimas chances protissio
nais e sucesso na empresa
d e seu dinheiro em fun
dos públicos. Boa fase aos

transportes e a aquisição
da casa própria. Pode via

jar.
LIBRA - Amigos leais e

.sinceros muito deverão co

laborar consigo neste dia.'
Por outro lado, o fluxo se

apresentará ótimo para pôr
S ua correspondência em

dia, para organizar-se pro
fissionalmente e para ini

ciar novos negócios ou

associações.
ESCORPIÃO - A fase e o

dia são espetaculares para
materializar-se ma is ainda.

Mas, contudo, aja de modo

honesto e de jeito que não

afete a dignidade' alheia. A
posição astral favorece as

viagens, novas amizades,
notí c ias e amor.

S AG ITÁRIO - O aumen

to do magnetismo pessoal,
da personalidade e de 'suas

condições profissionais e

sociais se farão sentir hoje
ou nos próximos dias..

Contudo, se ainda não ani-
I

rersariou, tome cuidado
em todos os sentido�. A
saúde vai melhorar.
['APRICÔRNIQ - Vócê
está vivendo a fase que'
corresponde a sua Décima

Segunda CasasAstral. Por
tanto, deverá tomar cuida
do com os falsos amigos,
com a precipitação no tra

balho e nos negócios, com
a saúde e com as coisas

que possam prejudicá-lo de

algum modo.
AQUÁRIO - Muitas rela

ções e obrigações sociais
estão previstas para hoje.
Por outro lado, -será bas
tante favorecido no traba

lho, em suas transações fi

nanceiras, na vida senti
mental e amorosa e nas

novas idéias que pretende'
pôr em prática.
PEIXE S - Deverá, já que
a fase não é muito fav

rável, 'trabalhar bastante
no sentido de obter a pros
perid;lde geral que vem

pretendendo. Contudo,
evite a inércia física e men
tal e de pensar em coisãs
irreais. Bom ao amor e às

viagens.

Jair Francisco
Hamms

Dr. Laranja
(I)
Após o almoço. costumava dormitar alguns

minutos. Não, deitado. Sentado. Procurava a

confortável e antiga poltrona de couro que
pertencera ao pai, também juiz, e cochilava
um quarto de hora com 0 jornal cardo sobre
as coxas: Eram momentos felizes, de absoluto

prazer físico. Estômago che inho, pois h abitua
ra a comer até não mais poder, os gases
roncando nas tripas, os braços moiam tentos
soltos ao próprio peso, a cabeça navegando de
ombro a ombro, as pálpebras em queda lenta

mas irrresistível. Dormia.
Foi precisamente num desses momentos

que o telefone tocou. Limitouse a esticar o

braço, tateou um pouco, eis que In:! ntinha os

olhos cerrados, filiou, com mau humor, um
alô quase inaudrvel. pois nem levou a lrnqua
ao palato.

- Aaaaôôôô...
- Pois iscuti bem, qui marido é sempre o

úrtimo a saber. ,. 'sua isposa anda incontrando
co dotô Laranja. Escutô bem? Detô Laranja.

Quem avisa amigo é.
- Quem está falando?
- Um anigo do s nhô,
E bateram o telefone. De infcio, foi toma

do por uma sensação de absoluto ódio.
Vontade de berrar irnproperios, de quebrar
tudo. Um calor,dyfogo no rosto, coração aos

pulos, os velhos e molengos musculos enrijeci
dos.

- Bandido! Calhorda! Piltre/ Pulha/
Surpreendeu-se de pe, mirando o telefone

fortemente seguro feito um punhal, o jornal
sob os sapatos.

A criada abriu a porta do aposento ..

�

- Me chamou, Dr. João?
.

- Per acaso seu nome é Biltre? !-Pu!ha'?�!
Calhorda? !

- I'lão, senhor. Meu nome é Bertolina
- Vá embora, mulher...
Reconstituiu.se. Juntou o jornal, pô Jo so

bre a mesa, aiendeu o cach imbo, caminhou
até a j anela. Em bora

. d e olhos fixos nas

margaridas, não via as margaridas. Achava-se

inteiro no telefonema: "qui o marido é

sempre o urtirno a saber... Dotô Laranja". Já
escutara aquela voz. Mas onde? Quando?
Vasculhou a· memoria com brutal aflição.
Recordou homense nomes ha muito arquiva
dos nos escaninhos da lembrança. Paufinho,
Pereira, Osmar, Vivaldo, Setembrino, Ante

nor, Dias, Lázaro, Elprdio. Nada. lmpossfver
nomear o anônimo.
- Estás bem, meu queridinho?

- Hein? Que?
- Que cara é essa, benzinho?
Não vira a esposa entrar. Ensaiou um gesto

calmo, urdiu uma frase trivial.
- Estou bem. Olhando as margaridas .

- Que romântico da um beijinho .

"Que romântico da um beijinho
"

Aquilo soou falso, acordou ainda mais a

desconfiança. Sentiu"se invadido pelo fantas �
'ma da dúvida. O beijo pareceu.lhe terrível: um
selo de mentira numa carta de nverdades. Era

moça, bonita o bastante para ter amantes,
quantos desejasse. Ele, um velho, cansado, já.
Sem encanto físico algum para manter ao seu

lado uma jovem sem inteligência e cultura
suficientes para olhar as coisas do esp+rito, em
que, sem dúvida, ele era pródigo. Já deveria
ter enxergado antes.

- Dá mais, um amorzinho. Desse, não
gostei.
, Era derna is. Chegou. a iniciar um movirnen-

#

to para afastá-Ia. Mas procurou recursos no

parque da ratão. Não podia agir assim emoti-'
vamente. Feito um adolescente, Afinal, era

um juiz, homem habituado a exigir provas, E .

um telefonema anônimo não podia conter

,suficiente dose de poder para uma subita
mudança de comportamento diante de uma

mulher' que, havia cinco anos, dormia em

travesseiro gêmeo ao seu.
- Estou um poucp cansa::lo, filhinh ô E já

tá na minha hora. Vou andando. Tchau.
- Tchau. Mas quero outro beijinho. Perco a

tarde quando não ganho um beijinho carinho-
soo

...

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ela estã" a sua espera,

", no magazine I

"

•
,

'

'" Hoepcke

I FSTAOO - 04 np np7pmhro de 1975 - Pálrina 20
----------�-�--.�-.��'_.----__, " '

,,', ,GAROTA-NOELTROUXE'
,

., UM INDO PRESENTE
",PARAVOCÊ' ,
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, NESTE NATAL. ;,
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EM QUALQUER, COMPRA, ACIMA DE
Cr$100.00 VOCÊ RECEBE UM
DESTES, 'LINDOS PRESENTES

.

e ainda muitos outros"
.
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